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que están conectados a través del satélite Amazonas y el satélite 
Eutelsat 8, y también por internet; y también los que estarán 
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tema: “DIOS INTERPRETA SU PALABRA CUMPLIÉNDOLA”.
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[JBP] Y ahí él dibuja al lado una Piedra Angular y las edades.
Y escribe: [WSS] «Lugar Santísimo».
Y escribe: [WSS] «Velo», y una flecha hacia la Piedra Angular; 
y una raya ahí también, debajo de la Piedra Angular. O sea: 
“Escóndeme detrás del velo”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] (…) El que se puso a hablar y a hacer preguntas 
o a opinar, perdió una grande bendición; porque era 
tiempo de escuchar. Por eso Dios les dijo: “Este es Mi 
Hijo amado; a Él oíd”. O sea, no es tiempo para opinar, 
sino para ver y oír lo que estará aconteciendo en el tiempo 
final, lo cual será la atracción final para todos los elegidos 
de Dios.
 En cada edad Dios tuvo una atracción para atraer a 
los elegidos de cada edad; y así en este tiempo también. 
Pero es necesario que nosotros entendamos lo que será la 
atracción final para los elegidos de Dios: será la realización 
de la visión del Monte de la Transfiguración.
 Por lo tanto, estemos despiertos espiritualmente, 
encarándonos y mirando cara a cara la atracción final.

[JBP] Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande 
poder compartir con ustedes estos momentos de compañerismo 
alrededor de la Palabra de Dios, de hoy sábado 17 de febrero 
de este año 2024, bajo este tema: “DIOS INTERPRETA SU 
PALABRA CUMPLIÉNDOLA”.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, que 
Dios te siga bendiciendo grandemente; y a todos los ministros 
allá, y hermanos y hermanas reunidos allí en Soacha; y todos los 
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no temo ni a las olas ni al viento;
Me he anclado en Jesús,

porque tiene poder para salvar;
Estoy anclado en la Roca eterna.

[JBP] Y sigue diciendo el hermano Branham:

 166 Dios nos ayude en esta mañana, a entrar a esa vida 
interior. Salga de ese lugar donde usted es zarandeado 
por cualquier viento de doctrina o por cualquier pequeñez 
que surja.
 167 ¿Acaso no sabe usted que la Biblia dice que en 
los últimos días vendrán hombres y serían como ángeles 
de luz, de cómo tomarían venganza? Y los ministros 
del diablo son ángeles de luz ([JBP] y escribe): [WSS] 
«ángeles de luz = ministros». ¿No se da usted cuenta que 

Eva estaba buscando nueva luz cuando un demonio le 
habló y causó toda tumba, toda institución mental, cada 
presidio, muerte, angustia, niño hambriento, toda madre 
moribunda? Ella estaba buscando cualquier cosa nueva 
que pudiera encontrar.
 ¡Oh Dios, regrésame a la gloria de la Shekinah! 
Llévame contigo al velo interior. Yo estoy satisfecho con 
Jesús.
 Señor, permíteme desaparecer y encontrarme en Ti.
 168 Entre en el velo 
interior, donde todos estos 
alaridos del mundo…

TEMA

El cuerpo glorificado 
(el teofánico) para darle 
carga al cuerpo físico

Lunes, 12 de febrero de 2024
Cayey, Puerto Rico
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y escribe: [WSS] «Lugar Santísimo».
Y abajo en las edades escribe: [WSS] «Lugar Santo».
Y escribe ahí: [WSS] «El velo», y coloca una raya en la parte 
de abajo de la Piedra Angular.

[JBP] Porque ahí es donde está el velo, o sea, la Puerta.
 Y anclar su fe. Anclar la fe de usted detrás del velo es creer 
en el cumplimiento de lo que Dios está haciendo por medio de 
ese instrumento; eso es anclar la fe; como fue anclada la fe en 
el cumplimiento de la Primera Venida del Señor detrás del velo, 
creyendo en ese Sacrificio de Cristo en la Cruz del Calvario y 
creyendo en esa Obra de Redención dos mil años atrás; y así 
la persona obtuvo el nuevo nacimiento, o sea, obtuvo un cuerpo 
teofánico de la sexta dimensión.
 Y para obtener el cuerpo físico eterno y glorificado se requiere 
que esa ancla esté colocada dentro de ese velo, basada esa fe 
en lo que Dios ha prometido; y verlo, recibirlo y creerlo. Y seguir 
anclado, su ancla, esa fe anclada ahí sin soltarse.
 Y puede venir movimientos, puede venir lo que sea; y usted 
es escogido: usted como escogido no soltará, no se soltará de 
donde está anclado; porque ya usted está adentro y no hay 
forma que usted salga.
 Ahora, él allí dice:

 [165] Yo estoy anclado en el velo.

[JBP] Y canta, hay un parrafito ahí de un canto:

Estoy anclado en Jesús,
las tormentas de la vida enfrentaré;

Estoy anclado en Jesús,
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los apóstoles, cuando ellos miraron, solamente vieron a 
Jesús. Ellos vieron solamente a Jesús, parado allí.
 164 ¡Oh Dios!, ocúltame en ese lugar.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de 
David, y la flecha hacia una Piedra 
Angular que dibuja, y las edades; la 
flecha hacia la Piedra Angular.

 164 ¡Oh Dios!, ocúltame en ese lugar. Donde caiga el 
velo, y solamente vea a Jesús mismo. No quiero oír lo 
fantástico del mundo. No 
me importa que tengan 
bombas atómicas ([JBP] y 
escribe): [WSS] «atómica», si tienen un avión a propulsión, 
si los nuevos Chevrolets lucen mejor que los nuevos 
Buicks. Eso no me importa. Lo que realmente importa es 
que estoy caminando y viviendo en Cristo diariamente, y 
no vivo yo, porque los velos han caído a mi alrededor. Y 
yo estoy en Él, y Él en mí.
 165 Que rujan las tormentas, mi ancla está fija y resiste 
dentro del velo. No puedo decirles el por qué hay tantas 
tormentas sobre los mares en estos días, mas yo doy gracias 
por el ancla que permanece inconmovible dentro del 

velo. Cuando el barco 
parece naufragar, y 
cada movimiento lo 
zarandea, mi ancla está 
anclada tras el velo. 
Yo estoy anclado en el 
velo.

Lunes, 12 de febrero de 2024
Cayey, Puerto Rico

El cuerpo glorificado (el teofánico)
para darle carga al cuerpo físico
Dr. José Benjamín Pérez

Ayer, ¿tú le dijiste a ellos lo de ayer? [Hna. Sara: No]. Anoche 
estábamos sentados aquí, y yo le digo a Sarita, a Sari: “Bueno, 
vamos a subir a… arriba ya”, eran como las ¿qué? Como las… 
[La Hna. Sara está acomodando todo para la grabación –Ed.].
 [CORTE] … subir a dormir, a descansar… (Siéntense, ya 
que estamos aquí). Íbamos a subir a descansar; y yo le digo a… 
(sí) le digo a Sari: “Vamos a subir”. Y siempre tenemos (vamos 
a decir) la… no la competencia, pero la - de quién sube primero; 
y en lo que yo apago me quedo un ratito ahí, y Sari sube rápido.
 Pero cuando me voy para - cuando me paro, en la mesita 
hay… ¿Dónde está la libreta, Sari? ¿Está arriba? [Hna. Sara: 
Sí, la busco]. Búscala.
 Cuando me paro, doblo hacia la mesita, y hay una libreta; y 
ahí…:
 —  “Dibújate dos dedos”.
 (¿“Dibújate dos dedos”?). Tú sabes que regularmente 
cuando tú vas a dibujar, tú te haces esto; porque la mayoría de 
las veces uno lo hace con los niños.
 Y… (Grábate esto aquí para tenerlo como… como… Esto 
me ha dado vueltas hoy en el día, pero mira dónde hoy va a 
hablarse estas cositas).
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 Estaba en el… sí, estaba en la silla, y esta libreta estaba 
cerrada; tú la tenías en una lista que hacías siempre de las 
cosas del diario. [Hna. Sara: Sí]. Estaba como así, yo creo que 
tenía… Fíjate, podía ser que esto fue lo último que yo escribí en 
esta libreta: lo de los temas del fin de semana pasado.
 Estaba así, con un bolígrafo, y la mesita de ahí de la sala. 
Me paro, y:
 —  “Dibújate dos dedos”.
 Y… (¿dos dedos?). Pero yo sin preguntar y sin nada, cogí 
la libreta… Regularmente… 
(por eso les dije que lo…), 
regularmente uno hace esto, 
y graba y dibuja así, los 
dedos, ya sea los niños o uno 
por hacerlo, para que quede 
una mano.
 Pero cuando voy a dibujar, 

que cojo la libretita (porque 
esta no era; esta… tenía 
esta), busco una página en 
blanco, así, hago así, y paso 
la página y hago esto: dos 

dedos; y cojo - y dibujo ahí, y cojo y le dibujo la uña, y dibujo 
esto así ¿ve?, eso así. Y lo dejo ahí y me subo.
 Cuando voy subiendo, que voy al baño, Sari está ahí y me 
hace… Y me paro en el lavamanos y le digo:
 — [JBP] “¿Qué tú hiciste?”.
 Y ella me dice:
 — [Hna. Sara] “No sé, no…”.
 — [JBP] “¿Qué tú hiciste cuando yo entré?”.
 Y me dice:
 — [Hna. Sara] “Así”.
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 Y el trigo es el que estaría obedeciendo esa orden que 
Dios por medio del Espíritu Santo, en medio de Su Iglesia, por 
medio de ese poderoso Arcángel estuvo trayendo esas Buenas 
Nuevas y diciendo lo que tenía que estar mirando el pueblo: 
mirando hacia La Gran Carpa Catedral.
 Y él dice aquí, miren, en ese tiempo, lo cual ahora se está 
cumpliendo plenamente:

 [WSS] No sé cómo puede haber personas que estén 
esperando la Venida del Hijo del Hombre y estén perdiendo 
el tiempo convocándose, reuniéndose para ver otra cosa 
que no es lo que está prometido que verán los elegidos del 
Señor en el tiempo final.
 Pero nosotros no estamos para perder el tiempo, sino 
para aprovecharlo bien. Queremos ver lo que vieron los 
elegidos por el Señor Jesucristo ([JBP] y eso es lo que usted 
hoy está viendo): Pedro, Jacobo y Juan, cuando subieron al 
Monte de la Transfiguración 46, queremos oír lo que ellos 
estaban escuchando, queremos oír lo que Moisés y Elías le 
hablaban, y hablaban en el Monte de la Transfiguración; y 
queremos escuchar la Voz del Cielo que dijo: “Este es Mi 
Hijo amado en el cual tomo contentamiento; a Él oíd”47.

[Dr. José B. Pérez] Miren en el mensaje también “VELO 
ADENTRO”48, en la página 19, allí nos dice, 19 y 20, dice:

 163 En el Monte de la Transfiguración, cuando 
Jesús se transfiguró ([JBP] y escribe): [WSS] «Mt. la 
Transfiguración» ante 

46  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
47  San Mateo 17:5
48  [56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 163-168]
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 [WSS] No sé cómo puede haber personas que estén 
esperando la Venida del Hijo del Hombre y estén perdiendo 
el tiempo convocándose, reuniéndose para ver otra cosa 
que no es lo que está prometido que verán los elegidos del 
Señor en el tiempo final.

[JBP] Miren, y esto fue en el 85. Y él después nos habló y 
nos dijo, venía repitiendo, diciendo: [WSS] “Tengan buenas 
pantallas, buen sonido, para que estén conectados con Puerto 
Rico desde La Gran Carpa Catedral, donde se estará llevando a 
cabo esa gran labor de la predicación de las Copas, Trompetas, 
las Plagas, de los Siete Truenos en donde contiene —todo 
eso— la Fe de Rapto; y hasta acompañen con el devocional”45.
 Vean que hay algunos que son desobedientes, pero ya todo 
eso se va mostrando que la misma Palabra que está saliendo 
desde aquí desde La Gran Carpa Catedral, es una Palabra 
de separación: bendición para el trigo, y fuego y juicio para la 
cizaña.

45  •[2016-01-03 “Será según la visión divina” / Estudio Bíblico #300, 
2023/abr/21-2 (viernes), págs. 28-29 (f), págs. 120-121 (T3)]
•RM 2008-10-18-2 “José, la fórmula de la prosperidad” [Extractos “La 
Visión de la Gran Carpa Catedral” - VOL 1, págs. 493-494]: [WSS] Y yo 
estoy brazo a brazo con Miguel también, como ustedes, trabajando en 
ese proyecto; y ustedes también junto a sus congregaciones para que 
aparezca muy pronto y puedan también tener transmisiones directas 
desde ese lugar a sus congregaciones, y tendrán ustedes buenas pantallas.
 Ya quizás consigan equipos que tiren una imagen más grande, y tener 
unas cuantas pantallas lo mejor posible distribuidas en los auditorios, 
para que así reciban la señal lo mejor posible y tener buen equipo de 
audio, porque lo mejor es para el Señor y Su Iglesia.
 Por lo tanto, tratamos, trataremos siempre de tenerle lo mejor 
a la congregación, y así que puedan estar atentos viendo y oyendo, y 
entendiendo, porque si ven bien y oyen bien, van a entender bien. Si el 
sonido no está bien, van a entender algunas palabras y otras no, y van a 
perder el sentido de lo que está siendo hablado.
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 Y yo le digo:
 — [JBP] “Voy a bajar, voy a buscar la libreta y te voy a 
mostrar algo que pasó hace unos min-… segundos atrás”.
 Y bajé a las millas, para que ella sepa que no fue que yo 
me puse a… Pero fue una tranquilidad, que no me asustó el 
ver lo que ya yo había dibujado, que sabía que ella me iba a 
mostrar en el baño. Y bajé corriendo, pero corriendo, ¿verdad?, 
para que ella viera qué fue; y corriendo-corriendo bajé, busqué 
la libreta, subí: [JBP] “Esto fue lo que tú me enseñaste”. [Hna. 
Sara: Así fue].
 Y como tú te fijas, no fue ni dos 
dedos así, fue al revés, porque fue 
lo que ella me mostró. O sea que, si 
tú te fijas, cuando tú muestras así, 
lo que tú ves es el dedo pequeño; 
porque fue la mano derecha, fue 
esta mano [Hna. Sara: Sí, así]; y al 
mostrar estos dos dedos se muestra 
el pequeño primero y después el largo.
 Y ella dice: [Hna. Sara] “Pero ¿cómo?”.
 En…, dijo:
 —  “Dibuja dos dedos”.
 Mira cómo la Tercera Etapa, cuando le fue mostrado al 
reverendo William Branham todo lo que estaba ocurriendo allí, 
ya era en una parte culminante; o sea, puede ser a mitad, que 
es donde está en todo su apogeo, o puede ser al final también 
en todo su apogeo. Pero era la parte - el tope.
 Pero para llegar ahí, las cosas empiezan en una forma 
sencilla.
 Y todas estas cositas, uno no las puede tomar livianamente, 
porque Dios está entonces mostrando algo; y ya ahí podemos 
verlo cómo en Los Sellos, él dice: [WMB] “¿Cómo le viene…?”, 
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o “¿Cómo le vino a Moisés?”. Dice: “Al pensamiento”1.
 Y exactamente eso fue lo que pasó allí. Lo mismo que hacía 
unos diitas atrás me había sucedido estando en el terreno2, 
que le dije a Edwin: “Edwin, ven acá”. Hubo una reacción en 
ese momento, de algo, en mi cuerpo, que reaccionó a eso que 
estaba pasando ahí. Quizás en otras ocasiones no pasó, pero 
ahí pasó.
 O sea, Dios permitió que se mostrara algo, de cómo… 
Él también puede hacer y llevar a cabo esa manifestación. 
No estamos para… de sensaciones ni nada, pero todas esas 
cositas…
 Y ahora, el domingo, cuando comenzó la actividad, o 
antesitos; eran como las 9:50, por ahí, cuando llegó la señora; 
eran como 10 minutos antes por ahí, ¿verdad?, o un poquito…; 
pudo haber sido 15 minutos antes. Ella me quería ver, pero ya 
estaba para empezar la actividad y yo le dije que se sentara.
 Ella es… (porque no quedó quizás allí explicado o la 
información correcta) ella es de California [Estados Unidos]. 
Conoció a la hija de este pastor que es de Las Cruces, Texas. 
Le dicen: “De Puerto Rico…”, que ahí hay una persona así, así; 
y viaja de California a Puerto Rico, porque, pues, deseaba que 
se orara por ella.
 Ahora, en la Etapa Primera y Segunda hubo imitación, 
porque el hermano Branham lo hizo público, la forma, para que 
la gente viera cómo era que el Ángel le había enseñado, lo cual 
es la visión de la pesca3.

1 Los Sellos, pág. 202, párrs. 54-55; pág. 361, párr. 153
2 [Plática “Los pensamientos de Dios en forma de Palabra”, 2024/
feb/07 (miércoles)]
3 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 306-307]
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 144 Ahora, este llamado de la fiesta de las trompetas, 
algo que se aproxima. Noten Apocalipsis 8:7, si quieren 
apuntarlo. Notamos que la Primera Trompeta allí derramó 
granizo, sangre, fuego sobre el mundo; exactamente como 
en Éxodo, cuando Dios estaba llamando a Su gente fuera, 
del éxodo.
 145 Ahora, la razón de que estas siete Trompetas no 
aplican a esta Iglesia y esta edad es porque es para Israel 
solamente. Es la llamada de la reunión de la gente. Y ahora, 

hay solo una cosa importante aquí a 
la que quiero que ustedes lleguen, en 
unos pocos minutos, es donde verán 
por qué esto no aplica a esta edad en 
que vivimos; las siete Trompetas.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades, y una flecha 
hacia la séptima edad, y una a la brecha.

Vean, no aplica a esa edad en que estaban viviendo: la séptima 
edad; y tampoco a esa brecha, donde el hermano Branham 
escribió ahí: [WMB] “Espíritu Santo”; porque eso es para reunir, 
para recoger, para hacer sonar esa Trompeta, ¿en dónde? En la 
Edad de la Piedra Angular. De eso también lo hablamos allí por 
junio o agosto del 2022, en la parte 1 pueden buscarlo también, 
se habló de eso; y también en junio del 2023 también44.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo [“LA ATRACCIÓN 
FINAL”]:

44  [Estudio Bíblico #228, 2022/ago/12-2 (viernes), págs. 8-9 (f), págs. 
218-219 (T1) / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), pág. 48 (f) 
(T1) / Estudio Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 42-43 (f), págs. 
84-85 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] [WSS] “Somos llamados y convocados”; 
vean, lo cual en el mensaje “FIESTA DE LAS TROMPETAS”43, 
ahí nos habla de esa Gran Trompeta. Página 24 nos dice:

 142 Ahora noten, la trompeta es para reunir a la gente, 
juntarse para algo. En algún tiempo anunció una persona 
importante.
 143 Como en José, sonaron la trompeta, y José estaba 
apareciendo; lo cual fue un símbolo de la “Gran Trompeta” 
([JBP] y escribe arriba): [WSS] «José y la Trompeta» de la 

que hablamos y a la que llegamos después de un rato en 
Isaías. Que dice que: “Cuando esa Gran Trompeta toque, 
y la bandera se levante allí 
afuera [WSS] «2da Venida 
de Cristo»; entonces vendrá un tiempo cuando la Gran 
Trompeta se tocará y todas las naciones se reunirán en 
Jerusalén”. Eso es cuando el Milenio comienza; la Gran 
Trompeta.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Gran Trompeta.
Todos se reunirán en Jerusalén».
Y también escribe: [WSS] «La bandera».

43  [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 142-145]
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 Ahí Él le mostró cómo pescar; pero todas esas cosas lo 
que estaba mostrando allí era la manera cuando tenía las 
predicaciones, cómo era que se hacía para… - con la mano, la 
señal y todo eso. Y empezaron a hacer eso mismo diferentes 
ministros, y trajeron mucho daño al pueblo. ¿Por qué daño? 
Porque aunque tenían buena intención, no era lo que tenía que 
estar mirando el pueblo.
 Y la Tercera Etapa iba a cumplirse en un cuartito, lo cual fue 
mostrado allí, y le dijo4: [WMB] “Eso no va a ser un espectáculo 
público”.
 Pero como siempre Dios hace las cosas como las ha hecho 
siempre: en entrelaces; lo que Dios ha estado haciendo es 
entrelazando esas etapas, una con la otra. Y ya físicamente 
se vio el domingo un entrelace más marcado, lo cual se hizo 
público.
 Pero ahí, en ese momento, el pueblo solamente está 
conociendo Quién es el que va a estar allí dentro. Y queda ya 
marcado —y sin lugar a duda de ningún escogido— que cuando 
todo eso esté ocurriendo va a tener la fe basada allá en alguien 
que dijo públicamente quién era.
 Pero vean que eso para los demás es tropezadero; y pueden 
escuchar y tener una evidencia de cosas tangibles y físicas, y 
aun así no van a creer.
 Porque así pasó en el tiempo de Jesús: si le sanó los 
ojos a un ciego, que lo conocían de nacimiento, y aun así no 
creyeron5. Si resucitó a aquella que iba allí en el féretro, hija de 

4 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación, pág. 308] [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué 
es una visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] [Citas, 
pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 
20-26] [Compilación, págs. 315-316]
5 San Juan 9:1-41
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la… de ¿Naín?… (búscate ahí); o sea, ya iban en el…, ya iban 
cargándola. O sea, son diferentes eventos que ocurrieron.
 Resucitó a Lázaro6, que entonces ese sí lo dejaron un poco 
más. “Ah, no creyeron en aquella”, que a lo mejor lo que llevaba 
era unos días (vamos a decir), poco tiempo. “Mi hija acaba de 
morir”. Ahora, esto fue en Mateo 9. Lo de Lázaro fue Lucas…
 Lo de Lázaro fue en San Juan 11.
 Hay que ver ese evento y este evento, y ahí uno lo puede 
saber en los eventos que pasaron antes de ese día y después; 
y se va a Mateo, y también ahí se ve.
 Porque en este le dice… Eso es San Mateo 9:18:

 San Mateo 9:18
 18 Mientras él les decía estas cosas, vino un hombre 
principal y se postró ante él, diciendo: Mi hija acaba de 
morir ([JBP] o sea, estaba…); mas ven y pon tu mano sobre 
ella, y vivirá.
 19 Y se levantó Jesús, y le siguió con sus discípulos.

[JBP] Ahí es donde viene la mujer con flujo de sangre. Ahí toda 
esa… ya… brincamos a la 23:

 San Mateo 9:23
 23 Al entrar Jesús en la casa del principal, viendo a los 
que tocaban flautas, y la gente que hacía alboroto,
 24 les dijo: Apartaos, porque la niña no está muerta, 
sino duerme. Y se burlaban de él.
 25 Pero cuando la gente había sido echada fuera ([JBP] 
hay que sacar afuera a los incrédulos), entró, y tomó de la 
mano a la niña, y ella se levantó.

6 San Juan 11:1-44
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quizás en papel, en algún lado, donde habían escrito que 
Dios visitaría a Sus hijos. Él conocía que el tiempo había 
llegado.
 Como nosotros hoy, sabemos que algo está por pasar.
 85 Moisés sabía que el tiempo había llegado, y que él 
era el hombre señalado, pero no tenía un Absoluto.
 86 Pero un día en el desierto, cuando había perdido 
todo, tuvo un encuentro con Dios, quien lo comisionó 
para libertar a Su pueblo.
 87 Moisés comenzó a excusarse y a declarar su falta de 
habilidad.
 88 Pero Dios le dio una señal, una vindicación.
 89 Cuando Dios da un Absoluto, da también una 
vindicación para ese Absoluto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William [“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] Aquí usted no estará viendo esas cosas, usted 
aquí no es llamado para ver esas cosas, sino que somos 
llamados para ver las promesas que corresponden a este 
tiempo final para los elegidos del Señor Jesucristo que 
vivirán en los días finales.
 Somos convocados en la Gran Voz de Trompeta 
(representada en la trompeta del año del jubileo) para 
regresar a la posición original de hijos de Dios, para ser 
adoptados; somos llamados y convocados para ver lo que 
fue visto en la visión del Monte de la Transfiguración.
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 76 Tenemos a Abraham, por ejemplo, la promesa que 
Dios le dio era irrazonable: tener un hijo a tan avanzada 
edad. Dios le dijo: “Tendrás el hijo, pero tienes que 
separarte”.
 77 Las promesas de Dios tienen siempre una condición 
([JBP] él escribe, nuestro hermano William escribe allí): [WSS] 
«Las promesas están siempre bajo condición». Usted 

puede ser tan fundamental como quiera, pero la condición 
es lo que importa; es la condición bajo la promesa, 
predestinación, etc.
 78 Veamos a Abraham, él creyó a Dios, y le fue contado 
por justicia. Hoy día hubiese sido horrible enfrentarse 
a este mundo civilizado, a la edad de ellos, y confesar 
que tendrían un hijo. A él no le importaba. Él tenía un 
Absoluto, la promesa de Dios.
 79 Cuanto más tiempo pasaba, tanto más se agarraba 
de su Absoluto. (…)
 [81] Él estaba positivamente seguro. Y la única 
condición era que se separara de su parentela. Hasta que 
obedeció a Dios totalmente, Dios no le bendijo. (…)
 83 Veamos a Moisés, entrenado en Egipto. Cuando 
mató al primer hombre, su primer defecto salió a la luz; 
estaba asustado.
 84 ¿Por qué estaba tan asustado? Porque no tenía un 
Absoluto; lo único que tenía era el testimonio de su madre 
acerca de su nacimiento. Él era un niño raro; él tenía la 
palabra de su madre acerca de ello. Él tenía los rollos, 
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 26 Y se difundió la fama de esto por toda aquella tierra.

[JBP] (Hay que verla donde dice: “Porque un gran profeta se 
levantó…”, ahí es donde yo creo que es que dice lo de… Mira 
a ver si es el mismo caso). (Ahora búscate para atrás). Lucas. 
Ahí está. Este fue el caso… ese fue otra entonces; porque dice 
¿ve?: “Jesús resucita al hijo de la viuda de Naín”. (Naín es). 
Pero este caso dice:

 San Lucas 7:11
 11 Aconteció después, que él iba a la ciudad que se 
llama Naín, e iban con él muchos de sus discípulos, y una 
gran multitud.
 12 Cuando llegó cerca de la puerta de la ciudad, he 
aquí que llevaban a enterrar a un difunto, hijo único de su 
madre, la cual era viuda; y había con ella mucha gente de 
la ciudad.
 13 Y cuando el Señor la vio, se compadeció de ella, y le 
dijo: No llores.
 14 Y acercándose, tocó el féretro; y los que lo llevaban 
se detuvieron. Y dijo: Joven, a ti te digo, levántate.
 15 Entonces se incorporó el que había muerto, y 
comenzó a hablar. Y lo dio a su madre.
 16 Y todos tuvieron miedo, y glorificaban a Dios, 
diciendo: Un gran profeta se ha levantado entre nosotros; 
y: Dios ha visitado a su pueblo.

[JBP] Ahora, este caso, vean… Allí fue, acababa de morir. Aquí, 
si va a enterrarla es porque llevaba un día o dos, ponle. Ya en 
el tiempo de Lázaro: cuatro días; va subiendo de escala. Y aun 
así no creyeron.
 Porque la gloria de Dios es manifestada para el creyente. 
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Se obtiene beneficio, la persona en donde la gloria de Dios se 
manifiesta, pero eso le sube y le levanta la fe a los escogidos.
 Y cuando ya Jesús va a cumplir Su Obra, o sea, la Obra 
por la cual Él había venido, que era la Obra allá en la Cruz 
del Calvario, que enfocó Su rostro hacia Jerusalén…; aunque 
ocurrieron después cosas muy significativas, pero ya tenía una 
trayectoria de tres años, en donde habían estado llevándose 
a cabo cosas en medio del pueblo como una base; o sea, un 
entrelace.
 Ahora, ese tiempo allí es un tiempo que corresponde 
al tiempo de Su Segunda Venida, en donde hay un lapso de 
tiempo también en donde se comienza —en cierto momento— 
la semana número setenta, la parte segunda; en donde allá 
paró; y ahora arranca esa semana número setenta que falta, en 
la mitad: los tres años y medio; lo cual es un tiempo en donde, 
antes de eso tiene que estar ya el ministerio en medio del pueblo 
obrando.
 Y como ya fue visto por el pueblo, los escogidos, todo lo que 
iba a estar ocurriendo en La Gran Carpa, pues ya los milagros y 
maravillas que está prometido para Dios llevar a cabo en medio 
del pueblo en La Gran Carpa Catedral, ya para ellos están 
hechos; porque fue una Visión y eso se tiene que cumplir.
 Por lo tanto, la atención ya está en los escogidos. Ya están 
atentos, ¿para qué? Para escuchar lo que necesitan escuchar; 
para, con lo que reciben de parte de Dios ahí en esa Enseñanza, 
ahí es que reciben esa Fe de Rapto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ese entrelace en el cual ha estado Dios 
obrando luego de la séptima etapa…, que él dijo allí, en ese que 
estaba leyendo ahorita, donde él dice que no sabemos… Dice:
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 [JBP] Vean: [WSS] “bendición para el trigo y fuego para la 
cizaña”, o sea, viene a hacer esa separación, esa segregación; 
y darle bendición al trigo; y maldición, juicio y fuego para la 
cizaña.

 [WSS] Y todo eso lo veremos en el Monte de Sion, en 
la cima del Monte de Sion, así como lo vieron en la cima 
del Monte de la Transfiguración los elegidos que fueron 
llevados por Jesús a la cima para ver la Venida del Hijo del 
Hombre con Moisés y Elías en Su Reino, en visión.
 Y la visión se convertirá en realidad en este tiempo 
final, y estaremos encarando una visión materializada: la 
visión del Monte de la Transfiguración; y será la atracción 
final para llamar, recoger y darle el Mensaje de Gran Voz 
de Trompeta a todos los elegidos de entre los gentiles, y 
luego de entre los hebreos también.
 Así que eso es lo que tenemos de parte de Dios en 
la Escritura para los elegidos. Si usted quiere otra cosa, 
mire, hay muchos sobre la Tierra que han logrado imitar 
muchos milagros y señales que hizo el precursor de la 
Segunda Venida del Señor; así que hay tantos, que usted 
puede ir donde usted desee ir para ver milagros, señales y 
maravillas, y ver tantas cosas que dijo el Señor Jesucristo 
que se verían en esta Tierra, y que aun engañarían a los 
elegidos si fuera posible41, si están buscando ver esas 
cosas.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 7 del mensaje “EL 
ABSOLUTO”42, dice:

41  San Mateo 24:24
42  [62-1230M “El Absoluto”, párrs. 76-79, 81, 83-89]
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conocer esto, porque ni está escrito en la Palabra. Es un 
secreto por completo. Los ángeles y todos se callaron. 
Si ellos hubieran hecho algún movimiento, quizás eso 
hubiera servido para revelar algo; por eso se callaron y no 
se movieron.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, un poquito más 
adelante, donde sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje [“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] Así que, vean ustedes, también cuando la Piedra 
no cortada de manos viene: hiere a la imagen en los pies 
y desmenuza la imagen completa; el reino de los gentiles 
quedará desmenuzado con la Venida del Hijo del Hombre 
en Su Reino con Sus Ángeles; y hará la separación del 
trigo y de la cizaña.
 Muchos vendrán a la Tierra llamando al pueblo y 
queriendo separar el trigo de la cizaña, pero quien único 
tendrá el ministerio para separar el trigo de la cizaña, dice 
el Señor, son Sus Ángeles: el ministerio de Moisés y de 
Elías.

 [JBP] Ahora vean que ninguno de los mensajeros, ni 
tampoco nuestro hermano William, hizo esa separación, esa 
segregación, entre el trigo y la cizaña; eso corresponde y 
correspondía a ese otro ministerio que vendría en medio de la 
Iglesia, lo cual sería el cumplimiento de la visión del Monte de la 
Transfiguración actualizado. Sería la Venida del Señor con Sus 
Ángeles llevando a cabo esa separación, esa segregación.

 [WSS] Así que, bendición para el trigo, y fuego para la 
cizaña; un ministerio con un doble propósito.

El cuerpo glorificado (el teofánico)... 11

PALABRAS DE SALUDO
Y CIERRE DE BAUTISMOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de abril del 2000
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Así que miren por dónde estamos en el recorrido de 
esas siete etapas por las cuales pasó la Iglesia del Señor…

[JBP] Ahora, ahí, esa es la brecha que se abre, en donde él en 
el 77 dijo que ahí la séptima edad había terminado, y también 
lo profetizó; él dice que [WMB] “estoy (no dijo ‘profetizando’)… 
estoy…”, una predicción, algo predicho. En Las Edades está: 
que en el 77 se le iba a poner fin a los sistemas mundiales y la 
entrada al Milenio, y que la edad séptima iba a terminar ahí7.
 Pero miren, hasta el hermano William, todo Dios lo cumplió 
en una esfera espiritual; y la palabra del hermano Branham no 
cayó en tierra, no cayó; se cumplió. Pero se abre esa brecha 
en donde faltaba la construcción del Lugar Santísimo; y como 
no estaba el Lugar Santísimo terminado, ¿a dónde se iban a 
colocar esas piedras que iban a componer ese lugar? Tenía que 
estar la construcción hecha; y ese pueblo tenía que entrar por la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia, que era Cristo.
 Porque aparentemente, cuando él habla de que [WMB] “Ya 
Él salió del Trono de Intercesión” y todo eso…:
 —“Hermano Branham, ¿entonces ya no hay Sangre ahí?”.
 — [WMB] “No, hermano, eso está para el futuro”8.
 Por eso él escribe muchas veces: [WSS] «futuro, futuro, 

7 Las Edades, pág. 359, párr. 8; pág. 361, párr. 15
8 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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futuro»9.
 Pero él empezó a predicar un Mensaje que todo el que 
lo escucha ahora, escucha los mensajes que él traía: “No, él 
dijo que estaba ya como León. Él dijo que está hablando los 
Truenos; él dijo que él es el único - el último mensajero; él dijo 
que…”. Y él está hablando de lo que sería en esa edad en donde 
se estarían corriendo siete etapas consecutivas, lo cual era los 
Siete Truenos tronando consecutivamente.
 Pero así como el hermano Branham quiso ir a Israel, fue 
allá, preparó todo; y ya cuando iba a estar ya para ir10: [WMB] 
“No, regrésate”. Cualquiera dirá: “¿Pero un hombre como el 
hermano Branham, hacer todo eso, y después tener que el 
Espíritu Santo decirle: ‘No eres tú. Regrésate’?”.
 El espíritu que estaba operando en él era el de Elías; por 
tanto, él sabía que él tenía ese espíritu ministerial. Pero ya 
después, cuando él se da cuenta que tiene que ser acompañado 
por Moisés, un mensajero dispensacional, entonces ya él 
entiende; y un mensajero como él, pues se regresa; y ya dice 
que eso tiene que ser conforme a Apocalipsis 11. Y Apocalipsis 
11 pues son los Dos Olivos: Moisés y Elías.
 Ahora, el que opera los ministerios es el Espíritu Santo. Y, 
mira, el Espíritu Santo al operar los ministerios…; y opera el 
ministerio que Él desea operar.
 Cuando estaba trayendo las Buenas Nuevas allí a María, Él 
le estaba hablando a ella no en sueño, sino le estaba hablando 
directamente; y anunció, tocó esa Trompeta, o sea, anunció la 

9 [Estudio “El cumplimiento de las Escrituras para hoy”, 2023/abr/29 
(sábado), págs. 23-24 (f), págs. 159-160 (T4): [WSS] «Todo está en el 
futuro». [WSS] «Queda en el futuro».] [Estudio Bíblico #355, 2023/
oct/29 (domingo), págs. 10-11, 18 (f), págs. 182-183, 190 (T5): [WSS] 
«Futuro».]
10 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)

Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola 253

Ahora noten bien: Cuando vinieron los siete ángeles para 
tocar sus trompetas, entonces hubo un trueno; cuando 
Israel fue juntado, hubo una trompeta; cuando el tiempo 
no será más, entonces será la última trompeta, un trueno. 
Pero aquí tenemos siete truenos, uno tras otro: uno, dos, 
tres, cuatro, cinco, seis, siete —un número perfecto. Siete 
truenos, uno tras otro, sonaron así rápidamente: uno, dos, 
tres, cuatro, cinco, seis, siete, pero sin que se entendiera. 
Luego, los Cielos no lo pudieron escribir, porque no lo 
conocen. Ninguna otra cosa tampoco lo conoce, porque 
no hay en qué basarse; es un tiempo de reposo. Fue tan 
tremendo que hasta a los ángeles no les fue dado a conocer. 
Ahora, ¿por qué? Si Satanás lograra conocer esto, quizás 
haría gran daño. Y esa es una cosa que él no sabe. Él puede 
interpretar lo que quiera y personificar cualquier don (ojalá 
estén aprendiendo)…

[JBP] O sea, pueden hacer las cosas imitando eso que está 
pasando, pero hay algo que ese instrumento nunca les dirá; y 
fallarán; y se encontrarán como los personificadores del fin del 
tiempo.
 Estarán cumpliendo en la historia, como fue en los tiempos 
pasados, que en la historia está la parte de la Obra de Dios, de 
Su profeta con Sus escogidos de ese tiempo, y también está allí 
registrado los personificadores, los que se pusieron en contra, 
los que lucharon en contra, todo eso aparece en la historia. Y en 
este tiempo igual, están quedando en la historia esas personas, 
esos grupos, que están personificando o imitando lo que Dios 
está haciendo. Todo es paralelo.

 [144]. Él puede interpretar lo que quiera y personificar 
cualquier don (ojalá estén aprendiendo), pero él no puede 
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de muerte por el tiempo de media hora. Todas las huestes 
celestiales estaban en silencio por esta media hora cuando 
fue abierto este misterio del Séptimo Sello en el Libro de 
la Redención. ¡Piénselo! Pero sí está abierto, porque el 
Cordero lo abrió. Lo que yo creo es que todos estaban 
dominados por un temor reverencial. No sabían, pero de 
repente allí estaba, y ellos cesaron de hacer todo.

[JBP] Ahora vean que él luego dice que eso fue revelado y 
abierto en una manera triple; lo cual está eso en la página 466, 
donde él dice [Los Sellos]:

 143. Pero tan cierto como yo estoy parado aquí en la 
plataforma esta noche, tuve la revelación que lo reveló, 
y es en una manera triple. Y ahora con la ayuda de Dios 
quiero hablarles de una parte de eso. Entonces ustedes… 
Primeramente veamos esto. Aquí está la revelación para 
dar comienzo, porque quiero decirles lo que es. Lo que 
sucedió es: Aquellos Siete Truenos que él escuchó y que 
le fue prohibido escribir, 
ese es el misterio ([JBP] 
y escribe): [WSS] «la 2da 
Venida» detrás de esos Siete Truenos consecutivos que 
salieron.
 144. Ahora, ¿por qué? Prosigamos a probarlo: Este es 
el secreto que ninguno conoce. A Juan le fue prohibido 
escribirlo y aun de conocer un símbolo. ¿Por qué? Aquí 
está: No había ninguna actividad en el Cielo, porque de 
otra manera podría revelar el secreto ([JBP] y aparecerían 
muchos imitadores y personificadores). ¿Ahora lo ven? Si es 
tan tremendo, pues tiene que ser incluido, porque tiene 
que suceder; pero cuando sonaron los Siete Truenos… 
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Primera Venida del Señor. El hermano Branham dice: [WMB] 
“Anunciarás la Segunda Venida”11.
 Pero al venir en carne y traer las Buenas Nuevas, ya no en 
esa esfera y en esa forma, el hombre en donde ese Arcángel 
estaba obrando…
 Mira, la misma parte humana que tuvo allí el hermano 
Branham, de que él era el que tenía que llevarle (porque él 
quería agarrar esa bendición)…, lo hizo moverse de cierta forma 
para ir allá.
 Ahora, cuando el hermano William habla, él lo habla de cierta 
forma que, como es el Espíritu Santo el que está operando los 
ministerios, pues él siente que en él están esos dos ministerios; 
porque es el Espíritu Santo.
 Por lo tanto, cuando él se da cuenta (ya hoy pueden ver ahí, 
más claramente, en el 2014, 15, 16, 17), ya él sabe que todo 
lo que fue traído en tiempos pasados era un fundamento, una 
base, en donde complementaba todo lo que trajo el reverendo 
William Branham; y con eso él trajo esas Buenas Nuevas al 
pueblo diciendo cómo sería Su Venida.
 Cuando él dice que [WSS] la Venida del Señor todavía 
no se ha cumplido12 (que eso fue en el 2014, creo que fue), él 
estaba ya hablándole al pueblo de que ese tiempo en donde 

11 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación, pág. 25]
12 [Estudio Bíblico #358, 2023/nov/10-2 (viernes), pág. 13 (f), pág. 155 
(T2)]: RM 2004-12-04-2 “Del Cielo nos están apurando; hagamos todo 
rápido y bien hecho”: [WSS] Ahora, podemos ver el por qué todavía la 
Segunda Venida de Cristo como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores, viniendo y resucitando a los muertos en Cristo 
y transformándonos a nosotros los que vivimos, podemos ver por qué 
todavía no se ha cumplido: porque todavía hay personas que tienen que 
ser llamadas y colocadas en el Cuerpo Místico de Cristo.
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todo lo que él habló —que estaba reflejando, tipificando, lo que 
iba a ser esa Edad de la Piedra Angular y esa Dispensación 
del Reino—, que tenía que ser fuera de la Dispensación de la 
Gracia. Y si mandó a eliminar los bautismos…; porque el que da 
las directrices y el guía del pueblo siempre es el Espíritu Santo.
 Allí estaba él diciéndole al próximo: [WSS] “Dile al pueblo 
esto y esto y esto y esto”. Si hay un hombre caballeroso y 
prudente, respetuoso en todos los aspectos, y muy detallista… 
El que dio todas esas órdenes fue el Espíritu Santo usando otro 
velo de carne y otra boca.
 Nunca él pronunció: “Dejen de bautizar, dejen de dar Santa 
Cena”. Ni tampoco delante del pueblo hebreo, ni delante de 
ningún rabino, dijo: “Yo soy el que ustedes están esperando”; 
porque a ese que él estaba anunciando era al que le correspondía 
decirles: “Yo soy”.
 Pero todo se va hablando y cumpliendo en cierta forma 
para que quede registrado y quede hablado; y después ya viene 
siendo vindicado aquello que se habló.
 Cuando él dijo en el 200013: [WSS] “Estamos entrando en la 
séptima etapa, y no sabemos cuándo acabe”, es porque iba a 
llegar a un final.
 Y luego de la séptima ¿qué viene? La octava; pero en la 
octava él se fue. Terminaron los bautismos y todo, y entonces 
Dios se lo lleva.
 Y ahora entonces, al estar Dios cumpliendo lo que fue 
prometido, entonces hay un pueblo que dice: “Esto era. 
Exactamente esto era lo que él estaba hablando. ¡Ahora es que 
lo entiendo!, ¡ahora es que lo veo!”.
 Otros, entonces se van para atrás: “No, yo me quedo…”; o 

13 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
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lo sabemos. En esto será el 
tiempo para todas estas cosas 
y la entrada del Milenio.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Introducción». Y todo lo que él ha 
escrito ahí, ya ustedes lo tienen en el libro40.

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora puede que no sea mucho tiempo 
si usted se está divirtiendo, pero estando en suspenso entre 
la vida y la muerte, puede ser como un milenio. Esto fue 
tan grande que ni el mismo Jesús habló de ello, ni ninguno 
de los demás tampoco. Juan no podía escribir nada, no. A 
él le fue prohibido escribir acerca de esto; solamente dijo 
que había este silencio. Los veinticuatro ancianos ante 
el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron de tocar. Los 
ángeles cesaron de cantar. Piense en los querubines y en 
los serafines que vio Isaías allá en el templo, con sus tres 
pares de alas; tenían dos sobre la cara, dos sobre los pies y 
con dos volaban; día y noche estaban ante Dios diciendo: 
“Santo, santo, santo es Dios Todopoderoso”. Y cuando 
entraba al Templo, vio que temblaban las columnas del 
templo con la presencia de estos ángeles. Y ahora, estos 
serafines santos se callaron, los ángeles cesaron de 
cantar; no había ninguna alabanza ni ninguna adoración 
alrededor del altar. No había nada. Había un silencio como 

40 [Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), pág. 20 (f), pág. 224 (T2) / Estudio Bíblico #331, 2023/ago/06 
(domingo), págs. 17-18 (f), págs. 213-214 (T1)]
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de lo que precursó el reverendo William Branham cuando se 
está llevando a cabo el cumplimiento de eso que ellos hablaron.
 Y los escogidos escuchan esto, que lo hablé así con 
detenimiento y paso a paso, y rápido dicen: “¡Amén!, así es. 
Eso es lo que yo estoy viendo. ¡Gracias, Señor, por abrirme el 
entendimiento!”.
 El manufacturado dice: “No, así no es. Eso se cumplió ya 
allí en el hermano William”, o los que creen en el hermano 
Branham, pues: “Eso se cumplió en el hermano Branham”.
 Ahora, por cuanto Él vino por y para Su Iglesia, para 
llevársela, Su Iglesia-Novia, para llevársela a la Cena de las 
Bodas del Cordero, para ellos es esa revelación. Para los que 
no creen no es esa revelación, o sea, no es esa fe que le está 
siendo dada a los escogidos. Esas promesas son para los 
creyentes.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue siendo aquí [Los Sellos] [PÁG. 
464]:

 [139]. … es el fin de las Trompetas, es el fin de las 
Copas y aun es el fin de la entrada al Milenio. Todo eso es 
contenido en el Séptimo Sello.
 140. Es como disparar un cohete al aire. Este cohete 
hace una explosión por aquí cerca; y luego mucho más alto 
hace otra explosión, y de allí salen cinco estrellas. Una de 
esas cinco hace una explosión, y de allí salen otras cinco 
estrellas; y una de esas estrellas explota, y de allí salen 
otras cinco estrellas; y después desaparece gradualmente. 
Así es el Séptimo Sello. Allí termina el tiempo para el 
mundo. Es el fin del tiempo para esto y aquello y todas 
las cosas. Todo termina con el Séptimo Sello. Ahora, 
¿cómo lo va a hacer Dios? Eso es lo que no sabemos, no 
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sea, literalmente se quedan en la séptima etapa. Y se quedan a 
mitad; porque ni bautizan, ni hacen nada, ni tampoco suben; se 
quedan ahí. Esos son los tibios; se quedan en el limbo.
 Y entonces empiezan a añadir y a pensar que Él viene en 
un caballo… (mira, lo que escuché hace poco) que viene en un 
caballo blanco; y ahí empiezan a pensar como cosas místicas, 
como los pentecostales y todo eso.
 Ahora, eso es algo terrible: entrar en esa fase así, ya eso 
es oscuridad total y un engaño total. Y entonces se cumple ahí 
completamente el espíritu de mentira que viene y los agarra, a 
esos líderes y a todo el pueblo que los sigue, y quedan entonces 
más enredados, y cada vez más enredados.
 Y ya de ahí, en estos tiempos, que fue lo que le dijo Ángel14: 
[WMB] “No dejes que se te enrede la línea en estos tiempos”.
 Y eso es lo que tienen muchos enredados entre sus pies: un 
gran bollo de hilo enredado; que ya cuando tú los miras parecen 
todos un saco de hilo, que no saben ni dónde está la punta para 
meterla dentro del ojete.
 Pero hay un pueblo que ya encontró esa punta y ya la ha 
introducido en ese roto, en ese agujero; y ya está mucho más 
arriba que eso: ya está en esa etapa en donde está escuchando 
a aquel al que la Columna de Fuego le estaba hablando; ya 
pasó por eso. Recuerden que corre paralelo todo.
 Ahora, ya todo ese enredo y toda esa confusión, ya hemos 
pasado de eso; por eso comenzamos ahorita hablando de lo 
que va a ser en secreto.
 Algo ocurrió, y quizás desde un poco antes; mira, desde 
esa fecha allí de - que se habló, del 13 o 12 de junio del 2017, 
en donde se habló y se oró por la sanidad de un hombre que ya 

14 [Citas, págs. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] • [Compilación, págs. 306-307] [Citas, pág. 10-B, párr. 87: 
Febrero de 1956, Revista “Heraldo de Fe”] [Compilación, pág. 305]
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no estaba allí y que el mundo no supo qué pasó, cómo fue; eso 
quedó guardado allí15. O sea que eso representa la resurrección 
de los que han partido de las edades y de nuestro tiempo. Por 
la Palabra hablada de un hombre nuestro hermano William Soto 
Santiago resucitó, volvió a vida.
 Ahora, hubo un clamor allí en esa oración: se necesitaban 
los Siete Truenos, se necesitaba la Fe de Rapto; tenía que haber 
un hombre clamando por eso y pidiendo lo que pidió Eliseo a 
Elías.
 Ahora, todo eso luego se va entrelazando; y allí fue público, 
porque había personas allí.
 Luego, más adelante, pasan una serie de situaciones 
en donde ya luego se deja de bautizar, manda a eliminar los 
bautismos y todo, y ya es tiempo de irse: [WSS] “Ya me voy a 
ir, vengan para que se despidan. Y hagan esto, y hagan esto, y 
hagan esto”. Y luego, dos semanas por ahí, o una semana o dos 
semanas después, ahí fue - hablamos, y todo lo que ocurrió allí; 
y luego se va.
 O sea, luego de despedirse y luego de ir esa noche allá 
al hospital, ya el orar por él para que vuelva… Por ejemplo, 
ese mismo día sábado 30 no se entró allí para orar para que 
volviera; no hice una oración allí el día que él se fue.
 Incluso, iba a averiguar, confirmar con Luis Jorge; porque 
cuando Luis salió, y dijo: “Se fue, acaba de irse”, ahí yo entré, y 
él tenía los ojos abiertos (yo creo que esto nunca lo he dicho), 
él tenía los ojos abiertos y mi mano derecha se los cerró. No ore 
por él allí. Cualquiera diría: “Pero ¿por qué no oraste?”.
 Y como lo hice con tanto cuidado, recuerdo que (por eso 
quería hablar con Luis, para confirmar) se los dejé medios 
entreabiertos; porque es la primera vez en mi vida que yo le 

15 [Estudio “Dios hablando de Trono a Trono”, 2023/nov/12-3 
(domingo), págs. 5-6 (f), págs. 255-256 (T2)]
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 Ahí estaba Dios obrando bajo la Dispensación de la Gracia; 
y no podía Dios estar obrando como León de la tribu de Judá en 
la Dispensación de la Gracia, porque estaba Él como Intercesor 
en el Cielo haciendo intercesión por el último escogido, y estaba 
obrando como Cordero de Dios para quitar el pecado del mundo.
 Y en el 2009 él nos había dicho que la media hora de silencio 
todavía no estaba cumplida; no había comenzado, dice allí, la 
media hora de silencio39.
 Y la media hora de silencio corresponde a un lapso de 
tiempo en donde Dios estaría cumpliendo en medio de Su 
Iglesia Su Obra de Reclamo como León de la tribu de Judá. 
Por consiguiente, Él estaba trayéndonos todas esas Buenas 
Nuevas, esas noticias de lo que Dios estaría llevando a cabo en 
una nueva dispensación: la Dispensación del Reino, como León 
de la tribu de Judá.
 Y él nos mostró que la Dispensación de la Gracia estaba 
por cerrarse y que Él pronto saldría del Trono de Intercesión, 
tomaría el Título de Propiedad, y lo traería a la Tierra y se lo 
entregaría a un hombre para que se lo comiera, y así pudiera 
llevar a cabo la Obra de Reclamo como Rey de reyes y Señor 
de señores, como León de la tribu de Judá.
 Y para llevar a cabo esa Obra él tenía que salir de la escena, 
como salió de la escena allí luego de darle las Buenas Nuevas a 
María.
 Vean lo sencillo que es el cumplimiento de las profecías y 

39 2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la media 
hora de silencio en el Cielo” [PÁG. 23]: [WSS] Por tanto, para este 
tiempo final la promesa es que estaremos siendo bendecidos con el 
cumplimiento de la media hora de silencio en el Cielo, estaremos siendo 
bendecidos con todo el misterio que causa silencio en el Cielo como por 
media hora. Todavía ese silencio en el Cielo no ha ocurrido, pero va a 
ocurrir. / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), pág. 31 (f), pág. 
127 (T2)
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[JBP] Ahora vean, allí aparentemente lo escondieron de la 
vista del pueblo, y después se pusieron a decir que fue que los 
discípulos se lo habían llevado; y le pagaron a los soldados para 
que dijeran que los discípulos se lo habían llevado38.
 Ahora, vean ustedes que a Apocalipsis 11 no lo estarán 
enterrando, estará a la vista de todo el mundo; y esa será una 
señal que se verá por todos los medios que habrá en ese tiempo; 
será una señal para el mundo entero, que abarcará todos los 
grupos.

[Dr. José B. Pérez] Y ese tiempo… Miren ustedes aquí, el 
hermano Branham habla en el libro de Los Sellos, en la 
página…, esto está en “EL SÉPTIMO SELLO”, página 465; 
dice… Vamos a ir un poquito antes, de la 464 abajo [PÁG. 464]:

 139. Al final de este Séptimo Sello [WSS] «tiempo 
sobrante, Moisés y Elías» es el fin de la edad de la Iglesia; 
es el fin del Séptimo Sello, es el fin de las Trompetas…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Al final de la ½ hora de silencio».
«Al final del 7mo Sello es el fin de todo».

[JBP] Ahora, cualquiera podía decir: “No, se fue el hermano 
William y ahí se acabó el Séptimo Sello”. Lo que es no tener la 
percepción profética.

38  San Mateo 28:11-15
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cierro los ojos a una persona que se va. Y no sé qué presión 
hay que darle para que ese párpado caiga; pero lo hice con 
una delicadeza que se quedaron entremedio, y Luis Jorge los 
terminó de cerrar. Así fue que pasó ese día.
 Ahora, ¿ven cómo llegó hasta cierto momento?, en donde 
luego: “Y ahora, ¿qué después de esto?”. Pasó ese año, pasó 
2020, 2021, pero ya iba Dios mostrando todo lo que Él iba a 
comenzar ya al cumplimiento pleno de lo que se había hablado; 
y se comenzó…
 Porque Dios no cambia Su forma. Y hasta que esa persona no 
está completamente ya rendida a Dios para cumplir el propósito 
por el cual Dios lo ha enviado, te fijas que empieza a hablar del 
que pasó: [JBP] “En el hermano William. No, porque él, porque 
él…”. Y cuando ya Dios sigue hablándole y mostrándole todo, 
ya como que ya no cuadra el uno decirle a él… Dice: “¡Pero es 
que eres tú!, eres tú el que…, tú estás hablando de ti mismo”. Y 
empieza a abrirle el entendimiento progresivamente.
 Porque algunos dicen: “Eso…, empezaron diciendo una 
cosa, y después, como les quedó mal, no querían volver para 
atrás”. ¡Cómo el diablo mete tanta patraña y tanta mentira al 
pueblo!, porque como es tan bueno él en eso, pues trata de 
enredar lo que es la manera y forma de Dios obrar por Sus 
instrumentos.
 Pero todo eso, cuando ya el mensajero sabe quién es, y 
que Dios está en él, y que por medio de él es que Dios estaría 
cumpliendo y llevando a cabo la Obra por la cual fue precursado 
y fue traído esas Buenas Nuevas por ese Arcángel, ya no hay 
quién le dé al frente batalla ni problema, porque es una Obra 
Divina.
 Y como es Dios el que está llevando Su Programa: Con esa 
Espada, el que se le atraviese al frente: si es para bendición, va 
a recibir bendición; pero si es para traer problema, maldición va 
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a recibir; porque Él viene como Juez, dice: “Como Rey de reyes 
y Señor de señores”16.
 Y es una Obra que nadie la puede estorbar. Es la niña de los 
ojos la que Él viene a buscar, son Sus hijos, es lo más preciado 
de Dios. Si Él no le va a meter el… el… (hay una palabra que yo 
usé hace poco). Pero cualquiera que se atraviese en medio no 
le va a ir muy bien; porque por un hijo de Dios, Dios hace todo 
lo indecible por rescatarlo de donde sea.
 Ahora, fíjate que cuando se comenzó esa etapa en el 
tiempo del hermano Branham, de las campañas, y el Ángel le 
había dicho cómo hacer las cosas; todo eso, mira, se estaba 
mostrando allí en una porción menor… Por eso él dice17: [WMB] 
“Lo que ustedes han visto en parte, será mostrado en su poder 
absoluto”. Pero el detalle fue que él lo habló; y al hablarlo…
 Pero todo eso, en este tiempo, ¿se han fijado que está 
ocurriendo lo mismo? En una forma moderna. Esos son los 
grupos independientes que empiezan también a imitar, y tú ves 
que…
 Pero, ven acá, si tú no estás creyendo en el ministerio que 
hay bajo Carpa, ¿por qué tú dejaste de bautizar? ¿Por qué 
dejaste de hacer Santa Cena?
 Y no te extrañe que viren para atrás a bautizar en el Nombre 
del Señor Jesucristo. Porque si no creen lo que Él dijo: “Haced 
esto en memoria de Mí hasta que Yo venga”18… Ya después no 
hay que tener eso, porque ya eso que estaba representando allí 
está presente.
 Por lo tanto, el pueblo ya está comiendo de ese Árbol de 
la Vida para obtener ese cuerpo eterno y glorificado. Lo mismo 

16 Apocalipsis 19:16
17 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]
18 1 Corintios 11:23-26
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Yo no hago las obras que Dios dijo que Yo debía hacer, 
entonces Yo no soy Él; entonces no creáis en Mí. Pero si 
Yo las hago, entonces creed por las obras que Yo hago. Si 
vosotros no podéis creer en Mí, siendo hombre, haciendo 
esto, entonces creed en las obras. Ellas testifican de Mí. 
Ellas hablan más alto que Mi voz”. Eso es correcto.
 Y lo mismo se aplica a toda época y lugar.
 438 Noten esto: “Si Yo no hago las obras de Mi Padre, 
entonces no me creáis. Pero si las hago, entonces creed en 
Mí”.
 439 ¿Qué hicieron ellos? Tomaron ese precioso Árbol, 
lo cortaron, lo colgaron en uno de hechura humana. 
Cortaron la Vida de Él y lo colgaron en un árbol de 
hechura humana para burlarse.
 440 Luego, no les gustó, porque había mucho público 
llorando allí; así que lo bajaron del árbol. Ellos dijeron: 
“Haremos nuestra religión tan estricta que no permitiremos 
a esos ‘aleluyas’ en ella”. Así que lo enterraron en el 
sepulcro de José de Arimatea, y rodaron una gran piedra. 
Se necesitó una cuadrilla de hombres para rodar la roca.
 441 ¿Vio usted, la otra noche, en la película del gran 
rastro por donde rodaron la peña? Pesa toneladas.
 442 Rodaron aquella gigantesca piedra organizacional 
hasta allá arriba para impedir Su resurrección. Pero 
¿acaso eso le detuvo? No.
 443 “Porque Yo restauraré, dice el Señor”. Veamos 
el texto de nuevo y sigámoslo. “Yo restauraré, dice el 
Señor. Yo lo restauraré. Yo lo restauraré en tres días. Yo lo 
levantaré otra vez”. No pudieron esconderlo en esa roca; 
no pudieron quitárselo de la vista; no pudieron quitárselo 
de las manos. “Yo lo restauraré, dice el Señor”. Y en tres 
días se levantó restaurado.
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[JBP] Eso ocurre antes de la tribulación.
 ¿Por medio de quién es que ocurre todo eso de sellar esos 
144.000? Por medio de los ministerios de Moisés y de Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá, donde nos 
detuvimos, en el mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-
NOVIA”37, dice:

 433 ¡Oh, piensen en ese Árbol perfecto! 
David le vio. Él dijo: “Plantado junto a 
ríos de agua viva, que produce sus hojas 
en su tiempo, y sus frutos no caerán. Y 
cualquier cosa que hiciere prosperará”.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David, y escribe: [WSS] «el 
Árbol».

 [433] Él era el Hijo de prosperidad.
 434 José fue un tipo de Él. Él era el anti-tipo de José. A 
dondequiera que fuera José, prosperaba.
 435 Y lo mismo sucedía con Jesús, Su Palabra. “Mi 
Palabra prosperará, y no volverá a Mí vacía; Ella hará 
cumplir lo que Yo me he propuesto en Ella”. ¿Lo ven? 
Él era la Palabra. La Palabra fue enviada a la Tierra, 
por Dios, y hará cumplir exactamente lo que Dios le ha 
enviado a cumplir.
 436 Ahora, oiga con mucho cuidado esto que voy a 
decirles. (…)
 437 Aquí viene Él, y ellos… por esas mismas obras de 
Dios, cuando Él se paró allí y les preguntó. Él dijo: “Si 

37  62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 433-443
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que le dijo a Moisés [Josué]: “Santifica al pueblo”19. O sea, para 
pasar a la tierra prometida se necesitaba, se requería ciertos 
requisitos para pasar; no podía entrar el pueblo como estaba. Y 
tú ves que todo el mundo empezó a enderezarse.
 Pero el ser constante…, ya luego: “No, este como que está 
diciendo eso, yo no…; total, yo no creo en él. Él está diciendo 
que me quite el maquillaje, pero si yo no creo en él ¿para qué 
yo le voy a hacer caso?”; porque empieza a ser los contumaz: 
“Pues voy por - de maldad, y me voy a… ahora a pintar, o a 
cortarme el cabello”.
 Son peores que la Jezabel, porque venía el rey, el… Jehú 
(¿fue?)…, y eso… (ayer estábamos leyendo por ahí); y mira lo 
que hizo esa mujer: ella se arregló, dice que se pintó.

[Dr. José B. Pérez] Era en Segunda de Reyes 9:30:

 Segunda Reyes 9:30
 30 Vino después Jehú a Jezreel; y cuando Jezabel lo 
oyó, se pintó los ojos con antimonio ([JBP] o sea, eso es una 
tinta en ese tiempo; ahora puede ser: “se pintó los ojos con Miss 
Claire o con Saint Laurent, o Estée Lauder, o…”, ¿cómo es?, de 
esos polvos y esos… pintura; Revlon, todo eso), y atavió su 
cabeza, y se asomó a una ventana.
 31 Y cuando entraba Jehú por la puerta, ella dijo: 
¿Sucedió bien a Zimri, que mató a su señor?
 32 Alzando él entonces su rostro hacia la ventana, dijo:

[JBP] Ahora mira, él entra y lo primero que… La escucha, pero 
no la mira; miró a la ventana. O sea, estaba ya Dios mostrándole 
por dónde era que ella se iba a tirar.

19 [A Moisés: Éxodo 19:20 / A Josué: Josué 3:5]
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 Por eso estos días…, esto de anoche también. O sea, es lo 
mismo que hablamos en estos días, cuando él le dijo20: [WMB] 
“No puedes andar por ese camino así”, ¡se lo estaba advirtiendo! 
¿Desde cuándo estamos diciendo los requisitos?
 Muchas veces cosas pequeñas son las claves; porque 
pueden decir: “¡Pero si yo llevo creyendo este Mensaje…! ¡A mí 
él no me dice nada, yo puedo hacer esto!”. ¿No fue lo que le dijo 
ella a él ahí en el sueño?
 —“¡Miren…! (Se volteó hacia las demás). Yo puedo, ¿viste?, 
lero lero”.
 Sí, porque es la forma…
 —“Mira, a mí no me pasa nada”.
 Burlones.
 —“Yo estoy vivo aquí, estoy bien, y estoy haciendo esto. Le 
he dicho cuanta cosa, hasta payaso le he dicho a ese loco ahí, 
y no me ha pasado nada”.
 Con eso están ya… Ya firmaron su sentencia. Y… mira…, y 
ahí él dice:

 Segunda Reyes 9:32
 32 … ¿Quién está conmigo?

[JBP] Porque había personas que estaban ayudándola a ella. 
Hay un escrito que él dice que21 [WSS] «cuando se alejan de 
Dios, termina el hombre (¿qué?) escuchando la voz de una 
mujer». Primero con - sacan pecho, que son los más varoniles, 

20 [Estudio “La Luz es la Palabra hecha carne”, 2024/feb/10 (sábado), 
págs. 22-23 (f), págs. 130-131 (T2): 65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 
231-239]
21 [Estudio Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), págs. 15-16 (f) (T3) / 
Estudio “El canal de Dios: un profeta”, 2023/nov/27 (lunes), pág. 14 (f), 
pág. 94 (T5): [WSS] «La persona que deja a Dios siempre se encontrará 
oyendo la voz de una mujer»]
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 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”.

[JBP] Ellos van a obtener un cambio: de la Dispensación de la 
Ley a la Dispensación del Reino; serán libertados. Y eso es lo 
que él aquí nos muestra:

 [142]. Esos son los 144.000, los ganadores de dinero 
que han sido tan deshonestos con las finanzas; 
pero cuando ellos por fin ven la cosa verdadera 
y la posibilidad de agarrarse de ello, allí estarán 
Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también lucharán 
con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar 
la tribulación. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas 
predicarán como Juan el Bautista, y les dirán: “El 
Reino de los Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, 
ARREPIÉNTANSE!”. ¿Arrepiéntanse de 
qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y de su 
incredulidad, y regresen a Dios”.

[JBP] Y ahí las Escrituras que ahí nos escribe nuestro hermano 
William36.
 Y ahí al lado él había escrito: [WSS] «Antes de la 
tribulación».

36 [Estudio Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), págs. 17-18 (f), 
págs. 19-20 (T1): [WSS] «el Día = el Milenio». [WSS] «El Ángel = 
Moisés y Elías». / Estudio “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia 
en el Día Postrero”, 2023/may/06 (sábado), págs. 39-40 (f), págs. 189-
190 (T1): [WSS] «Apoc. 10:1-7, Luc. 17:30 / Apoc. 11:3-7, 7:2, 14:1».]
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[Dr. José B. Pérez] Miren, sigue diciendo en el capítulo 11; dice:

 Apocalipsis 11:9
 9 Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán 
sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que 
sean sepultados.
 10 Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre 
ellos y se alegrarán, y se enviarán regalos unos a otros; 
porque estos dos profetas habían atormentado a los 
moradores de la tierra.
 11 Pero después de tres días y medio entró en ellos el 
espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.
 12 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá. Y subieron al cielo en una nube; y sus enemigos los 
vieron.
 13 En aquella hora hubo un gran terremoto, y la 
décima parte de la ciudad se derrumbó, y por el terremoto 
murieron en número de siete mil hombres; y los demás se 
aterrorizaron, y dieron gloria al Dios del cielo.
 14 El segundo ay pasó; he aquí, el tercer ay viene 
pronto.

[JBP] Y en el verso 15, ahí es que habla de que los reinos de 
este mundo van a ser y han venido a ser de Su Cristo, de nuestro 
Señor y de Su Cristo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que todo esto es lo que estará 
ocurriendo antes de comenzar la gran tribulación. Lo cual, en la 
página 359 nos dice [Los Sellos]:
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y machos, y… ¿cómo es la otra palabra? Este…, machista; y 
esos son los que terminan escuchando a una mujer.
 O sea, eso… mujeres representan iglesias; pero también en 
lo físico, en lo normal, se cumple también.
 ¿No dijo él que cuando se cumpla esa sexta visión?: de una 
mujer levantándose en Norteamérica, dice que [WMB] “Puede 
ser la iglesia católica; o puede cumplirse también: una mujer”22; 
de lo que se cumpla; o las dos a la vez.
 Pero en esto, mira, terminan escuchando a una mujer; 
cuando a la mujer se le ha dicho que se calle la boca y no hable; 
más bien “se salvará (dice) engendrando hijos, sirviéndole a su 
marido, y no hablando ni como pastora ni como nada de eso”. 
Pablo ahí habló23.
 Ahora, había personas allí sirviendo a Jezabel, y ahí se le 
dio la oportunidad a ellos; porque luego que ella hizo eso, que se 
atavió, ahí Jehú dijo: “Bueno, ¿quiénes están conmigo?”. Pero 
hubo un silencio. Y tuvo que preguntar otra vez: “¡¿Quién?!”. O 
sea, de seguro fue ahí con voz potente.

22 •[Las Edades, pág. 360, párr. 13]
•[Estudio Bíblico #209, 2022/jun/05 (domingo), págs. 20, 25 (f), 
págs. 118, 123 (T1)]: 2016-07-24 “Las Obras de Jesucristo en medio 
de Su Iglesia”: [WSS] En el mundo hoy hay mucha expectativa de 
las elecciones en los diferentes países, y sobre todo las elecciones de 
Norteamérica. Hay una profecía dada por el reverendo William Branham 
acerca de Norteamérica, de una mujer levantándose con el poder político; 
y también de que habrá un presidente, otro presidente católico. Puede 
cumplirse en lo espiritual o en lo literal.
 Por lo tanto, esperen. Cuando vean que se cumpla en una de las dos 
formas, esa era la interpretación a esa profecía. De lo cual no vamos a 
hablar por ahora, sino que vamos a esperar un poquito. Eso será una señal 
grande del fin y para el fin del reino de los gentiles, y para la introducción 
al Reino del Mesías, el Reino Milenial; y la introducción, veremos más 
adelante cómo está prometida que será llevada a cabo esa introducción 
del Milenio.
23 1 Timoteo 2:11-15
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 “¿Quién está conmigo?”. Nadie contestó nada, un silencio. 
“¡¿Quién?!”.
 Ya, de seguro, ella: “Atrévete a decir que estás con él, 
atrévete tú… No, mira, te voy a dar esto, mira…”. Porque esos 
son expertos en eso. “Mira, no te atrevas a irte con él porque es 
así y así. No te atrevas tú”. Ya eso es el común, ya es normal, 
ya uno lo conoce.
 Pero ahí ellos, dice:

 Segunda Reyes 9:32
 32 … Y se inclinaron hacia él dos o tres eunucos.

[JBP] De seguro había más, pero dos o tres eunucos…

 33 Y él les dijo:

[JBP] Ya como él sabía, estaba el hueco ahí: “Yo no voy a 
ensuciarme las manos con ella; así que los mismos que ella 
engañó: échenla por la ventana”.

 33 Y él les dijo: Echadla abajo. Y ellos la echaron ([JBP] 
ellos allí se dieron cuenta y creyeron); y parte de su sangre 
salpicó en la pared, y en los caballos; y él la atropelló.

[JBP] O sea, después bajó, se montó en el carro (a caballo era 
ahí), con su carruaje, y le pasó por encima.

 34 Entró luego, y después que comió y bebió ([JBP] o 
sea que se alimentó, tenía hambre), dijo: Id ahora a ver a 
aquella maldita ([JBP] porque ese es el nombre que le cae a 
una persona así: es un maldito), y sepultadla, pues es hija de 
rey.
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es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia. Y 
Su Novia…
 731 Cuando José fue a Egipto, él no llevó a sus 
hermanos con él, pero él tenía su novia allí. Cuando se dio 
a conocer a sus hermanos, no había nadie presente. Está 
exactamente bien. Y cuando se dé Él mismo a conocer 
a estos judíos, no va a haber nadie allí, solo los judíos. 
Allí están esos que mataron a José, parados allí. Y dijo: 
‘Bueno, yo soy José, vuestro hermano’, y lloró.
 732 Y dijeron: ‘Ahora sabemos que estamos expuestos a 
ello, porque lo matamos’.
 733 La misma cosa, esos judíos van a tener el gran 
tiempo de batalla antes de la venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al Monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas”.

[JBP] Y ahí él escribe: 
[WSS] «Los judíos ven a Cristo viniendo por la Novia».

[WSS] «Moisés y Elías y sus predicaciones atormentan».

[JBP] Ahora, vean ahí lo que estará ocurriendo. Ahora, recuerden 
que eso es antes de comenzar la tribulación, lo cual veremos en 
unos momentos.
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allá  [WSS] «Moisés 
y Elías», que sea 

un profeta, y comprobará a ellos… Yo confío que Dios 
lo levantará, quienquiera que él sea, que lo levantará 
pronto. Yo creo que eso tiene que venir”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «el Mensajero a los judíos = un profeta».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hay un lugar también donde 
dice: [WMB] “Cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones”, vamos a buscarlo aquí un momentito; lo cual 
está en la página 22, párrafo 176, dice [Citas]:

 17635 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones…”.

[JBP] ¿Cómo atormentan al mundo? Con sus predicaciones; 
lo mismo que estamos leyendo ahí de Apocalipsis, capítulo 
11, porque son los ministerios de Moisés y Elías que estarían 
atormentando al mundo, o sea, a los seres humanos, con sus 
predicaciones.

 176 - “[730] … y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, y trayéndolos otra vez a que crean… 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 

35  [Cita 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párrs. 729-734] [Compilación, pág. 123]
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[JBP] O sea, por respeto al rey, pues había que llevar a cabo la 
sepultura. En este caso podría ser una hija de un ministro o una 
hija de una persona importante; pues hay que sepultarla.

 35 Pero cuando fueron para sepultarla, no hallaron de 
ella más que la calavera, y los pies, y las palmas de las 
manos.

[JBP] Se la habían comido los perros.

 36 Y volvieron, y se lo dijeron. Y él dijo: Esta es la 
palabra de Dios, la cual él habló por medio de su siervo 
Elías tisbita ([JBP] no cayó en tierra esa Palabra que había 
dicho Elías), diciendo: En la heredad de Jezreel comerán 
los perros las carnes de Jezabel,
 37 y el cuerpo de Jezabel será como estiércol ([JBP] 
¡imagínate!) sobre la faz de la tierra en la heredad de 
Jezreel, de manera que nadie pueda decir: Esta es Jezabel.

[JBP] O sea, vendría a ser la… - los excrementos de los perros; 
terminó siendo excremento, del mal tan grande que había 
hecho cuando le quitó…; dice que confabuló, hizo [WSS] «un 
caso fabricado»24, fue lo que escribió el hermano William allí. 
Nabot, la viña de Nabot25; había hecho eso, miren: [WSS] «un 
caso fabricado», o sea, por engaño. O sea, todo lo que hizo 
Jezabel, toda su labor fue una labor de engaño.
 Ahora, todo eso nos muestra también a personas que se 

24 [Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de Rapto”, 2022/ago/15-
2 (lunes), págs. 15-16 (f) (T2) / Estudio “Dios en medio de Su pueblo”, 
2022/oct/25-2 (martes), págs. 28-29 (f), págs. 264-265 (T4)]
25 1 Reyes 21:1-29
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dejan usar por el diablo, y usan el engaño, la mentira, para 
arrastrar a todo el que quiera, a todo el que pueda, a todo el que 
se lleve arrastrar.
 El hermano Branham habló del rastro de la serpiente, y él 
dijo que iba a predicar, dice que iba a exponer nombres26. Todo 
eso en esta Tercera Etapa se está predicando ya; pero en la 
forma en que Dios lo está mostrando y se va hablando, llega 
y llegará a una parte en donde ya, con los resultados de las 
personas, el pueblo se va a ir dando cuenta de quiénes son de 
los que se había estado hablando; y los que se queden vivos 
que pasarán por la tribulación.
 Recuerden que es el Mensaje, la predicación del día de 
venganza del Dios nuestro; y dondequiera que esté el diablo 
obrando (porque él necesita instrumentos también), pues 
recibirán ahí el juicio; aunque después se den cuenta que 
habían metido la pata. Porque no hubo perdón para Judas, no 
hubo perdón de ese arrepentimiento.
 Igual, no lo hubo tampoco con… ¿Dónde dice?: “Lloró”, o…; 
eso se refiere a Jacob. Pero hay una parte de Esaú, que habla 
de que… “Con lloro”, que no le valió; no sé si es Amós o Joel. 
“Con lágrimas vino a buscar la…”. 

26 [Carta de Sarah Branham: “Mi padre tenía un cuaderno sobre su 
sermón ‘El rastro de la serpiente’. Mi madre me dejó leer donde él había 
escrito: ‘Seré traicionado por alguien muy cercano a mí’”.]
[Carta de Sarah Branham: “Recuerdo que mi padre estaba muy 
preocupado antes de que saliéramos de Tucson para las reuniones de 
Jeffersonville, donde él debía predicar ‘EL RASTRO DE LA SERPIENTE’ y 
exponer los nombres de la gente de este Mensaje que estaban haciendo 
mal, incluyendo miembros de la familia”. / Estudio “La adopción de los 
hijos de Dios”, 2022/may/26 (jueves), págs. 4-5 (f), págs. 174-175 (T2) 
/ Estudio “La Adopción”, 2023/mar/20 (lunes), pág. 4 (f), pág. 162 (T3)]
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mundo luego de Su resurrección.
 Ahora vean, en el capítulo 11 de Apocalipsis dice:

 Apocalipsis 11:7
 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá y 
los matará.
 8 Y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande 
ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y 
Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado.
 9 Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán 
sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que 
sean sepultados.
 10 Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre 
ellos y se alegrarán, y se enviarán regalos unos a otros; 
porque estos dos profetas habían atormentado a los 
moradores de la tierra.

[JBP] ¿Con qué? Con sus predicaciones; ellos venían 
predicando. Ahora, recuerden que en sus predicaciones estaban 
atormentando a los moradores de la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren en la página 55 del libro de 
Citas, párrafo 482, ahí, la última partecita ahí de ese extracto 
(luego ustedes lo leen completo), miren, abajo dice:

 48234 - “164 La hora no era todavía. La iniquidad de 
los gentiles todavía no se ha cumplido, está al borde de la 
copa, pero algún día lo será. Y Dios mandará a alguien 

34  [Cita 482: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M 
“Las instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 42, párr. 164 (LGCC)]
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soy, entonces ¿quiénes son ustedes? Si vosotros podéis 
condenarme de pecado, si he errado en algo de la Palabra, 
muéstrenme en dónde he errado. Ahora, permítanme 
demostrarles en dónde vosotros estáis equivocados” 
([JBP] y eso se cumple hoy también nuevamente). ¿Lo ve 
usted? Pecado es “incredulidad”, sabemos eso.
 432 ¡Ellos querían quitarlo del medio! Porque le 
odiaban, ya que Él había condenado a sus organizaciones.

[JBP] ¿No está haciendo eso los ministerios de Moisés y Elías 
hoy: condenando las organizaciones? Y ahí comienzan a 
expresar lo que sienten; porque como son de su padre el diablo, 
y “las obras de vuestro padre el diablo hacen”…, ¿y qué es? El 
odio, infundir odio a ese ministerio.

 432 ¡Ellos querían quitarlo del medio! Porque le 
odiaban, ya que Él había condenado a sus organizaciones. 
Para sacarlo de su presencia, ellos lo enterraron. Y 
pusieron sobre Él una gran piedra denominacional, para 
asegurarse de que Él no se levantaría jamás.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Lo enterraron y pusieron 
una piedra denominacional, para asegurar que Él no se 
levantaría jamás».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren que Apocalipsis 11, vean que 
no se permitirá que lo sepulten. Vamos a ver algo allí… o sea, 
que no se estará colocando sobre él una piedra denominacional, 
porque no podrá ser nuevamente denominacionalizado el 
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 Hebreos 12:12
 12 Por lo cual, levantad las manos caídas y las rodillas 
paralizadas;
 13 y haced sendas derechas para vuestros pies, para 
que lo cojo no se salga del camino, sino que sea sanado.

[JBP] Eso de “el cojo sea sanado”, cuando la persona que salió 
del cuartito empujando la camilla, y se levantó sobre sus pies, 
y empujó la camilla hacia afuera y fue a testificar…; y sale el 
hombre de muletas con ellas cargándolas; no crean que esos 
se sentaron en una esquinita por allí a…; de seguro esos fueron 
los - esos son los que, en ese tiempo… Todos los que van a - 
siendo sanados, van a desear hacer algo: “¿Qué hago, en qué 
ayudo?”. ¡Imagínate!, cada vez más personas siendo sanadas:
 —“¿En qué puedo servir?”.
 —“Llévale un poco de comida a aquellos que están allá en 
la fila. ¡Mira, por acá!, lleva esto, haz esto”.
 —“¿Qué más hago?”.
 Porque será algo tan grande que va a estar ocurriendo allí, 
que aun los que van a estar siendo sanados van a desear…
 ¿No dice él que luego muchos van a desear un día del Hijo 
del Hombre?27. ¡Uno! Estar aunque sea en una actividad. ¡Y aquí 
la tienen ahí, colocada!, y aun personas que viven en la isla…; 
la cual muchos en América Latina y el mundo entero desearan 
aunque sea estar un ratito pisando y escuchando y alabando y 
glorificando a Dios en el cumplimiento de lo que fue visto por el 
reverendo William Branham.
 O sea, todo eso… Como yo coloqué aquella vez, que 
el hermano William me habló, en aquel audio coloqué esa 
anécdota, dice: [WSS] “Por esos vamos a ser juzgados”. Esas 

27 San Lucas 17:22
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personas montadas en esa pick-up para ir a una actividad28.
 Pues por aquellos que están clamando en otros países, 
deseando estar aquí un día…; que no crean que los de aquí de 
casa, de donde Dios está manifestándose en el cumplimiento 
de la Tercera Etapa, van a ser juzgados por todos esos. Que 
muchos viven quizás que hasta a pie pueden venir; y más bien, 
por no creer el cumplimiento de lo que Dios prometió, no vienen 
a las actividades; por lo cual van a dar cuenta a Dios; y son 
buenos candidatos para la gran tribulación.
 Porque ninguno de los que le ha dado la espalda a la Obra 
de Dios en este tiempo final, en el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, hará el rapto, ¡ninguno!
 Porque los escogidos, que son para los cuales Él ha venido, 
para ellos es la promesa de transformación y rapto; para el que 
no, pues lo primero que va a hacer es darle la espalda y atacar; 
porque esos son expertos en atacar, enseguida sacan… Y ya 
van empezando a colocar el nombre: “Fulano de tal, este, un 
engañador; este, un…”. Porque el único que señala a la Obra 
de Dios como algo falso es el diablo.
 ¿No le llamó a Jesús?: “Beelzebú, tiene demonios. Este no… 
no puede ser”29. Y exactamente eso es lo que está ocurriendo 
ahora. Y no se dan cuenta ni se darán cuenta, hasta el final; se 
quedarán ciegos; y si un ciego guía al ciego, ambos van a caer 
en el hoyo30.
 Ahora, todo eso… Vamos a seguir aquí:

28 [Plática “La Columna de Fuego velada en carne humana 
conversando con Su pueblo en la Edad de la Piedra Angular”, 2024/
ene/31 (miércoles), págs. 37-38 (f), págs. 259-260 (T4)]
29 Mt. 12:24, Mr. 3:22, Lc. 11:15
30 San Mateo 15:14, San Lucas 6:39
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árbol”. Y a Él lo colgaron.
 427 Así que si hoy usted está tratando de colgarse en 
alguna clase de árbol de hechura humana, líbrese de él; y 
no permita tampoco que lo cuelguen ahí. Porque ese es un 
lugar de muerte: alguna organización luterana, bautista, 
presbiteriana, pentecostal, hecha por hombre…

[JBP] Hoy en día son llamados de los nombres que le colocaron 
a esas iglesias.

 [427] No se cuelgue de ahí. Y tampoco permita que lo 
cuelguen. Si ellos pudieran lo colgarían a usted allí hasta 
exprimir toda la Vida de usted, hasta que usted se haga 
partícipe de sus doctrinas.
 428 Pero recuerde, allí fue que ellos colgaron al Árbol 
perfecto. El Árbol de fruto perfecto de Dios colgando en 
un árbol romano hecho por hombre. Era una maldición el 
ser colgado en un árbol de hechura humana. ¿Para qué? 
Ellos querían apartarlo de su vista, después de que Él 
había producido Sus frutos.
 429 La historia nos cuenta que María Magdalena 
intercedió por Él, y les preguntó: “¿Qué ha hecho Él? 
¿Qué mal hizo Él?”. Ella detuvo aquella procesión, y 
les dijo: “¿Por qué le castigáis? ¿Por sanar vuestros 
enfermos?, ¿por predicar el Evangelio a los pobres?, 
¿levantar a los muertos?, ¿y por llevar con Él las señales 
del Dios vivo? ¿Por eso lo condenáis?”.
 430 Y ellos la abofetearon, diciendo: “¿Oirán ustedes a 
esta prostituta en lugar de oír a vuestros sacerdotes? Aquí 
tienen su obispo”. Lo mismo sigue sucediendo hoy.
 431 Después de Él haber hecho todo lo que hizo, y 
habiéndose enfrentado a ellos diciéndoles: “Si yo no 
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 422 Cuando Satán vino a Él, ese gran teólogo, y dijo: 
“Está escrito…”.
 Jesús respondió: “Sí, y también está escrito…”. (…)
 423 El Árbol Profeta perfecto, predicando la perfecta 

Palabra del Profeta, con señales perfectas de 
Profeta, con resultados perfectos de Profeta, 
frutos perfectos del Espíritu.
 424 Y para burla le colgaron en un árbol; al 
Árbol Palabra, le colgaron de 
un árbol romano de hechura 
humana. Hermano, espero que 
eso haya calado profundo en el 
corazón. Amén.
 425 Lo mismo hoy. Ellos están 
tratando de tomar el Árbol 
perfecto de Dios, la Palabra 
([JBP] y escribe): [WSS] «el 
Árbol de Dios = la Palabra», y 
mezclarla y colgarla en algún 
lugar como si fuera alguna 

clase de credo. La muerte y la Vida no 
pueden mezclarse.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Tratan de colgar la Palabra en 
una denominación».

 [425] Jesús nunca asistió a un servicio fúnebre; pues 
hubiera levantado al muerto. ¿Por qué? Porque la 
muerte y la Vida no pueden convivir; son contrarias una 
a la otra. Nunca predicó en funerales, Él simplemente los 
resucitaba. Amén. Sí. ¿Por qué? La Vida y la muerte.
 426 La Biblia dice: “Maldito el que es colgado de un 
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 Hebreos 12:13
 13 … para que lo cojo no se salga del camino, sino que 
sea sanado.
 14 Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual 
nadie verá al Señor.

[JBP] El hermano Branham lo dijo en ese sueño que tuvo la 
mamá: [WMB] “Usted no puede caminar por esa senda así”. 
Pero les da lo mismo, les resbala, a esos hijos de desobediencia.

 15 Mirad bien, no sea que alguno deje de alcanzar la 
gracia de Dios; que brotando alguna raíz de amargura, os 
estorbe, y por ella muchos sean contaminados;

[JBP] Ahora vea, todo eso, la contaminación en cuanto al medio 
ambiente, ¿ve?: el humo, y todo lo que está conta-…, la basura, 
y muchas cosas que contaminan el medio ambiente; pero lo 
que contamina al hombre, eso hace más daño que todo lo que 
pueda contaminar el planeta Tierra; porque ya de eso depende 
el futuro de la persona.

 16 no sea que haya algún fornicario, o profano, como 
Esaú, que por una sola comida vendió su primogenitura.
 17 Porque ya sabéis que aun después, deseando heredar 
la bendición, fue desechado,

[JBP] Hay una parte que él dice que [WSS] «no se puede ir 
o adelantarse, o irse por otro camino, porque al final serán 
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rechazados»31.

 17 … y no hubo oportunidad para el arrepentimiento, 
aunque la procuró con lágrimas.

[JBP] O sea que ya, podrán venir después al final a buscar la 
bendición, una bendición, como él dijo:
 —“Pero ¿no tienes otra bendición para mí?”, le dijo Esaú a 
su papá.
 —“No, ya yo lo bendije y será bendito”32.
 Y podrán decir: “¡No, es que él nos bendijo! Él dijo ahí que: 
‘Yo les he dado la Primogenitura. Yo los he bendecido, y serán 
benditos’”.
 Miren, está hablándole a los escogidos; no a usted, 
incrédulo; porque estaban los dos grupos ahí mezclados.
 Y el Ángel, que es el que hace la separación, ya ese pueblo 
bendito está sellado, y Él viene y pesca esos 153 peces33 
(representado en ese número), los pesca, y los demás se 
quedan con la ilusión de que “Él me bendijo a mí”.
 Pero cuando viene ese Ángel, que es por medio de la 
manifestación de los ministerios de Moisés y Elías haciendo 
esa separación; la misma Palabra es la que, cuando cae en esa 
tierra, en esos benditos, ahí nace, ahí pesca el Espíritu Santo 
a esa persona. ¿Y por qué no pesca a la otra, si el Agua cayó 
en la misma…? Cayó en trigo y cizaña, ¿y por qué en la cizaña 
no…?

31 [Estudio Bíblico #362, 2023/nov/24-2 (viernes), págs. 15-16 (f), 
págs. 129-130 (T4): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 221-
224 - [WSS] «No se puede evadir parte del camino; porque al llegar, 
usted será rechazado».]
32 Génesis 27:30-38
33 San Juan 21:11
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 421 Ahora, Él era el Árbol Profeta de Dios. ¿Por 
qué? Él predicó toda la Palabra perfecta 
de Dios, porque Él era la Palabra de Dios 
manifestada. Él era el Árbol Profeta perfecto 
([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David), que 

predicó la Palabra profética perfecta, que produjo el 
perfecto fruto profético, mediante la Palabra perfecta de 
Dios. ¡Oh, hermano, hábleme de un Árbol! ¡Qué Árbol! 
Él era el Árbol de la Vida, al cual impedía el Ángel el 
acceso a Adán y a Eva…

[JBP] Y escribe arriba:
[WSS] «El fruto profético del Árbol / el Árbol de la Vida».

 [421] Él era el Árbol de la Vida, al cual impedía el 
Ángel el acceso a Adán y a Eva, con Querubines de 
guardia, apartándolos de aquel Árbol. Ahora los mismos 
Querubines están tratando de llevarlos hacia Él porque 
les ha sido provisto un camino para ellos. Ahora, los seres 
humanos se están negando ([JBP] ¿Vieron eso?). ¡Oh, los 
seres humanos! ¡Hmm!
 Ahora, predicó toda la Palabra, no cortó esto o 
aquello.
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directamente. Si Él es el Árbol-Novio (¿lo creen así 
ustedes, Jardín del Edén?), entonces el Árbol-Novio sin 
un Árbol-Novia no puede producir fruto. Así que Él tiene 
que tener un Árbol-Novia. Ella tiene que nacer del mismo 
material: la Palabra hecha carne del Árbol. Espero que 
puedan recibirlo. La misma Vida del Árbol del Novio está 
en la Novia. “Las obras que Yo hago vosotros también 
haréis”. ¿Es eso cierto? Recuerden, Él era el Novio.
 416 Usted dice: “Eso no es Escritural”. ¡Sí lo es! Acabo 
de percibir ese pensamiento en la congregación. ([JBP] 
Ahora, vean todo eso). Estamos preparándonos para tener 
un servicio de sanidad dentro de poco. Capté eso. ¡Él lo 
fue!
 417 ¿Usted quiere prueba de esto? Él dijo: “Yo soy la 
Vid, ustedes son las ramas”. San Juan lo dijo: “Yo soy la 
Vid, vosotros los pámpanos. Ustedes producen o llevan 
el fruto”. ¿Lo ve? Y el árbol masculino y el femenino 
producen el polen, el uno para el otro, produciendo el 
fruto. Y la vid y las ramas hacen lo mismo. Así que Él 
dijo…
 418 Ahora, este primer Árbol fue un Árbol Profeta, un 
Árbol perfecto, el Dios de los profetas. Él fue un Árbol 
mayor. Él fue el perfecto Árbol Profeta de Dios. ¿Por qué? 
Él era la Palabra. Ahora, los otros eran profetas menores. 

“La Palabra vino a los profetas”; pero 
Él era la Palabra misma, en forma de 
un profeta ([JBP] ahí dibuja una Estrella de 
David). Amén.

 419 Ahora estamos llegando a algo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «El Árbol Profeta. La Palabra en forma de 
profeta». Ahora, escuchen con atención, y no pasen esto 
por alto. (…)
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 —“No, ¿por qué él me dice cizaña?”.
 —“Bueno, ¿tú estás creyendo en lo que Dios prometió?”.
 —“No”.
 —“Pues eres cizaña. Tan sencillo como eso. ¿Brotaste a 
vida eterna y has sido lanzado a eternidad con el Mensaje de la 
Gran Voz de Trompeta, de los Siete Truenos?”.
 —“No”.
 —“Pues eres cizaña. No te vistas que no vas”.
 —“No, pero es que él dio la Bendición de la Primogenitura, 
y nos bendijo: ‘Y serán benditos’”.
 —“Pues ahora, para que entiendas un poquito más eso: él 
le estaba hablando a los escogidos, no a ti; para que vayas 
colocándote donde te corresponde. ¡Esa bendición no es tuya! 
Esa bendición es de los escogidos, y expresamente de los 
escogidos”.
 Y…:
 —“No, porque este viene a dividir; y el hermano William 
nunca dividió; al contrario…”.
 —“Ahí puedes darte cuenta tú mismo, y contestaste tú 
mismo la pregunta”.
 —“¿Por qué este está haciendo eso?”.
 —“Porque el hermano William no era el hombre en donde 
esos ministerios estaban siendo operados para traer la 
segregación, la separación, entre lo correcto y lo erróneo. ¿O 
qué pensaban?, ¿que iban a seguir así?”.
 Pero todo eso, en este tiempo final, ya el pueblo de Dios, 
los escogidos de Dios están entendidos en lo que Dios está 
cumpliendo y lo que fue profetizado; o sea, ya, al ver todo eso, 
ya pueden comprender lo que es la separación, lo que es el 
trigo, lo que es la cizaña, porque lo están viendo con los propios 
ojos; están palpando todo lo que está ocurriendo.
 Y ven ahora el “me gusta”, el corazoncito, el like, el…; y sin 
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darse cuenta están ellos levantando la mano34: “Yo soy cizaña. 
¡Aquí!”. Y el otro: “¡Yo soy cizaña también! ¡Yo estoy también 
en contra!”, otra cizaña más; y sin darse cuenta están siendo 
juntados los que se tienen que juntar, como cizaña.
 Y el trigo, por otro lado, con ese avivamiento gozándose: 
“¡Yo soy uno, Señor, que estoy viendo Tu Venida, que estoy 
viendo lo que Tú prometiste! ¡Y aquí estoy recibiendo esa Fe de 
Rapto!”.
 O sea que todo queda plasmado.
 Y todo lo que el mismo diablo está usando para pervertir 
a la humanidad, tiene que usarlo también para que los hijos 
de él, que están dentro, mezclados ahí, empiecen entonces a 
identificarse con su padre, que es Caín; allá la serpiente antigua, 
el diablo, Satanás, y toda esa línea de Caín.
 Y todo, en este tiempo final, tiene que llevarse a cabo 
conforme a como fue profetizado: “Enviaré los Ángeles 
Segadores para traer esa separación, esa segregación”35.
 Ahora, eso no le gusta a los oídos de los incrédulos, y al 
diablo no le gusta que lo descubran36, porque empieza entonces 
a patalatear y a echar pestes por la boca, y empieza a blasfemar 
y empieza a hablar.
 Y vean que después de este audio de hoy, vean cómo van a 
salir muchos a mandar extractos, a decir: “Este odia a la gente. 
Este no es… Este no puede ser de Dios”. Y lo que no saben es 
que Dios es un Dios… de amor, claro que sí, pero se olvidan de 
la otra partecita: que Dios es Fuego consumidor37.

34 [El Dr. JBP lo dice como en tono cantado, con orgullo, la persona 
que lo dice –Ed.].
35 San Mateo 13:36-43, 13:47-50
36 [Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 (viernes), págs. 7-9 (f), págs. 47-
49 (T4): Las Edades, pág. 5, párr. 10 - [WSS] «Satán aborrece el Génesis 
y el Apocalipsis, que lo descubran».]
37 Deuteronomio 4:24, Hebreos 12:29
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 412 Ese era el fruto de Dios. ¿Qué era? Permanecer 
con la Palabra de Dios, manifestar la Palabra de Dios.
 413 Él dijo, de no ser así: “¿Qué dicen las Escrituras 
que Yo, el Mesías, haría cuando viniese? Ahora, si Yo no 
produzco ese fruto de esa Palabra, entonces no soy el 
Mesías ([JBP] y él escribe): [WSS] «el fruto de la Palabra 
profética es el cumplimiento». Pero si Yo produzco 

el fruto de esa Palabra, que el Mesías está supuesto a 
llevar, entonces Yo lo soy”. Amén. “Ahora, ¿quién de 
ustedes puede acusarme de pecado?”, dijo Él. Ahí lo 
tienen. “¿Cuál de vuestras organizaciones puede hacer la 
misma cosa?”. Allí lo tienen. “El Mesías estaba supuesto 
a hacer esto; y estaba supuesto a ser un profeta. Ahora, 
demuéstrenme que ustedes, con todo su conocimiento e 
ideas elevadas, pueden hacer lo mismo”. Ahora, ellos 
quedaron en silencio. Muy bien. ¿Qué fue? Él produjo el 
fruto de Dios; el Espíritu Santo estaba en Él. ¿Qué era 
Él? Él…
 414 Ahora, vean esto. Seré lo más breve que pueda, 
no los entretendré mucho más para que puedan tener su 
comida de Pascua. Aunque su comida de Pascua debería 

ser la resurrección.

[JBP] Él dibuja una Estrella de David.

 415 Pero ¿qué? Él era el perfecto 
Árbol profético de Dios, el Árbol 

ejemplar, el Árbol-Novio ([JBP] y ahí dibuja otra Estrella 
de David, ahí al lado). Amén. ¡Gloria! Voy a decir algo 
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enfermarse. ¿Qué pensarán entonces la gente? “Bueno, 
entonces estos que dicen - estos que hacen milagros y 
maravillas y sanan a la gente son de Dios; y estos que 
vienen, estos ministerios de Moisés y Elías que vienen 
hablando plagas y con las cuales pues se afecta a la gente, 
pues estos no son de Dios”. Pero la Biblia dice que así será 
el ministerio final que estará sobre la Tierra para anunciar 
el día de venganza del Dios nuestro.
 Para el mundo y el reino de los gentiles no será un 
Mensaje de bendición, sino de juicio divino, para vengar 
la sangre de los santos profetas y de todos los siervos de 
Dios que han muerto por mano del reino de los gentiles, 
incluyendo al Señor Jesucristo, que fue muerto por el 
reino gentil, el reino romano, cuando se encontraba en 
las piernas de hierro en el tiempo del reino o del imperio 
romano.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA RESTAURACIÓN DEL 
ÁRBOL-NOVIA”33, nos dice, en la página 34 dice:

 [411] ¡Oh, hermano! Él nunca se vendió con nadie. 
Seguro.
 412 Ese era el fruto de Dios. ¿Qué era?

[JBP] O sea, Él nunca se vendió con nadie y ninguno de los 
profetas tampoco; porque ellos eran la Palabra de Dios para 
ese tiempo; por lo tanto, ellos tenían que hacer, hablar, todo lo 
que Dios le había colocado en ellos para que produjera en ese 
tiempo, poder producir en ese tiempo todo aquello para lo cual 
Dios lo había enviado, a ese profeta, en ese tiempo.

33  [62-0422 “La restauración del Árbol-Novia”, párrs. 411-432]
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 Así que las cosas se van hablando cada vez más claras.
 Y ese entrelace que está ocurriendo allí, en donde 
plenamente luego será manifestado en ese cuartito, ya en una 
forma progresiva va a ir subiendo todo.
 Porque miren, hubo llamamiento en esa Visión que él vio, 
personas al frente recibiendo al Señor; y uno dice: “Pero… 
Pues si la Puerta de la misericordia, de la Gracia, está cerrada, 
¿cómo van a estar pasando al frente?”. Él… Hay un extracto 
que vamos a leer pronto (ya lo habíamos leído, creo), que él 
dice que [WSS] “ya no será para rapto ni transformación; será 
para estar conscientes que tendrán que dar sus vidas en la gran 
tribulación”38.
 O sea que hasta eso, Dios le da la oportunidad a ese mundo, 
a ese pueblo: a las fatuas (porque la Tercera Etapa es para los 
tres), y Dios les va a dar la oportunidad para que no reciban el 
sello de la bestia.
 Ahora, leímos hace poco39, que lo estuvimos platicando: 
recibir el sello de la bestia es rechazar el Mensaje de la Hora, 

38 [Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), págs. 32-33 (f), 
págs. 114-115 (T2)]: RM 2004-05-29 “Cómo conocer lo que ni aun 
está escrito”: [WSS] Para ese tiempo, bajo esa manifestación plena de 
Cristo en Su Iglesia, ya Cristo estará fuera del Trono de Intercesión, ya 
habrá completado Su Iglesia. Y para ese tiempo, todavía, vean ustedes, 
encontramos que habrá predicación, habrá llamamiento al altar, muchas 
personas recibiendo a Cristo y preparándose para pasar por la gran 
tribulación; porque la Tercera Etapa es para las prudentes, pero también 
es para las fatuas, y también es para el mundo.
[Estudio Bíblico #374, 2024/ene/05-2 (viernes), págs. 43-44 (f), págs. 
97-98 (T1)]: 2015-04-12 “La sexta dispensación: La Gracia”: [WSS] O 
sea que la humanidad verá y también se va a beneficiar —de seguro— de 
sanidades, cuando Cristo las haga; aunque no podrán ser transformados, 
y por consiguiente no podrán ir en el rapto; porque los que van en el 
rapto son las vírgenes prudentes, las que serán transformadas.
39 [Estudio Bíblico #381, 2024/ene/28-2 (domingo), págs. 19-20 (f), 
págs. 143-144 (T4): Los Sellos, pág. 173, párrs. 98-100]
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rechazar la Tercera Etapa, rechazar el cumplimiento de Su 
Venida; ya con eso queda sellada la persona con el sello de la 
bestia.
 Miren, y piensan que eso es por creer en el papa. Y eso 
es dentro de la Casa de Dios; en la Casa es donde empieza el 
juicio divino. Dice: “El juicio empieza, comienza, por la Casa, 
adentro”40.
 Así que todo esto lo hemos - estamos hablando así un poco, 
quizás, entrecortado; [WMB] “palabras entrecortadas”, decía el 
hermano Branham en un mensaje41.
 Que Dios una estas palabras entrecortadas, y las traiga a 
Vida; y comprendan y entiendan la importancia de este tiempo 
final, de no darle la espalda a la Obra de Dios, sino más bien 
seguir y obedecer la guianza divina.
 Porque se dijo que en una Gran Carpa Catedral el Pilar de 
Fuego iba a estar trayéndole al pueblo la revelación del rapto; 
pues el pueblo tenía que estar escuchando, como estuvo allí 
Pedro, Jacobo y Juan42: escuchando a Ese que estaba allí: 
“Este es Mi Hijo amado; a Él oíd. Los demás: ¡Cállense la boca! 
No hay espacio para nadie hablar”.
 Y eso va con todos los que están añadiéndole y quitándole 
a la Palabra, a lo que fue hablado. Dicen: “No, es que yo coloco 
el Mensaje nada más…”, pero lo que hablan y lo que dicen va 
en contra de todo eso.
 Bueno, que Dios los bendiga y les guarde; y que nos ayude 
en todo momento, a todos los escogidos, la Iglesia-Novia, en 
este tiempo final, a seguir preparándonos, y seguir escuchando 

40 1 Pedro 4:17
41 [65-0801M “El dios de esta edad perversa”: [WMB] 205 Ustedes 
pertenecen a Dios. Que Dios tome las pequeñas palabras entrecortadas 
y se las haga reales a ustedes, es mi sincera oración.]
42 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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 116. Pensé: “¡Qué cosa tan tremenda! ¡Yo iré!”. Nos 
hallábamos cerca, ya estábamos en El Cairo, Egipto, y 
en mi mano tenía el boleto para viajar a Israel. Pensé: 
“Yo quiero ir para comprobar si es verdad que viendo 
ellos la señal de profeta, creerán. Veremos si aceptarán a 
Jesucristo”.

[JBP] Y ahí es que relata todo esto, en donde Dios le dijo que 
regresara.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí en donde nos 
detuvimos de este mensaje: “LA ATRACCIÓN FINAL”; sigue 
diciendo:

 [WSS] Así que mire, los milagros y maravillas son más 
de juicio que de sanidades y de bendiciones para alguna 
gente; o sea, que en vez de ser para sanidad, en muchos 
casos va a ser para enfermedad.
 [JBP] Ahora miren, esa doble porción que vino allí sobre 
Eliseo, lo primero que hizo luego de recibir esa doble porción 
fue maldecir a esos jóvenes, a esos muchachos: 42 muchachos, 
los maldijo; fue lo primero que Dios cumplió por boca de Eliseo: 
maldición sobre esos muchachos que se burlaron del profeta 
Eliseo.
 [WSS] Así que mire, los milagros y maravillas son 
más de juicio que de sanidades y de bendiciones para 
alguna gente ([JBP] recuerden, alguna gente); o sea, que en 
vez de ser para sanidad, en muchos casos va a ser para 
enfermedad.
 Y ahora, ¿cómo va a entender usted eso? Los falsos 
profetas tratando de sanar a la gente, y luego venir un 
ministerio que puede traer plagas sobre la Tierra y la gente 
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 114. Dios no obra con los 
judíos en este tiempo ([JBP] y 
escribe ahí el hermano William): 
[WSS] «Dispensación de la Gracia». No señor. Un hermano 
muy precioso, que se congrega en el Tabernáculo, vino a 
mí hace poco y me dijo: “Yo quiero ir a Israel porque creo 
que es tiempo de un gran despertamiento”.

[JBP] Y escribe ahí al lado: [WSS] «No ir a Israel».

 115. Otro me dijo: “Hermano 
Branham, usted debería ir a Israel 
ahora mismo. Ellos verán la señal”. 
Ahora miren: ¡Esto no se debe 
hacer! Yo estaba listo para ir. Esos 
judíos dijeron: “Si este es Jesús, el 

Mesías, lo veremos cuando manifieste la señal de profeta. 
Nosotros creemos a nuestros profetas”. Así debe ser.

[JBP] El hermano William había dicho en un mensaje, que [WSS] 
“ellos no están esperando un hombre que ha muerto; ellos están 
esperando un hombre de carne y hueso, que esté vivo”32.

32 •[Estudio “Compasión = es obrar la voluntad de Dios”, 2023/ene/02 
(lunes), págs. 15-16 (f), págs. 67-68 (T1)]: RM 2009-08-01 “Que Dios 
nos dé espíritu de sabiduría y de revelación para trabajar unidos en 
la Obra de Dios”: [WSS] Y ellos no reciben a un profeta que ya está 
muerto; tiene que estar vivo, y que hable, y que les dé el Mensaje de 
la Gran Trompeta de Isaías, capítulo 27, verso 13, que es el que llamará 
y juntará, con el cual serán llamados y juntados las tribus perdidas con 
las dos tribus: la tribu de Judá y la tribu de Benjamín, para consolidar las 
doce tribus en un Reino: el Reino de David siendo restaurado, y siendo 
establecido el Reino de Dios en la Tierra.
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y obedeciendo la Voz de Dios en este tiempo final, la cual es la 
que nos está preparando para nuestra transformación.
 Porque la Tercera Etapa es para la Novia, para las fatuas y 
para los escogidos.
 Y la transformación es para los escogidos.
 Para las fatuas: pues tendrán que pasar por la tribulación. 
Para los incrédulos, ya es: “¡Chau! (como dicen allá en 
Argentina), hasta aquí llegaste”. O sea que… Y los 144.000, 
pues ellos también darán sus vidas, pero resucitarán después 
de la gran tribulación para ser los eunucos en el Milenio.
 Así que adelante en este tiempo final; y que esta etapa, en 
la cual vemos cómo está entrando, siga Dios engrandeciendo 
y engrandeciéndose en medio del pueblo; porque todo va en 
una forma progresiva, hasta que llegue ese momento en donde 
ya vamos a estar viendo cosas que para nosotros será algo 
común.
 La sanidad será algo normal; pero no entra de cantazo, para 
que no se vuelva el pueblo fanático; sino que esté consciente 
que es Dios el que está obrando en medio del pueblo, y que hay 
una guianza divina; y que por eso les he estado diciendo que 
tiene que haber un pueblo preparado, para que sea también de 
gran ayuda y de instrumento para el Espíritu Santo, la Columna 
de Fuego, obrar en ellos, para bendición del pueblo; en todos 
los países.
 O sea que empieza desde los ministros hasta el pueblo, el 
cual, deben de ser personas prudentes y ordenadas, para llevar 
a cabo en este tiempo final la Obra correspondiente a la Tercera 
Etapa.
 Así que los milagros internacionales, dice ahí (la misma 
palabra lo dice): serán “internacionales”. Los que van a estar 
conectados, dice que van a ver igual o mejor.
 Ahora, ¿cómo va a estar funcionando eso para que ese 
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ministro de ese lugar tenga todos los elementos también para 
llevar a cabo eso? Eso lo vamos a dejar para ese momento; y 
Dios va a obrar en esos lugares también.
 Recuerden que Dios es un Dios omnipresente, omnisciente; 
y por eso todo se llevará a cabo desde un cuartito.
 Todo lo que está ocurriendo allí y desde allí, cada vez más y 
más Dios me va mostrando cómo se está llevando a cabo, y el 
porqué de ciertas cosas y todo eso.
 Y yo estoy esperando una visita muy importante, en donde 
ya, luego de eso, ya serán distintas las cosas.
 Ahora, todo eso no será visto ni será mostrado públicamente, 
porque hay cosas que serán guardadas y reservadas; y 
solamente los escogidos sabrán y creerán en eso que está 
pasando, porque ya se habló de quién era: ya lo conocen, ya 
se identificó; porque él dice que43 [WMB] “Él se presentará Él 
mismo”.
 Y eso es lo que yo he estado haciendo: ¡Presentándome yo 
mismo al pueblo!
 Y luego que el pueblo ya esté consciente de dónde está 
el Pilar de Fuego hablándole al pueblo, y no haya ni una pizca 
de duda…; dice que [WMB] “No puede haber una pregunta”44, 
hace tiempo esa parte no la hemos leído nuevamente (creo que 
fue en abril del 2022). Dice: “Ni una duda”; ni una duda, para 
que entonces así pueda ya Dios seguir obrando en medio del 
pueblo.
 Bueno, vamos a dejarlo ahí, que ya… Hoy es 12 de febrero 

43 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se 
pasa por alto”, párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39]
44 [Estudio Bíblico #199, 2022/may/01 (domingo), págs. 26-27 (f), 
págs. 28-29 (T1): “Conducta, Orden y Doctrina”, Vol. 1, pág. 420, párr. 
17 - 59-1223 “Preguntas y Respuestas” - [WSS] «Mientras hay una 
pregunta no podemos tener fe».]
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[JBP] Y acá en este otro 
libro (el rojo) escribe: 
[WSS] «Sobre el Trono: 
Hijo de David».

[JBP] Porque Él está como Hijo de David; es uno de los títulos 
que Él está manifestando en este tiempo. Por eso es que ellos 
lo reconocerán.

 [99]. En Israel, durante la Edad del Reino, será cuando 
el Hijo de David se sentará sobre el Trono. Por eso fue que 
aquella mujer en Mateo 15:22 clamó: “¡Hijo de David!”, 
porque Dios le juró a David que Él levantaría Su Hijo que 
tomaría Su Trono y sería un Trono perpetuo, que no tendría 
fin. Salomón fue el tipo cuando edificó el templo, pero 
Jesús les dijo aquí que: “No quedará piedra sobre piedra”. 
Pero ¿qué es lo que les está procurando decir aquí? Que Él 
mismo iba a regresar.
 100. “¿Cuándo vas a regresar?”.
 101. Les respondió: “Estas cosas acontecerán antes de 
mi regreso”. ¡Y aquí estamos viendo estas cosas!

[JBP] Ahora vean lo que sigue diciendo acá nuestro hermano 
William, en donde estamos leyendo… Ahí habría que ir a 
otra página ahí en el libro Los Sellos, pero estoy tratando de 
apurarme un poquito.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren… Vamos a ver algo aquí un 
momentito: en la página 354 dice [Los Sellos] [PÁG. 354]:
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[JBP] ¿En dónde? En ese Sexto Sello. ¿Y qué es el Sexto Sello? 
Los ministerios de Moisés y Elías.

 [99]. … por medio de los profetas 
de Apocalipsis 11.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] 
«Evangelio del Reino / Apoc. 7:2, 
14:1, 11:3-7, 11:15-18». (Todo eso al 
lado derecho).

 99. En este Sexto Sello es cuando Israel recibe el Mensaje 
del Reino por medio de los profetas de Apocalipsis 11.

[JBP] También ahí al lado izquierdo, 
donde empieza el párrafo: “En este 
Sexto Sello”, escribe: [WSS] «Reino».

 [99]. Recuerden: Israel es una nación, un pueblo; ellos 
son los siervos de Dios. Y cuando Israel dé el paso de 
entrada al Reino ([JBP] o sea, a la Dispensación del Reino), 
eso tendrá un carácter nacional. En Israel, durante la Edad 
del Reino, será cuando el Hijo de David se sentará sobre 
el Trono.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] 
«Dispensación del Reino», y dibuja 
una Piedra Angular y las edades, y una 
flecha hacia la Piedra Angular. Escribe 
también ahí: [WSS] «Milenio».
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(ya lo iba a decir ahora mismo) de este año 2024.
 Está cumpliendo hoy Érica Gabriela, y tenemos una comidita 
acá para celebrar su cumpleaños. Y yo le agradezco a Dios por 
mi esposa, mis hijas, mis nietos, mis yernos, y toda la familia 
que Dios me ha dado a través de mi esposa, la cual es de gran 
bendición para esta familia. Y Dios, pues me ha bendecido 
mucho con mis hijos.
 Y yo deseo que para Érica, en este día, Dios la bendiga 
también, y la sane también de lo de las coyunturas, que ella está 
un poquito… con esa situación.
 Pero esta mañana, algo muy hermoso: ella soñó… Yo me 
iba a ir como a las seis menos cuarto [5:45 a.m.] (¿verdad?), y: 
“Papi, anoche soñé que yo te…”, que oré por ella y que la sané 
tocando la mano, y… La toqué ¿en dónde? La mano. Y soñó 
así. Y que cuando se levantó ya no le dolían las coyunturas; 
porque ella tenía las coyunturas, le dolían; yo le dije esta 
mañana ahí: “Sigue presionando a eso, creyéndolo”. Y se 
levantó moviéndose: “¡Papi, mira, puedo…!”.
 Eso es algo…, no había dicho eso; pero después del parto 
y del… Es como secuelas de lo que a ella le dio, tuvo esa 
dificultad. Vean, anoche también, y esta mañana, sucede esa 
experiencia a ella, muy hermosa, que le pasó, y comparto con 
ustedes esa experiencia.
 La cual he leído también de tantos hermanos que me hablan 
de que colocan la fe en el Ungido, dicen: “Señor…”; y dicen que 
ni siquiera yo les he contestado, sino que solam-…: “Hermano, 
usted aun sin contestarme ya yo lo creí; creí en usted y puse la 
fe en usted, y al otro día amanecí bien”.
 Ahora miren el poder de la fe: es colocando la fe…
 Y lo mismo hizo aquella mujer. Jesús no sabía que ella 
estaba pidiendo eso de que: “Si logro tocar el borde…”, Él lo 
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que preguntó fue: “¿Quién me tocó?”45. Él pudo haber dicho: 
“¿Quién fue el que pensó que me iba a tocar e iba a ser sana?”. 
(¡Jaja!). O sea… Aunque Él sabía todas las cosas, pero no 
todas; porque vean que todavía Él no sabía, dice: “Ni el Hijo 
sabe…”46. Después que fue resucitado, ahí sí conoció todo.
 Pero Dios le iba mostrando, abriéndole, todo lo que iba a 
estar ocurriendo. Dice: “Lo que el Padre me muestra, eso Yo 
hago”47. Pero ahí lo que preguntó fue: “¿Quién me tocó?”. Y 
ya ella [el Dr. JBP se sacude las manos –Ed.] quedó sana de 
ese azote. “Azote”, dice el hermano Branham… O queda… 
No, Jesús, porque en los Evangelios Él lo dice, hay diferentes 
formas que lo…, el que Él le dice: “Queda sana de ese azote”, o: 
“Quedaste sana de ese azote”, mira a ver. “Azote”, dice.

[Dr. José B. Pérez] Bueno… Marcos 5:25. ¿Cómo dice?:

 San Marcos 5:32
 32 Pero él miraba alrededor para ver quién había 
hecho esto.
 33 Entonces la mujer, temiendo y temblando, sabiendo 
lo que en ella había sido hecho, vino y se postró delante 
de él, y le dijo toda la verdad.
 34 Y él le dijo: Hija, tu fe te ha hecho salva; ve en paz, 
y queda sana de tu azote.

[JBP] Este es: “De tu azote”.
 O sea, así también contigo: Érica Gabriela: ¡Queda sana de 
ese azote!
 Y también todos los hermanos, escogidos de Dios que en 

45 Mt. 9:20-22, Mr. 5:24-34, Lc. 8:43-48
46 San Marcos 13:32
47 San Juan 5:19, 8:28
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 Vean, lo leo corrido:
 [WSS] «Los grandes milagros son para la Edad 
Hebrea con Moisés y Elías, y no para la Iglesia gentil».
 Y encima de la “Edad Hebrea” escribe: «[en la 
Dispensación del Reino]».
 Y ahí dibuja una Piedra Angular, y la flecha hacia la Piedra 
Angular.

[JBP] ¿Ve que eso es lo que Dios está cumpliendo ahora, hoy, 
y no en ese tiempo de las edades ni tampoco de la brecha? 
Lo cual correspondía, ese tiempo de la brecha, también a la 
Dispensación de la Gracia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] Tienen poder para hacer descender fuego del 
Cielo cuando sea necesario; tendrán poder de herir la 
Tierra con cuantas plagas ellos deseen herirla, para quitar 
el reino de los gentiles de esta Tierra y ser establecido el 
Reino del Señor.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 351, 
allí nos dice:

 99. En este Sexto Sello es cuando Israel recibe el 
Mensaje del Reino…
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están conscientes, cuando llegue ese tiempo, quién es el que 
está obrando todo eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren también en la página 50, el 
párrafo 436 dice [Citas]:

 43631 - “[68] ¿No ven ustedes cómo es eso? La gente 
hoy, espera que alguna cosa grande va a sacudir pronto 
al mundo entero y todo. Eso no es escritural. No, señor. La 
cosa siguiente en orden es la ida de la Iglesia. Lea en las 
edades de la Iglesia y mire que…
 69 Todas estas otras cosas que toman lugar es durante 
el tiempo de la ceremonia de casamiento, cuando la Iglesia 
está en gloria. Dios retorna para atrás con maravillas 
([JBP] y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades) grandes, para llevar a cabo 
milagros y cosas internacionales, por 
los judíos. De ninguna manera para la 
Iglesia”.

[JBP] O sea, no para las edades de la Iglesia ni la brecha; es 
para esa Edad Judía; es como vimos allí en esa lectura que 
tuvimos.
 Y en un escrito, él nos escribe aquí en una partecita [WSS] 
«Los grandes milagros son para la Edad Hebrea…», y 
escribe: [WSS] «[en la Dispensación del Reino]».
 Y dibuja al lado una Piedra Angular, y la flecha hacia la 
Piedra Angular.
 [WSS] «… la Edad Hebrea [en la Dispensación del 
Reino] con Moisés y Elías, y no para la Iglesia gentil».

31  [Cita 436: 61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, párrs. 
68-69] [Compilación, pág. 330]
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este tiempo final pidan a la Roca en Su Segunda Venida: que 
queden sanos, restaurados, para que sigan preparándose; y 
lleguen a la meta de la transformación ¡sanos!; y puedan ser 
de gran bendición y de ayuda a este ministerio, puedan ser un 
brazo fuerte y mantener esas manos en alto, esos ministerios 
de Moisés y Elías, para obtener esa Gran Victoria en el Amor 
Divino.
 Y podrán decir: “Después que ha dicho tantas cosas en esa 
plática, y ahora dice que va a vencer en el Amor Divino”.
 Porque es en el Amor Divino que será vencido el diablo; 
pero no es pasando la manita. El amor es correctivo y muchas 
veces duele; así que van a ir entendiendo lo que es el amor.
 Así que, la Gran Victoria en el Amor Divino, que va a ser en 
un cuartito de madera, dice. Recuerden que eso representa el 
alma también, el corazón; el alma del profeta y de los escogidos.
 Bueno, ha sido para mí una bendición.
 ¡Muchas felicidades, Érica, en tu cumpleaño! ¿Cuántos 
cumples? 25 años. Ya a los 25 años, ya ahí se apaga la primera 
luz. ¡Que Dios te la encienda más!, y a todos: que recargue la…

[Dr. José B. Pérez] Hay una cita (y ya con eso…; porque si no, 
no acabamos, y ya seguimos…) que él dice que nos recarga, 
creo que lo leí una vez. Mira a ver dónde fue. En Citas hay un 
escrito que se habla de…; yo lo leí creo que en un…
 Mira a ver si… Si no, es la palabra “recarga”… Que “recarga 
las baterías”; ese mismo. Míralo aquí. [WSS] «Dale carga», que 
nuestro hermano William escribió aquí. ¿De qué cita fue? O es 
una cita bíblica. En el libro de Citas está esto (vamos a ver si 
más arriba está).
 [WMB] “La sanidad del cuerpo”… “Para darle carga al 
cuerpo físico”. Míralo aquí: Citas, el párrafo 16; es esa misma. 
Bueno, aquí está: página 3-A, párrafo 16 [antigua revisión]:



El cuerpo glorificado (el teofánico)...38

 1648 - “[264] Su cuerpo glorificado está aquí mismo en 
el tabernáculo ahora, la presencia del Espíritu Santo, lo 
cual es su condición glorificada”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Logos». Y escribe: [WSS] «cuerpo 
glorificado, el teofánico, para darle carga al cuerpo 
físico».

Y sigue diciendo:

 16 - “[264] ¡Usted está glorificado en Cristo ahora 
mismo! ‘Aquellos que Él justificó, también glorificó’. Y 
su propio cuerpo glorificado está parado cerca de usted 
ahora mismo en Cristo Jesús, para darle fuerzas tal como 
entra una carga a una batería [WSS] «cuerpo glorificado, 
el teofánico, para darle carga al cuerpo físico». El Espíritu 
Santo está en usted. Está para cargar su cuerpo para darle 
a usted nueva fuerza, para sanarlo de la enfermedad que 
usted ha tenido, para ponerlo bueno ([JBP] escribe): [WSS] 

«la sanidad del 
cuerpo»”.

[JBP] ¿Ve? Para ponerlo (¿qué?) bueno, saludable.
 “EL CUERPO GLORIFICADO (EL TEOFÁNICO) PARA 
DARLE CARGA AL CUERPO FÍSICO”�

48 [Cita 16, pág. 3-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párr. 
264] [“Saludo desde los terrenos de LGCC”, 2022/jul/13 (miércoles), 
pág. 15 (f), pág. 93 (T2)]
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 494 - “[178] … irá directamente hacia dentro y llamará 
a Moisés con él. ¡Aleluya! ¿Lo ven ustedes? Y él predicará 
el mismo Mensaje de Pentecostés a los judíos ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Año del Jubileo / Lev. 25», los cuales 

rechazaron al Mesías. Amén. ¿Lo ven ustedes? Será el 
mismo Mensaje Pentecostal que estos judíos predicarán 
directamente otra vez a ellos”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «La Edad Judía = Dispensación 
del Reino y Edad de la (Piedra Angular)» (porque al final 
escribe «de la», y dibuja una Piedrita Angular). Y escribe 
también: [WSS] «La Edad Gentil».

[JBP] Ahora vea que los grandes milagros no era para la séptima 
edad ni la brecha, sino para esa Edad Judía.
 Ahora, recuerden que en la Visión de la Carpa esos milagros 
que estarán siendo llevados a cabo no se verán públicamente, 
sino que se verá el resultado; cuando la persona salga por la 
otra puerta, ahí verán el resultado.
 Para los judíos ya será algo distinto, porque algo ellos 
estarán viendo; lo cual ellos van a decir: “Este es el que nosotros 
estamos esperando”.
 Pero los gentiles no necesitan, o sea, los escogidos que 
están en medio de los gentiles no necesitan ver milagros para 
creer. Ya ellos están creyendo en la materialización de lo que 
fue visto allí en el Monte de la Transfiguración; y ya saben y 
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Y escribe también al lado derecho: [WSS] «La Edad Judía, 
los grandes milagros».

[JBP] Ahora vean que no era para el tiempo de la séptima edad, 
ni tampoco para la brecha; era para el tiempo de la Edad Judía.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la página 57 también, en el párrafo 
494, ahí dice [Citas]:

 49430 - “[178] El Espíritu de Elías 
fuera de esta Iglesia gentil solo 
continuará directamente hacia dentro 
de esa Iglesia judía…”.

[JBP] Y él dibuja una flecha, y dibuja ahí en esas flechas la 
Piedra Angular y las edades; y la flecha (o sea, dentro de ese 
dibujito) hacia la Piedra Angular. ¿Cuál es la Edad Judía, la 
Iglesia judía? La Edad de la Piedra Angular.

“El Espíritu de Elías”, ahí escribe: [WSS] «5to Elías». Encima 
había escrito: [WSS] «Moisés y Elías».

30  [Cita 494: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 
“Las Setenta Semanas de Daniel”. Págs. 143-144, párr. 178 (LGCC)]
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 Ya ese es el tema; vamos a poner ese tema.
 Y que Dios le dé la carga que necesita cada uno de los 
escogidos para que esté sano su cuerpo hasta alcanzar la 
promesa de la transformación.
 ¡Créalo!, ¡usted que me escucha y los que están aquí! 
Créanlo de todo corazón. ¡Que ese cuerpo teofánico 
recargue vuestros cuerpos físicos: espiritual y físicamente 
también! En el Nombre Eterno del Hijo de David, Rey de 
reyes y Señor de señores, William. Amén y amén.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando 
una noche feliz, llena de las bendiciones de Dios.
 Acá a mi familia: a Sara, mi esposa; Sarah Ester, Érica, 
Daniel, Julián, Jorge, Yosef, Isaías, Zoé; y acá de afuera, de 
internacional: Guillermo, Érika, que están acá acompañándonos 
en este ratito: que Dios me los bendiga; y a todos los que 
están escuchando en esta ocasión esta plática que he estado 
hablando, lo cual ha sido el Espíritu Santo hablando al pueblo.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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ocurrir cuando llegue el momento. Pero lo que dice es 
que, en su tiempo de ministerio para el pueblo hebreo, 
esos ministerios tendrán el poder y autoridad de cerrar los 
cielos para que no llueva por tres años y medio, si así es 
determinado; y va a ocurrir lo que está señalado por Dios.

[JBP] Ahora, vean que en este tiempo en el cual Dios estaría 
tratando con el pueblo hebreo, vean que en medio de la Iglesia…

[Dr. José B. Pérez] Porque miren lo que dice aquí en este libro 
de Citas, en la página 56, en el párrafo 490, dice:

 49029 - “[96] ¿Saben ustedes dónde aparecieron los 
144.000? ¿Saben ustedes dónde aparecieron todos los 
grandes milagros de Apocalipsis? Allá en la Edad Judía, 
no en la de nosotros. No hay nada registrado en él, solo 
la Iglesia preparándose y partiendo, claro, con el poder 
de Dios nosotros podemos hacer – obrar milagros y 
hazañas; nosotros sabemos eso. Pero la cosa real estaba 
allá para los judíos – me refiero al poder real y obrador 
de milagros”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los grandes milagros, Edad Judía, 
Moisés y Elías».

29  [Cita 490: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 
“Las Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 124, párr. 96 (LGCC)] [Estudio “La 
Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 18-19 (f), págs. 44-45 (T1)]



Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola224

ministerio? Ni eres tú, ni es el tiempo tampoco; así que 
solamente con gentiles”28.

 [JBP] Está diciendo el hermano William allí, que eso fue 
lo que Dios le dijo al hermano Branham. Vean que eso es y 
corresponde a Apocalipsis 11; y Apocalipsis 11 es los ministerios 
de Moisés y de Elías.
 [WSS] “Regrésate a los gentiles porque tú no eres el 
mensajero para los hebreos”.
 Y él siempre (¿y quién no?) quiso ir allá, y decía: “Yo 
tengo algo que ver… este ministerio; este ministerio tiene 
algo que ver con el pueblo hebreo y con el llamado del 
pueblo hebreo”. El ministerio sí, el hombre donde estaba 
no; pero el ministerio sí, en su quinta manifestación; por 
eso trató y no podía.

 [JBP] Ahora vean, trató y no podía; pero recuerden que en 
él estaba el ministerio de Elías pero en su cuarta manifestación. 
Por eso es que él dice que él tenía algo que ver con el pueblo 
hebreo; pero ahí estaba hablando el ministerio. Y por eso él 
intentó ir allá, y fue hasta cierto sitio, ahí ya estaba a punto para 
ir para allá, y ahí fue que el Ángel le dijo: [WMB] “Regrésate”.

 [WSS] El ministerio sí, el hombre donde estaba no; 
pero el ministerio sí, en su quinta manifestación; por eso 
trató y no podía.
 Y para llamarle la atención al pueblo hebreo, pues van 
a acontecer algunos milagros. Pero si usted busca en la 
Biblia, usted encuentra que no dice que van a estar con 
campañas de sanidad divina ni cosas así, aunque puede 

28  Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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en el corazón de estar disponibles por si Dios nos quiere 
usar en esto o lo otro, pero esperar hasta que Él abra 
brecha, porque Él tiene que ir al frente nuestro.

[JBP] Él escribe, él había escrito arriba allí: [WSS] «Las 
promesas de Dios siempre están bajo condiciones. Si no 
va de acuerdo al Plano, la destruye».

 25 ¿Recuerdan a David yendo a la batalla aquella 
noche? Él estaba preocupado por esa batalla, y él se echó 
bajo unas balsameras hasta que oyó al Señor entre las 
hojas al frente de él; entonces él salió con valor, porque 
sabía que Dios le estaba guiando. Y si nosotros tan solo 
hiciéramos eso, hermanos, conociendo que la batalla 
vendrá; pero tenemos que esperar a ver la mano de Dios 
frente a nosotros haciendo camino.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William. Estoy leyendo en este mensaje “LA ATRACCIÓN 
FINAL”, sigue diciendo un poquito más adelante:

 [WSS] (…) Porque el cuarto Elías, a él no le fue 
permitido ir a ellos para mostrarles señales, [milagros], 
maravillas y prodigios de parte de Dios. Y Dios lo aguantó: 
“No vayas, no es el tiempo; y tiene que ser conforme a 
la Escritura de Apocalipsis 11. Así que no le vas a quitar 
también los milagros y maravillas que les toca hacer al 
ministerio de Moisés por segunda ocasión y de Elías por 
quinta ocasión. ¿O qué?, ¿no le vas a dejar nada para ese 
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el orden de adoración al Señor en la Casa, y me causó gran 
impresión. Yo prediqué hace algún tiempo aquí acerca del 
tema de Joel, capítulo 2: “Yo restauraré, dice el Señor, 
todos los años que comió la oruga, el saltón, el revoltón y 
la langosta”. Y comencé a estudiar eso, acerca de lo que 
estos hombres hicieron y la forma en que cuidaban de la 
Iglesia a la cual Dios les había enviado y donde les había 
puesto para supervisar.
 23 Ahora, comenzaremos con la Iglesia primitiva y 
traeremos (por algunos minutos) lo que ellos hicieron, y 
entonces yo podré mostrarles la visión que yo tengo para 
el futuro. La Iglesia comenzó en Pentecostés. Y allí el 
Espíritu Santo cayó sobre aquellos doce que Jesús había 
escogido. Uno de ellos había caído, y ellos eligieron a 
Matías para sustituirle, y el Espíritu esperó que todo 
estuviera en orden para entonces poder venir. Ellos 
tenían que escoger uno para llevar el obispado dejado 
por Judas, que había caído por su transgresión para que 
se cumpliese la Escritura.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Los diez días en el aposento».

 24 Y yo creo que todas estas cosas tienen un tiempo de 
espera; pero es un tiempo de espera para que la Escritura 
sea cumplida, que todo esté correctamente en orden. 
Algunas veces nos impacientamos, como los niños, la 
excitación nos hace adelantarnos, y eso tan solo atrasa 
la Obra; y tenemos que esperar entonces a que la Obra 
llegue a su tiempo de cumplimiento. ¿Lo ve? Debemos 
solamente movernos reverentemente, tener el propósito 

Martes, 13 de febrero de 2024
Cayey, Puerto Rico

Los Dos Olivos en la Obra de la Tercera Etapa
Dr. José Benjamín Pérez

… o sea, la gente. Él decía: [WSS] “Ponte un sitio donde puedan 
aterrizar helicópteros, y que esté marcado para estar con las 
leyes y todo, y que lleguen allí”.
 Pero fíjate que aún hay personas, por más dinero que 
tengan, ¿de qué les vale el dinero, si tienen un hijo que está 
por morir? Pueden tener el dinero del mundo, todo… todo a sus 
pies; o sea, en cuanto a las cosas terrenales: carro, vivienda, 
comprar lo que sea; pero ¿cómo van a comprar la sanidad?
 Entonces, ¿ve?, que ahí es donde viene a la mente la 
Escritura, cuando dice: “No tengo oro ni plata”1. Porque ¿de qué 
le vale si hubiese tenido oro y plata Pedro allí?
 Habla… yo digo Pedro, porque…; aunque el hermano 
Branham no dice ahí, cuando está hablando de la manifestación 
de los hijos de Dios2, no pone a Pedro; pone un ejemplo. Pero 
en el libro de los Hechos, los apóstoles ahí estaban hablando de 
las maravillas, y pasó ese incidente de… - en una ocasión.
 Pero si Pedro o Pablo o los apóstoles (Pedro, los apóstoles, 
y Pablo también: primer ángel mensajero), hubiesen tenido oro 
o plata en ese momento, ¿qué le va a hacer el oro a la persona?, 
¿qué le va a dar…? Le da un lingote de oro ahí en ese tiempo a 

1 Hechos 3:1-10
2 [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-88]
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una persona que esté enferma, ¿qué va a hacer con eso? Nada. 
Pero entonces, si le da sanidad, con la sanidad puede trabajar 
en la Obra, ¿ve?, y hace tesoros en el Cielo.
 Y acá, en este tiempo, tanta gente millonaria que hay, y 
tantas enfermedades y situaciones que hay, que —tanto para 
ellos como para la familia— si tienen un problema de salud van a 
hacer lo que sea para que su hijo o la persona obtenga sanidad. 
Y si escucha que hay un lugar donde se está predicando sanidad 
espiritual…; porque se está hablando de una Fe de Rapto, se 
está hablando de irnos de aquí.
 Hubo una hermana que dijo que su papá…; no es creyente; 
más bien permite que la familia escuche, no le da problema. Y 
él en una le dijo: “Mira, yo estoy escuchando esto que estás tú 
escuchando, y no he visto en ningún lugar del mundo que estén 
predicando una transformación e irse de esta Tierra. Porque 
hablan de… - los pentecostales hablan de que vendrá Jesús 
con Sus millares del Cielo, y todo eso, y…; pero de esa forma 
que ese hombre está hablando ahí, y de irnos de aquí porque 
va a ocurrir el juicio divino; eso yo nunca lo he escuchado”. Una 
persona que no es creyente. Algo hay ahí.
 Empieza a obrar la Palabra también en esas personas; 
porque de una forma u otra… Mira, colocándolo a él como 
ejemplo: es una persona que no le da problema a su esposa, a 
sus hijos, de que se alimenten con el Mensaje; esa persona va 
a obtener vida eterna; tanto [por] que los familiares lo reclaman, 
como también él por su actuación: va a obtener (vamos a decir) 
un poco más —además de la vida eterna—, un poco más que 
aquel al que un escogido reclama (a algún familiar) y no lo sabe 
(que lo reclamó).
 Pasa por la gran tribulación, muere; pero después del 
Milenio, cuando resuciten, va ante el Trono para ser juzgado, 
pero como fue una persona que había reclamado un escogido a 
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 [“LA ATRACCIÓN FINAL”]
 [WSS] Los falsos profetas, los falsos cristos, dice la 
Biblia que vendrán con milagros, señales, prodigios; y 
engañarán, si es posible, aun a los elegidos que quieran 
ver milagros, señales y maravillas.
 Pero los elegidos, que saben lo que estará aconteciendo 
en este tiempo final, que saben lo que será la atracción 
final, y que saben que la atracción final es lo que fue visto 
en el Monte de la Transfiguración (la Venida del Reino de 
Dios, viniendo el Hijo del Hombre en Su Reino con Sus 
Ángeles, con el ministerio de Moisés y Elías), lo único 
que los va a atraer a ellos para ser llamados y juntados 
y recogidos, será la realización, la materialización de esa 
visión del Monte de la Transfiguración.

[JBP] O sea, los escogidos de Dios, ellos mirarán solamente al 
cumplimiento de esa visión.
 ¿Y cómo estarán viendo y creyendo el cumplimiento de esa 
visión? Pues creyendo al que Dios ha enviado en medio de Su 
Iglesia para traer la Fe de Rapto. Recuerden que todo tiene su 
tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje: “PONIÉNDONOS AL 
LADO DE JESÚS”27, nos dice en la página 4 de este mensaje, 
dice el hermano Branham allí:

 22 Yo he tratado de encontrar, y he estado estudiando 
(yo lo he dicho ante la congregación), he estado estudiando 
a la Iglesia primitiva, y he observado la manera en que 
aquellos hombres ungidos prepararon la Casa del Señor y 

27  [62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, párrs. 22-25]
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Truenos apocalípticos; es el Mensaje de los Siete Truenos 
apocalípticos.

[JBP] ¿Y dónde es que él nos dijo que esos Siete Truenos 
estarían dando sus voces? En una Gran Carpa Catedral.
 Por lo tanto, ya desde allí él está hablando que nadie lo 
podría imitar a la perfección. O sea, si nadie lo podía imitar a 
la perfección, era porque era algo que si se daba a conocer 
abiertamente, exactamente como era, entonces podían imitarlo; 
o sea, un ser humano aquí en la Tierra podía imitar eso que Dios 
estaría llevando a cabo en medio de Su Iglesia.
 Pero por cuanto no se abrió y no se dijo cómo sería cuando 
estuviera en pleno cumplimiento, como no era lo que ellos 
esperaban entonces lo combaten; o sea, aquellos que iban a 
imitar lo combaten; pero aun así tratan de imitar lo poquito que 
saben, y se ponen a hacer exactamente lo mismo, o sea, lo 
que ellos pueden ver y pueden captar que a simple vista está 
haciendo ese instrumento. Y con eso están colocándose en 
la posición de esos ministros que en el tiempo del hermano 
Branham se pusieron también a imitar la Primera y la Segunda 
Etapa, y el pueblo cambió la vista a esos ministros y no se 
quedaron mirando al instrumento de Dios.
 Vean, hacen lo mismo y dicen: “Yo también puedo leer aquí 
los extractos, yo también puedo leer mensajes, yo también sé 
hacer eso”, vean, imitando esa parte también; y tratando de 
hacer lo mismo con las transmisiones. Porque todo eso está 
pasando.
 Vean, y cuando uno ve todo eso, uno dice: “Verdaderamente 
cómo todo se está cumpliendo como fue profetizado y como fue 
visto que ocurrió en tiempos pasados”. Siempre hay imitadores.
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esa persona, automáticamente, en un Tribunal, el Juez dice:
 —“Estás perdonado de toda culpa; hubo un escogido que 
clamó por ti”.
 —“Pero ¿quién fue? ¡Y todo eso que yo hice!”.
 —“No. Te cuenta todo lo que él habló por ti, reclamó. Ya 
todo lo que tú hiciste no cuenta, queda borrado”.
 Y él no sabía nada. Esa persona obtiene vida eterna; tiene, 
vamos a decir, ese rango.
 Pero otra persona… Dice: “Que diere un vaso de agua a 
uno de estos, Mis pequeñitos”3, ¡cuánto más algunos en los 
que se mueve la fe en ellos! Tras que ayudan a un escogido, a 
la familia no le ponen problema, también empiezan a moverse 
ellos a escuchar: al final obtienen vida eterna.
 Es como una requeteconfirmación: una, porque lo reclamó 
el familiar; otra, porque se puso brazo a brazo con la Obra. Y de 
seguro son personas que al final van a ayudar mucho. Ese va 
a tener una categoría un poquito más mayor; o sea, va a tener, 
quizás, unos beneficios un poco más arriba.
 Mira, las fatuas tienen ese otro nivel un poquito más arriba 
(estamos hablando después del Milenio); y ya viene la escala 
de estos que estuvieron en el Milenio, que son la Iglesia-Novia. 
Pero si seguimos de abajo para arriba, pues los próximos serían 
los 144.000: una escala un poco más arriba.
 Y la escala ya más arriba, el 100…; porque él decía allí que 
[WSS] «el 30 eran las fatuas, el 60 eran los 144.000, y los ciento 
por uno son los escogidos»4. ¿Ve que es todo por…?, vamos a 

3 San Mateo 10:42, San Marcos 9:41
4 [Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 
2022/abr/30 (sábado), págs. 32-33 (f), págs. 456-457 (T): [WSS] «Los 
escogidos [gentiles]: a 100x1. Los escogidos hebreos: a 60x1 [los 144 
mil hebreos, Apoc 7:2-5, 14:1]. El resto de los hijos de Dios: a 30x1, de 
los gentiles y de los hebreos».]
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decir, por grados.
 O sea que si lo ponemos para ponerlo más entendible: Los 
transportes todos llegan…, si tú quieres ir de aquí a Walmart: 
coges una…, desde, vamos a decir, unos patines, te llega allá; 
una patineta te llega allá; una bicicleta te llega allá; un triciclo 
four track te llega allá; lo otro, una motora, te llega allá. Pero 
cada vez tú ves que va más rapidito. Un carro te llega allá; un 
tren ya es más rápido, te llega allá; un avión te llega allá; y un 
cohete te llega allá. Pues si lo pones así… Pero todos te llegan 
allí.
 Lo que pasa es que hay algunos que te pueden llegar allí, 
pero hay otros que pueden llegar a un poco más allá de lo que 
estos de acá pueden llegar.
 La… de aquí a Walmart te puede llegar la patineta y el 
cohete, o los patines y el cohete, te puede llegar ahí; pero 
para llegar a la luna no puedes llevar la patineta, solamente el 
cohete, ¿ve? O sea que hay sitios donde ese tipo de transporte 
no puede ir.
 Y así es ese cuerpo: unos pueden viajar a la velocidad del 
pensamiento, otros no; pero tienes un cuerpo eterno, que es lo 
importante, ¿ve? Un beneficio. Es como un carrito que tenga 
power windows, otro que sea “power mollero” (o sea que es con 
las manos); otros tienen sunroof [ventana en el techo], otros no 
tienen; ¿ve?, es diferente… y así es esa escala.
 Pero vea cómo todo eso se muestra así en esa forma, 
porque así es el cuerpo eterno y glorificado.
 Pero ya ves ese acercamiento que va habiendo de personas 
que lo que les importa es vivir; pero se darán cuenta que no tan 
solo es vivir sanos, sino que se darán cuenta que hay una vida 
después. Porque muchos de seguro no saben, no conocen; y 
cuando se dan cuenta ya, y escuchan que hay una Vida después 
de esta, entonces se mueven a: “¿Y qué tengo que hacer?”.
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Gracia, estamos llegando al tiempo en que la Dispensación de 
la Gracia estaría siendo cerrada esa Puerta”.
 Y decía todo eso ya en ese tiempo de esos últimos años, 
y ya estaba allí identificando que estaba por cerrarse la 
Dispensación de la Gracia, para dar paso al cumplimiento de lo 
que fue mostrado en el Monte de la Transfiguración, lo cual sería 
el orden de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; lo 
cual el precursor de la Segunda Venida del Señor nos mostró 
que sería con Moisés y Elías, los ministerios de Moisés y Elías 
manifestados en un hombre.
 En la página 256 del libro Los Sellos, también allí nos habla 
de que [WMB] “cuando nuestro Señor aparezca sobre la Tierra 
(él dice que) vendrá en un - sobre un caballo blanco como la 
nieve, y sería completamente Emanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre”.

[JBP] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano William [“LA 
ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] Estarán viendo el ministerio de Moisés de 
nuevo manifestándose, como fue mostrado en la visión 
del Monte de la Transfiguración; y el ministerio de Elías, 
que es para gentiles y para hebreos también.
 Estaremos viendo todo eso en LA ATRACCIÓN 
FINAL; lo cual nos atraerá para así tener la bienaventuranza 
de ver la Venida del Reino de Dios a la Tierra con poder 
y gloria con Sus Ángeles; y escucharemos la Gran Voz 
de Trompeta en ese tiempo, el Mensaje que traerá el 
ministerio de Moisés y de Elías, que será un Mensaje para 
gentiles primeramente y después para hebreos.
 Ese Mensaje, nadie nadie lo podrá imitar a la 
perfección, porque ese Mensaje está oculto en los Siete 
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sea realizada; o sea, cuando sea cumplida esa visión que fue 
mostrada en el Monte de la Transfiguración, siendo cumplida, 
siendo actualizada, en este tiempo final.
 [WSS] … usted lo que estará viendo será la Palabra 
encarnada en un hombre; y ahí estará viendo la venida 
de ministerios de otro mundo, de otra dimensión 
manifestándose.
 Estarán viendo el ministerio del Señor Jesucristo como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores, como el Hijo de David.

[JBP] No estuvo manifestado en el reverendo William Branham 
ni en ninguno de los ángeles de las edades como León de la 
tribu de Judá; ni tampoco en nuestro amado hermano y amigo 
William Soto Santiago, porque él fue el Arcángel que estaba 
trayendo las Buenas Nuevas, las noticias de todo lo que estaría 
sucediendo en medio de la Iglesia-Novia, de la María espiritual.
 Cuando esa visión del Monte de la Transfiguración estuviera 
siendo cumplida, ¿qué estaría viendo el pueblo? Estaría viendo 
el ministerio del Señor Jesucristo como León de la tribu de Judá. 
Y eso tenía que ser fuera de las edades, fuera de la Dispensación 
de la Gracia, en una nueva dispensación: la Dispensación del 
Reino.
 Por eso él decía26: [WSS] “Todavía la Dispensación de la 
Gracia está abierta, pronto se cerrará la Dispensación de la 

26  2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, 
con el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / [Estudio 
Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / Estudio 
Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)]
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 ¿Ve?, que ahí entonces entra esa etapa nuevamente, que 
se ve…, donde el hermano Branham dice que vio gente llegando 
al altar5.
 Ahora, para moverte al altar es porque vas a hacer un paso; 
así como fue un paso en la Dispensación de la Gracia para 
creer en la Primera Venida del Señor, y obtuviste ahí salvación 
y vida eterna, el nuevo nacimiento; dice el hermano Branham 
que las personas estaban con sus brazos levantados recibiendo 
al Señor.
 Pero ya, al estar la Puerta de la Misericordia cerrada, la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia cerrada, tienen que 
entrar por algún velo. Allá se entró - para el Lugar Santo se 
entró por un velo; al Lugar Santísimo se tiene que entrar por un 
velo, detrás del velo.
 O sea que todo lo que fue mostrado en esa Visión, de gente 
recibiendo al Señor, ya no es para transformación y Fe de 
Rapto; ya es para estar conscientes que darán sus vidas en la 
gran tribulación y para que el sello de la bestia no los alcance.
 Hace poco se leyó6, el sello de la bestia: quedan 
automáticamente sellados cuando rechazan el cumplimiento de 
Su Venida. Y eso… no se dan cuenta, piensan que el Sello de 
Dios…; porque ya el sello del diablo es la marca…, una marca.

5 [Citas, pág. 10, párr. 87: 56-0101 “¿Por qué la gente es tan 
fluctuante?”, párrs. 39-41] [Compilación de extractos “La introducción 
de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 310, párrs. 48-50] 
[Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación, pág. 308] [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué 
es una visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] [Citas, 
pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párr. 5] 
[Compilación, pág. 327] [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo 
guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 4-5, 16, 20-26] [Compilación, págs. 
313-316]
6 [Estudio Bíblico #381, 2024/ene/28-2 (domingo), págs. 19-20 (f), 
págs. 143-144 (T4): Los Sellos, pág. 173, párrs. 98-100]
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 Todo eso se va a materializar ya luego físicamente: el que 
no crea…, o sea, tenga el conocimiento de lo que el diablo está 
impartiendo a la humanidad, o sea, es conocimiento (¿ve?, en 
la mente); y en su mano: hacer la voluntad del diablo. Ya eso 
pues ya es algo físico.
 Pero en la parte espiritual, recibir el sello de la bestia es 
rechazar el Mensaje.
 Sin darse cuenta están recibiendo el sello de la bestia; están 
recibiendo la lezna que dice ahí el hermano Branham en Los 
Sellos7: que le pasa la lezna en la oreja, porque no quisieron ser 
libertados, y entonces ya esa trompeta no le hace nada. Cuando 
sonaba al otro año para quedar libre, esa persona que fue el 
año pasado traspasado por la lezna, era como si no hubiese 
pasado nada; no le hacía nada.
 Ahora, la persona que no tenía eso, tenía para escoger: o 
se quedaba siendo esclavo ahí de su amo o se iba libre. ¿Tú 
sabes lo que es eso? Tenía la oportunidad de salir; pero si 
quería quedarse cómodo con el amo, o en las cosas que el amo 
le daba, pues se quedaba ahí.
 ¿Ve?, Dios siempre le da la opción a la persona: “Aquí está 
la bendición y la maldición; aquí está la esclavitud o la vida, 
la libertad. ¡Escógelo!”. ¡Él no te está obligando!, te lo está 
poniendo ahí, escógelo.
 Pero son… ahí es que tú dices, uno como humano se coloca 
en una posición y se sienta en un banquito y dice: “Oye, pero…”.
 Si una persona es negociante (vamos a ponerlo bien…), es 
negociante, y sabes que hay un Programa que se está llevando 
a cabo, lo mejor… Mira, aunque no sea escogido la persona 
y sea una virgen fatua —que es la que tiene que tener más 
cuidado, porque su nombre puede ser borrado—; esa persona 

7 Los Sellos, pág. 173, párr. 97; pág. 276, párr. 238
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[JBP] Y en el número 267 ahí de ese 
párrafo había dibujado al ladito una 
Piedrita Angular.

Y escribe arriba: [WSS] «Tiempo del Rapto (Fe de Rapto)». 
[WSS] «El recogimiento es arriba». Y dibuja una Piedrita 
Angular, y la flecha hacia la Piedra Angular.

Todo eso lo escribe arriba ahí de ese párrafo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo nuestro hermano 
William… estoy yéndome un poquito más al frente [“LA 
ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] (…) Porque no importa el esfuerzo que una 
persona haga, si no ha sido escogido para eso: no puede 
verlo, no puede entenderlo, no podrá ver la atracción final; 
como tampoco el pueblo hebreo como nación pudo ver la 
atracción final manifestada en medio del pueblo hebreo 
en la Venida del Hijo del Hombre en el oriente; todavía la 
están esperando; y ya esa atracción de la Primera Venida 
del Señor fue manifestada, y fue mostrada en visión la 
segunda atracción del Hijo del Hombre.
 Ahora, entiendan una cosa, entiendan que la 
manifestación del Señor, del Hijo del Hombre, cuando 
sea realizada, cuando la estemos viendo cara a cara, usted 
lo que estará viendo será la Palabra encarnada en un 
hombre…
 [JBP] Miren él allí mostrándonos cómo sería esa atracción, 
esa manifestación del Señor, del Hijo del Hombre, cuando 
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Señor Jesucristo ascendió a los Cielos.
 Será tan grande esa atracción que juntará, que reunirá, 
que congregará, a todos los elegidos, para ver cara a cara la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles en el Reino 
de Su Padre, para ver la Venida del Hijo del Hombre en la 
cima del Monte de la Transfiguración actualizado.

[JBP] Eso es lo que nos dice en el libro de Citas, en la página 
141, párrafo 1260, que Él dice que Él enviaría esos Ángeles en 
el último tiempo, y reuniría24.

Vean, esos Ángeles son los ministerios de Moisés y de Elías.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 32, párrafo 267, dice [Citas]:

 26725 - “[11] Y entonces, cuando la gente de Dios empiece 
a reunirse otra vez juntos, allí hay unidad, hay poder. ¿Ve? 
Y cuando la gente de Dios se acoja completamente juntos, 
yo creo que la resurrección tomará lugar entonces. Habrá 
un tiempo de rapto cuando el Espíritu Santo comience a 
juntarlo arriba ([JBP] y ahí 
dibuja una Piedra Angular y la 
flecha hacia la Piedra Angular, 
y las edades). Ellos – será 
en la minoría, desde luego, pero allí habrá un gran 
recogimiento”.

24  [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
25  [Cita 267: 59-1223 “Preguntas y Respuestas”, párr. 11] [Estudio “El 
cumplimiento de la Palabra escrita para la Edad Mesiánica ayer y hoy”, 
2023/abr/01 (sábado), pág. 20 (f), pág. 62 (T1) / Estudio “Las tribus de 
Israel”, 2023/may/20 (sábado), pág. 6 (f) (T4)]
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(que sería esa la que se sienta, una fatua, porque un escogido 
no va a hacer eso; pero vamos a colocarlo ya como que es una 
fatua)…, y es un negociante (pues se debe de colocar en una 
posición así, porque las fatuas son bien terrenales), y dice:
 “Pérate, hay un Programa Divino que se tiene que llevar 
a cabo. Ya lo que se venía haciendo no se está haciendo. El 
personaje que estaba en medio nuestro no está. ¡Oye!, ¿cómo 
ocurrió en tiempos pasados? Bueno, en tiempos pasados se 
fue Elías, pero había otro; se fue aquel, estaba el otro; se fue 
aquel otro, estaba el otro; se fue el mismo Jesús y siguieron 
los apóstoles; vino Pablo, se fue Pablo, vino Ireneo; se fue el 
hermano Branham y vino ese que yo he creído toda mi vida: el 
hermano William Soto Santiago, y se fue. ¡Oye!, pero tiene que 
haber algo aquí que corre en continuidad”.
 La corriente eléctrica no brinca de un punto y va para atrás, 
ella siempre sigue derecha.
 Ahora: “Bueno. Y se prometió una Carpa: ahí está. ¡Pues 
tiene que estar Dios haciendo algo! No puedo adelantarme a 
decir…, y añadirle”.
 Porque ese es el detalle: “No, que yo pongo solamente la 
Palabra”, o: “Que yo pongo solamente el Mensaje. Yo no digo 
más nada, solamente lo que dice el Mensaje. Pero yo estoy 
esperando que él venga”. Ya ahí le estás añadiendo algo a 
la Palabra, que nunca se habló y nunca se dijo que eso iba a 
ocurrir.
 —“No, pero es que él dijo aquí que él iba a estar ahí, y que 
ahí él iba a hablar más claramente”.
 Entonces nunca creíste que Dios obra por medio del 
Espíritu Santo en esos profetas, que fueron inspirados para 
hablar las profecías y hablar todo lo correspondiente a Su 
Programa. Entonces nunca estabas creyendo que era Dios en 
Espíritu Santo obrando en ese profeta; porque lo que hablaban, 
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hablaban siendo inspirados por Dios; y cuando hablaban, pues 
hablaban como si fueran ellos.
 Por eso es que él le decía: “Oye, Felipe, ¿él está hablando 
de él o está hablando de otro?”8. Eso nada más, cada vez que se 
lee, y cada vez que el Mensaje del hermano William, el hermano 
Branham, lo dice, ¡es una enseñanza tan grande!
 Porque ese mismo eunuco no era una persona cualquiera; 
él sabía, conocía las Escrituras. ¿Por qué él le dio con pensar 
que estaba hablando Isaías de él mismo?, y decir eso: “¿Está 
hablando de él o está hablando de otro?”. ¿Ve?, que entró esa 
duda. Y tuvo que venir una persona ungida por Dios, que fue 
Felipe, y le mostró, le abrió las Escrituras.
 ¿Cómo le abrió las Escrituras? ¡Por medio de un hombre! 
Dios utilizó ese hombre para abrirle las Escrituras a alguien que 
estaba confundido, no entendía eso.
 Si la persona logra entender que es Dios (no es el hombre) 
el que siempre ha obrado, ahí se le va todas las dudas y ahí 
solamente ve la promesa.
 —“Yo quiero ser transformado; y si es así, que…, en ese 
canal, que va a venir mi transformación, ¡eso yo lo creo!”.
 ¡Y ya! No le busca la razón y ponerse a razonar.
 Como pasó allí: “¿Por qué Tú les hablas en parábolas, 
Jesús?”9. ¿Y por qué no le preguntó de una vez?: “Señor, ¿qué 
significa eso de la parábola del sembrador?”.
 O sea, no era para ponerse a razonar ni a cuestionarle a 
Jesús cómo estaba haciendo las cosas. Ya después, cuando le 
dicen eso: “Oye, muéstranos…, muéstrame eso de la parábola 
del trigo y la cizaña, ¿cómo es eso?”10. Ahí Dios le muestra.
 O sea que es un tiempo en donde está colocado frente a 

8 Hechos 8:26-35
9 San Mateo 13:10-17
10 San Mateo 13:36-43
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[WSS] «Moisés y Elías = La Venida del Reino», escribe él 
arriba.

Y también escribe:
[WSS] «Adopción».

Y todas esas Escrituras - escritos que él hizo allí.

[WSS] «La Venida del Hijo del Hombre glorificado».

Y todos esos escritos23.

[JBP] Ahora vean cómo es que estaría siendo cumplida esa 
visión.

[Dr. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo [“LA ATRACCIÓN 
FINAL”]:

 [WSS] Y así, como esa fue la atracción para Pedro, 
Jacobo y Juan, también esa será la atracción final que 
verán y que atraerá a todos los elegidos de Dios; que 
serán escogidos - que han sido escogidos desde antes 
de la fundación del mundo para subir a la cima del 
Monte de Sion, en donde verán la visión del Monte de 
la Transfiguración actualizada; y será la atracción más 
grande que en esta Tierra haya ocurrido después que el 

23 [Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), pág. 9 (f), pág. 63 (T1): [WSS] «el Hijo del Hombre 
glorificado». / Estudio Bíblico #311, 2023/may/28 (domingo), págs. 32-
33 (f), págs. 256-257 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo es que viene? Dice el 
reverendo William Branham en el libro de Citas, página 42, 
párrafo 345:

 34521 - “227 Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’.
 228 Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro a 
una transformación, hacia el día de Su Venida. (…)
 [229] Ellos habían llevado a Jesús a la montaña… o 
Él los había llevado, y Él fue transfigurado ante ellos, 
transformado ([JBP] en Lucas dice: ‘Su rostro se hizo otro’)22. 
Sus vestiduras brillaron como el sol en medio de su fuerza 
y aparecieron con Él Moisés y Elías. ¿En qué forma viene 
el Hijo del Hombre ahora? Y primero, aparecerá, será 
Moisés y Elías”.
 230 Ahora, fíjese, antes que Jesús vuelva a la Tierra… 
Ahora, es poco antes de tiempo, pero el Espíritu de Elías 
volverá a la Tierra y tornará los corazones de los hijos a los 
padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los apóstoles 
lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo del Hombre 
glorificado. Él será glorificado y volverá. La primera cosa, 
antes que lo vieron, ¿qué era? Elías. ¿Luego? Moisés; 
Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la Ley. 
Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve el 
orden de Su Venida?”.

21 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 227-230] 
[Compilación, pág. 124]
22  San Lucas 9:29
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esos grupos; porque mira, en un audio y en un Estudio se le 
habla a todos los grupos, en una forma en que cada uno va 
identificándose en el grupo al que pertenece.
 O sea, es algo que vemos bien marcado, cuando él decía 
que [WMB] la Tercera Etapa iba a ser para la Novia, para las 
fatuas y para los perdidos11; y los 144.000, que ellos tienen su 
parte y ya la forma para ellos.
 Pero el grupo, que son esos tres grupos que vienen corriendo 
internamente desde el principio, y que iba a llegar un momento 
en donde Dios iba a mandar esos Ángeles Segadores; ahí 
entonces empieza la segregación; y empiezan a incomodarse 
algunos…; unos a incomodarse, y otros a ponerse más 
cómodos para seguir recibiendo lo que Dios tiene para ellos en 
este tiempo.
 O sea, se van acomodando en la Edad de Piedra Angular, 
la Dispensación del Reino, en el Lugar Santísimo, en donde ahí 
nadie los va a sacar; son colocados ahí adentro, y pueden ver. 
Ya no es mirando por espejo ni por reflejo ni nada, sino cara 
a cara; y al mirar cara a cara pueden comprender y pueden 
entender que es Dios el que está obrando.
 Pero uno podría decir (y yo creo que yo lo he dicho en 
otras veces)12: “¿Y qué culpa tengo yo? ¿Qué tú quieres que yo 
haga?, ¿que me quede en una esquina sentado?”. Dice él que 
reventaría la per-… ese instrumento, si no habla y no hace lo 
que le fue encomendado13.
 Pero por otro lado, hay una parte que el hermano Branham 

11 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
12 [“Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral”, 2023/ene/30 
(lunes), pág. 17 (f), pág. 193 (T5)]
13 [Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 65 (f), pág. 231 
(T2): 62-0513M “La manera de un verdadero profeta de Dios”, párr. 360]
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dice que aquellos que tratan de seguir al águila, dice que cuando 
llegan bien arriba la presión es tan grande y tan tremenda que 
reventaría14. ¿Ve?, que son dos extremos, los dos ángulos.
 Pero lo importante es que Dios está llevando a cabo un 
Programa, Dios está llevando a cabo lo que Él prometió, Dios 
está cumpliendo lo que Él dijo: que habría una Carpa, que 
habría una Enseñanza, que habría un pueblo que se estaría 
preparando, que habría toda esa clase de eventos que estarían 
ocurriendo allí; lo cual va en forma progresiva.
 Y el mundo también, por otro lado, convulsionando con 
todas las guerras, terremotos y un montón de cosas que van 
surgiendo, para llegar a esa parte culminante. Pero nosotros 
no necesitamos llegar a esa parte de milagros y maravillas para 
creer.
 Por eso el escogido es tan y tan importante para Dios, y es 
tan valioso; y la promesa de la transformación que va a recibir, 
ese cambio de cuerpo, es para esa clase de persona.
 Porque no todos verían la Columna de Fuego obrar en 
medio del pueblo; solamente los escogidos, solamente ellos 
verían el cumplimiento de lo que fue prometido; los demás no lo 
pueden ver; y lo que ven es al hombre, chocan ahí.
 Y el cumplimiento de lo que fue hablado por el hermano 
Branham, por el hermano William, cuando uno lo ve siendo 
cumplido es…: físicamente lo vemos en un lugar. Fue prometido 
una Carpa, el pueblo trabajó en fe, y ahí está.
 ¿Cuántos trabajaron para construir el arca de Noé? 
Montones de personas. Pero miren, de todas esas personas 
—cada uno recibió su salario y se fue— quedaron Noé y su 

14 [Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 48-49 (f), 
págs. 164-165 (T2) / Estudio “La Cosecha en la Tercera Etapa”, 2024/
ene/17 (miércoles), págs. 16-17 (f), págs. 246-247 (T2): “As the Eagle 
Stirreth Her Nest” (“Como el águila excita su nidada”)]
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 Apocalipsis 22:6
 6 Y me dijo: Estas palabras son fieles y verdaderas. Y 
el Señor, el Dios de los espíritus de los profetas,

[JBP] ¿De quién son los espíritus de los profetas? De Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA ATRACCIÓN 
FINAL”]:

 [WSS] Ahora, continuando con la visión, o los sueños 
y visiones…; porque ellos, todo lo que iba a acontecer en 
el Programa Divino, lo simbolizaban, lo mostraban por 
sueños o visiones, y luego se cumplía.
 Lo que Jesús mostró en el Monte de la Transfiguración 
en aquella visión, fue lo que en el tiempo final, en el cual 
vivimos nosotros, se ha de materializar; y nosotros cara 
a cara veremos la visión del Monte de la Transfiguración 
materializada; y veremos de nuevo a Jesús, a Moisés y a 
Elías.
 Y seremos como Pedro, Jacobo y Juan: testigos de lo 
que estaremos viendo en el Monte de la Transfiguración 
actualizado, que será el Monte de Sion, en la cima del 
Monte de Sion, en la cima del Cuerpo Místico del Señor 
Jesucristo, que es Su Iglesia, en donde estará la visión del 
Monte de la Transfiguración actualizada, para mirar cara 
a cara la visión del Monte de la Transfiguración; pero ya 
no mirarla en la sexta dimensión, sino en esta dimensión 
nuestra, reconociendo que viene de esa sexta dimensión, 
conforme a la promesa divina.
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para estar de acuerdo con la Palabra que se ha hecho carne 
en cada edad o dispensación, estar de acuerdo con lo que 
ha sido hecho en cada edad o dispensación por la Palabra 
manifestada en carne a través del mensajero de cada edad 
o dispensación; porque si no van a estar de acuerdo con 
eso, pues no estamos de acuerdo con la Biblia.
 Pero usted y yo sí estamos de acuerdo con la Palabra 
de Dios.

[JBP] Es como algunos dicen: “Mira a ese muchacho…”, que 
ya me ponen hasta las siglas; ya van cada vez un poquito más 
abiertamente diciendo; ponen: “JBP”, y ponen: “El que no esté 
de acuerdo con él, ya él rápido los maldice”.
 Ahora, vean cómo se van identificando todas esas personas, 
y van recibiendo, cada una de ellas, lo que corresponde a lo 
que ese mensajero está trayendo. Se van colocando ya en la 
posición que les pertenece, y reciben de ese mensajero lo que 
ellos se merecen.
 Sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Y lo que en algunas ocasiones, en el tiempo 
en que algún mensajero, algún profeta, en el tiempo en 
que hizo algo, y que para las personas de ese tiempo no 
era lo mejor, o era una locura quizás, luego vino a ser 
tipo y figura de cosas que acontecerían en el Programa 
Divino. Porque ellos eran la Palabra hecha carne; y Dios, 
el Creador de los Cielos y de la Tierra, era y siempre ha 
sido: el Dios de los espíritus de los profetas.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual eso lo vemos allí en Apocalipsis, 
capítulo 22, verso 6, que ahí Él nos dice:
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familia.
 Muchos han ayudado a hacer la Carpa; y cualquiera diría: 
“Pero si estas personas que han ayudado, se supone que 
también estuvieran creyendo”. ¿Ven? No es así.
 Porque al estar los tres grupos juntos, cuando llega el 
tiempo de cumplir Dios la promesa, Él no va a transformar a 
un incrédulo o a un manufacturado; llegan hasta ahí; porque le 
han venido pasando la manita y tolerándole muchas cosas que 
el escogido…, que ha venido con esas luchas también y esas 
dificultades durante el camino también…
 Porque no es que uno sea más santo que el otro. Todos 
llegan en una condición que, al final: este quiere seguir en la 
forma que venía, pero como le cambiaron el personaje: “No, yo 
prefiero que él regrese, para que me siga pasando la manita. Yo 
no quiero eso que él dice, de empezar a dejar esto, esto, esto. 
No, yo no quiero eso”.
 Pues entonces tendrían que allí, con Josué, virarse para 
atrás. Entonces, de seguro muchos dijeron:
 —“¡¿Que hay que qué?! ¡Muchacho! ¿Yo?, yo estoy 
acostumbrado a hacer esto. ¿Santificarse?, ¿para qué?, ¿para 
cruzar un charco de agua? ¡No hombre, no!”.
 —“Tienes que dejar eso ahí, no te lo puedes llevar para 
allá”.
 —“¿Cómo voy a dejar esto aquí? ¡No! ¡Esto es mío, esto yo 
me lo quiero llevar!”.
 —“Tienes que dejarlo todo”.
 —“¡Ay, este Josué viene con esa vaina ahora!”.
 Es… todo eso está ahí, lo que pasa es que ya después 
veremos toda la historia; pero tuvo que haber mucha lucha. 
Fueron cinco años para poder pasar. Si ya estaban allí, ¿por 
qué no pasaron rápido? Nooo, había todavía gente que ahí 
estaba que había que sacar.
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 Dios no mostró…, después se va a ver la Obra que hizo 
allí Josué; porque llegó un momento en que dijeron…, que 
comenzaron a respetar a Josué o a creer en Josué. O sea que 
iba a llegar un momento en donde: “Espérate, este sí, este 
verdaderamente es el instrumento para pasarnos al otro lado. 
Vamos a hacer lo que él diga”.
 Porque cuando algunos dijeron: “Bueno, si Dios está contigo 
como lo estuvo con Moisés, entonces vamos para adelante”, a 
ellos no les interesaba… Si estaban acostumbrados a decirle 
a Josué “el niño mimado”, o estaban acostumbrados a decirle: 
“Claro, como tú estabas siempre ahí en la falda de él, ¡así 
cualquiera!”.
 No, ellos lo que miraron era la promesa: “Hay que pasar 
allá, y él fue el que Dios lo eligió, ¡pues vamos para allá! ¡Si a 
mí lo que me interesa es pasar a la tierra prometida!, ¡no me 
interesa el velo!”.
 O sea, en esa parte de que no es que no te inte-…, vamos a 
aclararlo, porque… o sea: “Para mí no es tropezadero el velo”. 
Vamos a ponerlo así.
 —“Para mí es que es el guía que Dios tiene para llegar a la 
tierra prometida, que es la promesa que yo quiero. Pues si es 
por medio de ese velo…”. O sea, lo que quise decir es: “Para 
mí no hay ningún problema que sea él. Yo estoy mirando la 
promesa; yo estoy mirando detrás del velo, lo que hay allá”. Y 
ya con eso me resuelvo el problema de que es por medio de ese 
instrumento, ¡y ya!
 Pero se enfocan a mirar el velo: “Pero si este salió con 
nosotros de Egipto, y ahora viene a sacar el pecho. Vamos a 
esperar a Moisés. Si Moisés bajó cuando estuvo en el monte, 
pensábamos que le había pasado algo, y mira, después apareció 
otra vez”.
 Para muchos, de seguro, eso fue (como decimos) un 

Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola 211

de acuerdo en que cada grupo en cada edad recibió, a 
través del mensajero de cada edad, lo que se merecía en 
cada edad.

[JBP] Ahora vean, muchos quizás no estaban conformes con lo 
que le había pasado a esos muchachos; pero ellos recibieron lo 
que se merecían. Lo cual también ha sido así en cada edad y 
en cada dispensación.
 Y en este tiempo también muchos no están conformes con 
lo que se habla: “Mira, este llega acá ahora a traer maldición 
o juicio, hablando juicio sobre personas”. Recuerden que cada 
persona…, ahí él nos dice:

 [WSS] … cada grupo en cada edad recibió, a través 
del mensajero de cada edad, lo que se merecía en cada 
edad.
 [JBP] Y así es en nuestro tiempo también.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Ahora, Eliseo maldijo a aquellos muchachos; 
aparecieron no se sabe de dónde, del bosque aparecieron 
dos osas o dos osos, y destruyeron, mataron, desgarraron, 
a cuarenta y dos muchachos.
 Mire, ahí no se podía ser muy sentimental, sino decir: 
“Bien se lo merecían”. Así pensó Eliseo.

 [JBP] Y lo cual también para los burladores de este 
tiempo, los que se mofan y todo eso, ¡bien se merecen 
el juicio divino también! ¡Así pienso yo, y así piensa Dios 
también!

 [WSS] Así que es mejor que nosotros sepamos lo que 
es la Palabra encarnada, lo que es el Verbo hecho carne, 
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predicación; y Él le decía19: [WMB] “Cuidado con lo que vas a 
hablar”. O sea, tenía que tener cuidado allí, porque era una 
trampa.
 Ahora… ¿qué era lo que estaba ocurriendo? Una de las 
cosas que estaba ocurriendo allí era que el diablo quería ver 
dónde y qué ministerio tenía el hermano Branham. El hermano 
Branham podía hablar juicio allí para esa pareja, pero el Espíritu 
Santo le dijo: [WMB] “Cuidado, lo que vas a decir”.
 Ahora, él, al tener el espíritu y virtud de Elías, pero no en su 
quinta manifestación, lo cual podía traer allí un tipo y figura, lo 
cual no estaba, y lo cual, eso era para ser llevado a cabo por uno 
de los Dos Olivos: de Elías pero en su quinta manifestación; y 
no podía él traer juicio allí a esos jóvenes, vean, sino que lo que 
trajo fue una bendición, porque dijo: [WMB] “Yo los perdono”.

[JBP] Ahora, vean, sigue diciendo aquí: “LA ATRACCIÓN 
FINAL”:

 [WSS] Elías, primero había matado a unos novecientos 
profetas de Baal y de Asera 20. Y luego, imagínese, Eliseo 
con la doble porción, vienen esos muchachos a mofarse de 
él, y Eliseo se cansó tanto que los maldijo; aunque no fue 
lo mejor, porque lo mejor era una bendición.
 Pero muchas veces la gente no se merecen la bendición 
de Dios, y se les da lo que se merecen; y cuando lo reciben, 
algunos no están muy conformes; pero usted y yo estamos 

19 [59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 30-32 / 62-1223 “El 
oprobio por la causa de la Palabra”, párrs. 83-92 / Estudio “El Ángel en 
el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 21-27 (f), págs. 107-113 
(T2) / Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), págs. 13-16 (f), 
págs. 17-20 (T3)]
20  1 Reyes 18:19-40
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tropezadero en cierta forma; porque de seguro dijeron: “No, 
Moisés va a volver otra vez; así como se fue, ahí va a volver 
otra vez”.
 Todas esas cosas… Miren, ¿no utilizaron eso muchas 
veces para atacar y decir que está pasando lo mismo que pasó 
allá?, de que Moisés se fue al monte y que Aarón le hizo un 
becerro de oro; colocan las Escrituras hasta mal puestas, hasta 
mal colocadas.
 ¿Ve? Le añaden, le quitan…; y lo hacen sin darse cuenta 
que se les están añadiendo plagas, y se les están quitando los 
nombres del Libro de la Vida, sin darse cuenta. Y ahí, que son 
personas que hablan y siguen en la vida del reino de su padre 
ya sin futuro, y son dispuestos a hacer lo que sea.
 Lo mismo le pasó a Judas15: su nombre fue borrado y estuvo 
dispuesto a entregar al Señor. Y la Palabra, para ser entregada, 
tiene que estar encarnada.
 Y después dicen (miren cómo lo sacan de contexto): “No, 
que él es el que va a entregar la Palabra”. ¡Cómo Dios se va 
a entregar Él mismo? Ellos más bien lo hacen y lo harán de la 
manera moderna.
 Pero como son personas que están ungidas para eso, se 
les puede hablar abiertamente a los escogidos para que vayan 
entendiendo y vayan preparándose; y ellos pueden escuchar 
todo eso, y no les hace ni cosquillas. ¿Ve lo que es la revelación 
a un escogido que tiene percepción profética, y lo que es a otro 
que no?

15 [Tomo 47 “Una brecha de veinte años”, pág. 91] 1985-06-02 “El 
Verbo hecho carne”: [WSS] 104. Era muy duro para el Señor Jesús, 
porque Él los amaba a todos. Y aun el mismo Judas Iscariote tenía su 
nombre escrito en el Libro de la Vida; el cual sería quitado luego de su 
traición, después de la entrega del Señor, de la entrega de la Palabra para 
ser crucificada por primera vez en toda Su plenitud, dos mil años atrás.
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 Escuchan todo esto que se ha hablado y se está hablando, 
y para ellos más bien es un ataque hacia ellos; no concientizan.
 Lo cual, sí va a haber personas que van a seguir escuchando, 
que están engañadas por ministros y por personas también; y 
va a pasar lo que pasó con esos eunucos cuando les preguntó 
Jehú16: “¿Quién está conmigo?”. Y les preguntó otra vez: 
“¡¿Quién?!”. Ellos se postraron, dos o tres de ellos; y lo que 
había predicho ya Jehú con la mirada puesta en la ventana, 
ellos cogieron… Vean, fue una revelación que esos eunucos 
recibieron; y ahí les dijo: “Echadla por la ventana”17.
 Va a haber personas que Dios va a tener misericordia de 
ellas, y Él va a extender Su misericordia a ellos; y esa Palabra 
va a producir en ellos una revelación, la cual les mostrará que 
están mal; porque Dios sabe quiénes son, y Él conoce el corazón 
de ellos.
 Ahora, los demás más bien se van a agarrar más…
 Con la predicación de Esteban allí, ahí dice que crujían 
los dientes; o sea, de tan enojados que estaban; tanto así 
que terminaron apedreándolo18. Y tú lees esa predicación tan 
hermosa de Esteban: hizo un recorrido completo de toda la 
historia19.
 Cuando viniste a ver, al final, en vez de glorificarlo (a Dios) y 
decir: “Gracias, Señor, por ese mensaje tan poderoso”, estaban 
tan bravos que cogieron piedras y empezaron a apedrearlo; 
cantazos de peñones, imagínate, golpeando la cara, el cuerpo, 
el pecho, el estómago, las piernas. De seguro él cuando miró 
ahí arriba, ya estaba que casi no podía; pero él decía que vio 

16 [Estudio “El cuerpo glorificado (el teofánico) para darle carga al 
cuerpo físico”, 2024/feb/12 (lunes)]
17 2 Reyes 9:30-37
18 Hechos 7:54-60
19 Hechos 7:1-53
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Dios. Dos osos salieron y mataron a cuarenta y dos de 
ellos ([JBP] y escribe): [WSS] «42 muchachos». Ahora, 
eso es irreverencia. ¡Dios demanda respeto! Cuando le 
faltaron al respeto a Su profeta, le faltaron al respeto a 
Él. No importa cuánto ellos no creían, debieron de haber 
mantenido su boca cerrada, no acercarse a ello. Pero no, 
tenían que hacer algún comentario. Tenían que decir algo 
que no deberían haber dicho. ¿Y qué les pasó?

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «Eliseo = 2do Elías».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] Imagínese que Dios le había dicho a Elías: 
“Mira, ve y unge a Eliseo, y unge a Hazael por rey de 
Siria, y unge a Jehú por rey de Israel. Y el que escape de 
la espada de Hazael, la espada de Jehú lo alcanzará. Y 
el que escape de la espada de Jehú, Eliseo lo acabará (o 
sea, lo matará)”18. O sea, Dios cuando envía un profeta, un 
profeta hace lo que Dios desea que se haga en ese tiempo.

[JBP] No está tampoco para estar complaciendo a nadie; él 
hace todo lo que Dios le envía a hacer.
 Ahora, recuerden ustedes que cuando al hermano Branham 
Dios le mostró que había una trampa, le tenían una trampa (el 
diablo), con aquellos - con aquella pareja de jóvenes, los cuales 
se pararon al frente allí, a tener actos allí frente a él en plena 

18  1 Reyes 19:15-16
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 [130] “… él no tiene más de unos treinta y cinco años de 
edad, y aquí viene él pasando por allí, y van a tener una 
reunión en la calle, esperan que creamos semejante tontería 
como esa. Pues, él no es nada más que un pequeño… tan 
solo una—una burla. Eso es todo lo que es. Porque él no 
quiere venir a nuestra iglesia, ¿ves? Exactamente como 
era Elías, no quiere venir a nuestras iglesias. Vamos a, él 

va a… Probablemente alguna clase 
de brujería, vudú, un engaño que 
él tiene, como Elías”. Ellos no le 
creyeron. Así que a los muchachos 
se les enseñó eso en casa.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «A los 
42 niños, muchachos, se enseñaron 
en sus hogares en contra de Elías y 
de Eliseo para ser burlones».

 131 Si a ellos se les hubiera enseñado reverencia y 
respeto, ellos hubieran salido allí ante ese profeta de Dios 
y hubieran pedido oración por ellos mismos.
 132 Pero se les había enseñado a reírse disimuladamente, 
y a reírse, y a burlarse. Más o menos como los muchachos 
de hoy en día, la may-… ([JBP] “la mayoría” debe ser); 
demasiados de ellos hoy se burlarían en una reunión en la 
calle, se burlarían de la predicación del Evangelio.

 133 Así que Elías los maldijo en 
el Nombre del Señor. No debido a 
los muchachos, sino debido a los 
padres irreverentes que habían 
criado a los muchachos de esa 
manera, a faltarle al respeto a 
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abiertos los Cielos; o sea, ya estaba por partir.
 Fue duro para Esteban. Pero vean, murió predicando el 
Evangelio y dando un testimonio tan importante y tan grande 
que aparece en la Biblia, en las Sagradas Escrituras.
 Y así es la historia de nuestro tiempo: quedará escrita; 
porque el libro de los Hechos es una continuación en este 
tiempo.
 Y qué bonito es que esas páginas, las cuales estarán 
siendo escritas, ya luego como enseñanza en el Milenio y en la 
eternidad —lo cual estamos haciendo la historia ahora—, van 
a quedar escritas ya como enseñanza de lo que ocurrió en el 
comienzo de la Dispensación del Reino.
 Pero para muchos va a ser triste. Porque mira, Ananías y 
Safira eran unas personas importantes; y estuvieron escritas 
ahí, están escritas ahí20. Datán, Abiram, Coré están escritos en 
la Biblia21.
 Y tú dirás: “Pero ¿cómo Dios va a permitir que en un libro 
tan sagrado aparezcan personas incrédulas en contra de la 
Palabra de Dios?”. Dice Pablo: “Para que las cosas que están 
escritas para nuestra enseñanza…”22. Y lo mismo que pasó allá 
iba a estar pasando en esta dispensación.
 Judas, una persona que entregó al Señor, escrita ahí, y su 
historia y todo; y aparece hasta en la parte del perfume: “Oye, 
Señor, esto debió haberse vendido a buen precio”23. Tenía parte 
también en las decisiones, era una persona importante.
 Vienen a ser ministros ahora, vienen a ser personas que 
ayudaron a la Obra: con posición económica, o con conexiones 
con diferentes personas en el mundo (religiosos, sociales, o 

20 Hechos 5:1-11
21 Números 16:1-50
22 Romanos 15:4, 1 Corintios 10:11
23 San Juan 12:1-8
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esto o lo otro); unos quedarán escritos como que ayudaron, 
pero otros quedarán escritos como los que estuvieron en contra 
y combatiendo la Obra y el Programa Divino.
 Porque si así pasó en la dispensación pasada…, desde las 
primeras, pero las últimas dos: la Ley, la Gracia, antes de esta 
del Reino: Ocurrió en la Ley: personas en contra; ocurrió en la 
Gracia: personas en contra; y están (¿qué?) escritas ahí. Por lo 
tanto, la historia se está repitiendo nuevamente en este tiempo.
 ¿O pensaron que todo el mundo iba a entrar? No… Tiene 
que haber trigo y cizaña; porque si el Hijo del Hombre iba a 
estar enviando —en Su Venida— esos ministerios para hacer 
una labor, pues tiene que haber ese trabajo que hacer.
 Por ejemplo, si uno va a una construcción en donde ya está 
por terminar, y uno contrata a una compañía que vaya y la deje 
como nueva (porque ya están a punto de vivirla), y llegan las 
personas y la ven (las que contrataron): “¡Adiós!, pero si ya está 
recogida, ya está lista. ¿Para qué me mandaron para acá?”.
 Ahora, si llegan…, ellos vienen con todos los powers: ellos 
vienen con camiones, plataforma, un dron de basura [recipiente 
grande para la basura]… Ahora mira, ponen el contenedor de 
basura, ponen un camión, y andamios: “Bueno, esto se puede 
usar para más adelante”. Ahí están las fatuas24: “Vamos a 
guardarlo por aquí, vamos a guardarlo mil años”.
 —“Aquí está un cubo que funcionó, vamos a guardarlo”.
 —“Aquí hay una estantería de madera, ¿qué hago con 
esto? (siempre preguntan), ¿qué hago con esto?”.
 —“¡Bótalo!”.
 —“Hay unas pailas que se usaron que ya están vacías y se 
dañó el producto de adentro, se dejó la tapa abierta y se dañó la 

24 [Estudio “La culminación de la Obra del Gran Arquitecto”, 2022/
dic/31 (sábado), págs. 27-30, 51, 55 (f), págs. 153-156, 177, 181 (T5): 
2001-09-27 “El Programa de Dios”]
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William nos decía que16 [WSS] como fue precursado así se tenía 
que cumplir; y no se le podía añadir ni quitar a eso; y tampoco a 
lo que trajo ese poderoso Arcángel.
 Por eso, antes de que Dios cumpliera y comenzara a obrar, 
Dios en medio de Su Iglesia por medio de ese instrumento, el 
pueblo tenía que estar repasando el Mensaje que había sido 
traído, esa Palabra que había sido traída: para que no se le 
pasara por alto cuando estuviera en cumplimiento eso que fue 
traído.
 Pero vean ustedes que luego de eso, ya entonces Dios le 
muestra que todavía no era el tiempo ahí, e iba a pasar otro 
tiempo más…
 Ahora, recuerden que es en la cuarta generación que 
volverán acá17, dice en varios lugares, pero ya ahí tendríamos 
que entrar en otra línea.
 Pero vean esto: luego del 1986, si usted cuenta ya del 1987 
en adelante, y le suma 35 años, le da 2022 [1987 + 35 = 2022].
 O sea, luego que culminó esa generación allí en el 86, a 
partir del 87 en adelante, en el 2022 ya está cumpliendo 35 años 
esa generación; y vean que a esa edad fue la edad en que se 
burlaron de Eliseo, cuando él tenía 35 años.
 Mira cómo Dios refleja, nos muestra, cómo en este tiempo 
final estaría ocurriendo lo mismo a ese ministerio doble. ¿No 
hubo el comienzo de ese ministerio por ahí por ese tiempo, y ya 
plenamente comenzaron a burlarse de eso en el 2022?, 35 años 
después, ya para terminarse esa generación.
 Ahora vean ahí lo que sigue diciendo:

16  [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del 
Saludo a los pastores”]
17  Génesis, 15:16
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¿Creíste alguna vez algo así? Y dijeron que este hombrecito 
calvo, tan calvo como una calabaza allá arriba, él no tiene 
más de unos treinta y cinco años de edad, y aquí viene él 
pasando por allí, y van a tener una reunión en la calle, 
esperan que creamos semejante tontería como esa”.

[JBP] Ahora, él escribe allí:
[WSS] «Eliseo de 35 años».

[JBP] Ahora miren algo aquí muy importante: que al final de 
esa generación que comenzó allí en el 1906 donde comenzó la 
séptima edad; y luego, en el 1946, que fue donde le apareció el 
Ángel al hermano Branham, 40 años después…
 Ahora, usted suma 40 años más, le da el 1986 [1946 + 40 = 
1986].
 Y para esa fecha, vean ustedes que el hermano William 
pensaba que esa era la generación en donde se estaría 
cumpliendo y llevando a cabo todo.
 Ahí predicó también, por ese tiempo, el 85, 86, 87, por ese 
tiempo predicó15: “EL VERBO HECHO CARNE”, “FRENTE AL 
JORDÁN”, y esos mensajes en donde él pensaba que se iba 
a estar cumpliendo todo; incluso había dicho que ya la Palabra 
estaba, el Mensaje estaba dado y todo; cuando, vean, todo eso 
está mostrando lo que sería más adelante. Y decía que no iba a 
haber otro mensajero y decía que había que repasar la Palabra, 
el Mensaje.
 Porque, vean ustedes que, como la revelación fue traída 
por medio del precursor de la Segunda Venida del Señor, 
precursando lo que sería Su Venida, en su Mensaje el hermano 

15  [Tomo 47: “Una brecha de veinte años”: 1985-06-02 “El Verbo 
hecho carne”, 1987-01-04 “Frente al Jordán”]
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pintura, ¿qué hago con esto?”.
 —“¡Bótalo!”.
 —“Aquí hay algo más. Mira, se rompió un cepillo que ya no 
sirve para más nada”.
 —“¡Bótalo!”.
 —“Y esto otro, ¿qué es eso?”.
 —“Bueno, esto es una escalera y está buena todavía”.
 —“Guárdalo”.
 Y empieza a hacer la segregación.
 Pero vean, tiene Él en un lugar a las personas que estarán 
viviendo ahí. No están metidas ahí en el revolú; o sea, no están 
enredados en sus interpretaciones y en sus cosas, sino que 
estaban esperando a que llegara esa labor para decir: “¡Ay, 
gracias, Señor, que me guardaste! Yo estoy aquí y soy uno de 
los que va a vivir a ese hogar”.
 Mientras ve a esos Ángeles haciendo esa segregación: 
“Bueno, ya yo estoy aquí, Señor. Y aquí ya estoy listo para 
entrar pronto a ese nuevo hogar”, o sea, a ese nuevo cuerpo 
eterno y glorificado.
 Y vean cómo, mientras se está llevando a cabo todo eso, si 
damos un poquito para atrás: en la construcción, vamos a decir 
que estaba allí una cajita (vamos a ponerlo un poquito más atrás, 
para que…), y estaban las lámparas (para colocarlo también 
ahí, antes de ponerlo, o esperando a entrar a la casa), están 
las lámparas en una caja, está las puertas allá en un lugar, las 
cerraduras, las ventanas, o algunas cositas: los cuadros; vamos 
a decir, esa área.
 —“Y esto, ¿qué hago con esto?”.
 —“Espérate, eso no; esto déjalo acá. Esto es para ser 
colocado en el lugar”.
 Si uno lo quiere poner así en esa parte de la construcción, 
uno ve todos esos elementos ahí. Pero en algo que va a estar 
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funcionando bien, con luz, con electricidad, con belleza en las 
cosas y los adornos, pues tienen que estar todos esos elementos 
ahí; pero hay también cosas que no sirven, y hay cosas que 
también se pueden usar para otro lugar.
 Y así es lo que Dios está haciendo. Hicimos así un más o 
menos ahí, un…, pero eso es lo que Dios está haciendo ahora en 
este tiempo final: colocando cada grupo en donde pertenecen.
 Esto es el contenedor, pues esto es la gran tribulación:
 → Estos se van para la gran tribulación.
 → Estos se quedan para la gran tribulación; pero que darán 
sus vidas y los veremos después del Milenio y en la eternidad.
 → Estos que van a pasar por la gran tribulación van a morir, 
y después del Milenio resucitan y van a ser echados en el lago 
de fuego.
 → Estos otros son los escogidos que se están preparando 
para irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 ¿Ve? Y se hace ese trabajo y esa labor, en la cual tiene que 
haber eso, para que esos Ángeles, cuando vinieran, tuvieran 
trabajo; porque si no, no tuvieran trabajo. Para eso es enviado 
los Ángeles Segadores: para hacer esa separación, esa 
segregación entre lo correcto y lo erróneo25. Y es lo que Dios 
está haciendo en este tiempo.
 Pero vean, cada vez va progresivo, progresivo, progresivo, 
va aumentando más esa labor; y ya se va viendo más marcado 
quién es quién.
 Antes estaban todos ahí, en los diferentes lugares, y todo 
el mundo aparentemente se veía igual. ¡Cuánta hipocresía 
andante había!, que ahora uno ve y entiende más claramente 
cuando él me decía: [WSS] “Cuídate de Fulano, cuídate de 
Fulano, por detrás te mete la puñalada”.

25 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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[JBP] “Yo no sé si este que está ahí hablando Dios lo ha enviado 
o no (es lo que deberían haberle dicho a muchos de los jóvenes). 
Así que lo mejor que ustedes pueden hacer es no decir nada de 
eso, de esto que está pasando. Vamos mejor a seguir adelante”.
 Ahora, mire lo que sigue diciendo:

 [129] “Simplemente sigamos adelante. Cuando él pase… 
Oímos que él va a pasar por la ciudad hoy, va a tener una 
reunión en la calle allá arriba. Si él la tiene…”.

[JBP] Eso está colocando (el hermano Branham) a los padres 
de esos niños, cómo hubiese sido la mejor forma de enseñarle 
a esos niños.

 [129] “Si él la tiene ([JBP] o sea, si tiene esa reunión), si 
ustedes, hijos, en el camino a la escuela hoy, se encuentran 
con él, solo digan: ‘¿Cómo está usted, reverendo? ¿Cómo 
está usted, señor?’. O algo así. Háblenle”.
 130 Pero en vez de eso, no hay duda que se les había 
dicho en casa…; oh, oyeron a papá y a mamá sentados a 
la mesa, y riéndose el uno con el otro, diciendo: “¡Ni te 
imaginas!”.

[JBP] Ahora, ¿cuántos…? Muchos están haciendo esa memoria 
de que han hecho esto mismo en sus hogares, en la mesa, en 
la sala, o por ahí compartiendo, hablando esas cosas en contra 
del Enviado de Dios en frente de sus hijos; de seguro muchos 
han hecho eso; en tiempos pasados y en este tiempo también.

 [130] … oh, oyeron a papá y a mamá sentados a la mesa, 
y riéndose el uno con el otro, diciendo: “¡Ni te imaginas! 
Dijeron que ese viejo santo rodador fue llevado arriba. 
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diciendo: ‘Ese hombre se fue al Cielo sin morir, caballos 
descendieron’. Nosotros no vimos ninguno”. Ciertamente 
que no vieron. Ciertamente que no, no vieron. “Nosotros 
no vimos caballos. No oímos carros en ninguna parte. 
¡Tonterías! El anciano murió y lo sepultaron, y entonces 
están tratando de hacer mucho alboroto de ello”.
 ¡Exactamente como dirían hoy en día, la misma cosa!
 126 Como dijeron acerca de Jesús, ellos dijeron: “Pues, 
ellos vinieron y se robaron Su cuerpo en la noche”. Ellos 
hasta le pagaron a soldados para que testificaran eso. 
¡Pero Él resucitó de entre los muertos!
 127 Y Elías fue llevado arriba en un carro de fuego, con 
caballos de fuego.
 128 Y cuando este joven profeta caminó por allí, pasando 
por la ciudad. Y él había perdido su cabello, siendo un 
joven. Él iba pasando, así que estos muchachos corrieron 
detrás de él, dijeron: “Oye, ¿por qué no subiste con 
Elías?”. Dijeron: “¡Tú, viejo calvo, tú!”. ¿Ven? Y ellos 
estaban faltándole al respeto. ¿Y qué hizo Elías? ([JBP] O 
sea, Eliseo). Él se dio la vuelta, en el poder del Espíritu, 
y maldijo a esos niños. ¿Qué sucedió? Dos osos vinieron 
del monte y mataron a cuarenta 
y dos de ellos [WSS] «42 niños». 
Correcto. Falta de respetos, 
irreverentes. Ustedes no pueden hacer eso. Ustedes tienen 
que respetar a Dios.
 129 Si alguno de esos niños hubiera dicho… Ahora, 
si su padre y su madre hubieran dicho: “Ahora, miren, 
hijos, dicen que Elías fue llevado arriba. Ahora, nosotros 
tenemos nuestras dudas al respecto, pero de todas maneras, 
yo no sé si es así o no, pero les digo que lo mejor que hay 
que hacer es simplemente no decir nada al respecto”.
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 Él me hablaba muchas cosas bien claras. Y a veces me 
decía: [WSS] “Yo les voy a decir esto a ellos para que te dejen 
quieto”, o [WSS] “le voy a decir de esa forma para que… Voy a 
ver… No digas - no te sientas mal si escuchas algo que yo le 
haya dicho, para que te dejen quieto”.
 Todo eso lo hablo ahora porque ya está identificado todo lo 
que Dios está llevando a cabo, y que… el por qué él hacía todo 
eso; y cómo él me protegió mucho en todo ese tiempo. Y me dijo: 
[WSS] “Haz así, haz así. Este me vino a decir esto de ti; este me 
vino a decir esto de ti; este está diciendo esto; este el otro”. Todo 
me lo decía.
 O sea que cuando venían a ver, pensaban: “Ah, ya yo le dije 
a él, ya… Yo estoy mejor parado que él”; todo por competencia. 
Porque eso es lo que siempre el enemigo de Dios ha estado 
haciendo en todo tiempo: una competencia.
 Pero esto no es por competir, esto no es por comenzar a llevar 
una competencia de quién es él; no. Aquí es, la competencia 
que más bien tiene el escogido es con él mismo, con vencer 
sus mismas luchas, sus mismas pruebas, ser un vencedor de él 
mismo para alcanzar las promesas.
 “Yo venzo a ese mal que está en mí, a esas cosas que me 
estorban para alcanzar la bendición”, a ese es que queremos 
vencer.
 No es una lucha y “vencer a fulano para que yo brille más 
que fulano”; no. Yo quiero brillar y yo quiero presentarme ante 
Dios como Él quiere que yo sea; o sea, las batallas y las luchas 
es conmigo mismo, no el otro ni el otro ni el otro, ¡es: yo!
 Si la persona aprendiera a luchar y a trabajar por ella misma; 
y no pensar en los demás, y no matar la influencia de los demás, 
estuviera ya la Iglesia-Novia lista hacía rato.
 Debemos de enfocarnos en nosotros mismos, cada uno 
como individuo; y que el único que hable lo que tenga que hablar 
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para seguir trayendo esa segregación sea el instrumento.
 Los demás deben de quedarse preparándose y luchando, y 
obteniendo la victoria en todas las cosas de su vida que están en 
contra del Programa Divino.
 Que: “¿Esto me va a estorbar para alcanzar la bendición de 
Dios?, pues Señor, ayúdame a quitarlo, a sacarlo de mi vida”.
 Que: “En esto otro, caigo nuevamente, Señor, y…, pero… me 
levanto, pero ¡sss!, ¡es tan difícil salir de esto!”. Siga pidiéndole a 
Dios.
 Y ahí es que usted está luchando, en esa competencia, pero 
es con eso que usted tiene que está mal. Y vuelve otra vez y 
pide: “A ese es el que yo quiero vencer. ¡A mí no me interesa lo 
que diga aquel o el otro, o qué está haciendo o deje de hacer!, él 
responde por él mismo”.
 —“No, que es que mi pastor dice eso, o el ministro dice lo 
otro, porque él me dice que eso no puede ser posible, que eso 
no es así”.
 Usted dará cuenta por usted, y el ministro dará cuenta por el 
grupo; pero la persona dará cuenta a Dios individual.
 No va a venir al final a decir: “Es que a mí me dijeron”, o “el 
ministro me dijo eso, y yo creí eso”. Cada persona debe luchar 
por obtener sus promesas. La transformación es individual.
 Por lo tanto, Dios nos está ayudando en este tiempo para 
vencer todos esos obstáculos, para vencer todas esas luchas, 
para que estemos preparados para cuando se diga: “¡CERO 
- 0!”, en cuanto a: “¡Ya!, ¡vámonos de aquí!”, estén listos para 
marchar, ya caminando en seco hacia la tierra prometida.
 Llegará el momento en donde sí estará el agua tocándonos 
los pies. No crean que será fácil; será muy duro.
 Mientras podemos disfrutar y tener ese compañerismo que 
tenemos, reuniéndonos…; y todo, aparentemente, que no va 
a pasar nada… Para muchos, dirán: “Ah, esto sigue así”. Va a 
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 [122] Así que él pasó por una cierta ciudad, y los 
muchachos, pequeños muchachos de esa ciudad, salieron, 
burlándose de él; dijeron: “Oye, tú, viejo calvo, ¿por qué 
no subiste como Elías subió?”. ¿Ven?, ellos no creían que 
Elías subió. Allí está. No era el que le faltaran al respeto 

al hombre; era faltándole al respeto a 
su Mensaje. Él era el sucesor de Elías. 
Él tenía la unción…

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David. Y él escribe: [WSS] 
«Al sucesor de Elías le faltaron respeto, y a su Mensaje, 
y a Dios».

 [122] Él tenía la unción, el espíritu de Elías estaba sobre 
él. Él fue allá e hizo las mismísimas cosas que Elías hizo. 
¡Aleluya!
 123 Jesús dijo: “El que en Mí cree, las obras que Yo 
hago, él las hará también”. Sí. “Estas señales seguirán a 
los que creen”.
 124 Ellos le faltaron al respeto. Y le faltaron al respeto 
a Elías [Eliseo] porque él creyó en Eliseo [Elías], porque 
el Espíritu estaba sobre él. Y él se dio la vuelta y golpeó 
el Jordán con su manto, y abrió el Jordán, subió e hizo la 
misma clase de milagros que hizo Elías. Y aun todos los 
predicadores allá en la escuela de los profetas, dijeron: 
“El espíritu de Elías reposa sobre Eliseo”, se divulgó en 
el país.
 125 Y la gente, yo les aseguro que ellos se rieron el 
uno con el otro; dijeron: “¡Oye, oye, mira!”. Ellos 
dicen: “Ese montón de santos rodadores, fanáticos, 
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y menos a una persona con una doble porción como la que 
tenía Eliseo para hacer lo que él quisiera hacer.

[JBP] Eso es lo que Dios le ha dado a ese instrumento, que son 
los ministerios de Moisés y Elías; y esa doble porción, él estará 
haciendo lo que tenga que hacer. Dice en el libro de Los Sellos 
que [WMB] harán lo que les plazca13.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá, vamos a ir 
un momentito acá, al mensaje “RESPETOS”14, donde nos 
detuvimos. Dice:

 120 Y recuerden, otra ocasión, había unos muchachos 
irreverentes, habían sido criados en un hogar.
 121 Elías, después de sus días, por supuesto, la gente lo 
aborrecía porque él trajo esa hambre a la Tierra. Había 
algunas personas que le enseñaron a sus hijos que “Elías, 
un hombre así”, había sido trasladado y llevado al 
Cielo. “Él fue matado en alguna parte, y simplemente lo 
sepultaron y lo escondieron”. Ellos–ellos no lo creyeron 
([JBP] ¿Ven?).
 122 Así que Eliseo tomó su lugar. Ahora él era el 
mensajero del día, ahora después de que Elías había sido 
llevado arriba.

[JBP] Porque cuando Dios se lleva un mensajero, pues…, y 
Dios tiene una Obra que llevar a cabo, pues Él levanta a otro 
instrumento, otro mensajero.

13 Los Sellos, pág. 254, párr. 106; pág. 361, párr. 153; pág. 364, párr. 170
14 61-1015E “Respetos”, párrs. 120-133
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llegar el momento en donde será bien difícil, sería la recta final, 
la prueba final; porque ya dirán que prohibirán - van a prohibir, 
prohibirán, el que se ore por enfermos. Dice el hermano Branham 
que26: [WMB] “Hasta cerradas las iglesias van a ser”, ¡por algo!
 Porque el diablo no va a quedarse con los brazos cruzados, 
y van a empezar a buscar leyes para atacar esa Obra que Dios 
estará llevando a cabo ya plenamente a nivel mundial. Y van 
a decir: “Espérate, a este aquí hay que eliminarlo”. Y van a 
empezar: “Pero es que este está en contra de la comunidad gay; 
este está en contra de que las mujeres usen tal cosa; este habla 
en contra de tal cosa”; y por ahí se van a meter, y van a empezar 
—en la forma legal— para tratar de hacerle la guerra a la Obra 
de Dios.
 Pero las cosas se hablan conforme al Programa Divino y se 
hablan conforme a la perfecta voluntad de Dios.
 Lo que está mal delante de Dios: ¡está mal! ¡Punto! No 
importa quién esté haciendo algo en contra del Programa Divino, 
Dios eso lo condena.
 Pero se le está hablando, se le está dando la oportunidad 
para que se arreglen, pidan a Dios que Dios les ayude; y Dios ve 
ese acto, ese paso de que quieren arreglarse, y Dios le ayuda. 
Pero si se quedan: “No…, eso…, yo puedo hacer lo que yo 
quiera”.
 Como aquel joven27:

26 [Citas, pág. 108, párr. 942: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 416] [Citas, pág. 119, párr. 1053: 63-1229M “Hay un 
Hombre aquí que puede encender la Luz”, párr. 272]
27 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), págs. 11-13 (f), págs. 
155-157 (T) / Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 (viernes), págs. 36-40 
(f), págs. 132-136 (T2) / Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 (viernes), 
págs. 55-59 (f), págs. 163-167 (T3) / Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 
(domingo), págs. 26-28, 35 (f), págs. 142-144, 151 (T2): 63-1110M 
“Almas encarceladas hoy”, párrs. 350-355]
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 —“Mira, no te metas ahí, la marea va a subir; te va a llevar 
el…”.
 —“No…, quédate tú con tus cosas, viejo loco; déjame en 
paz”.
 —“Te va a llevar la marea…”.
 ¡Se lo llevó la marea! Y se lo estaba advirtiendo; y tuvo un 
tiempito allí de hablarle mal a ese anciano. ¿Ve? Porque tiene 
tiempo para decidir. Él decidió burlarse, él decidió hablar mal, él 
decidió quedarse donde estaba; ahí está el libre albedrío.
 Pero Dios, por otro lado, le estaba diciendo: “Salte de ahí…, 
Yo te puedo ayudar”. De seguro le pudo haber extendido la 
mano:
 —“Vente”.
 —“¡No!, ¡déjame quieto!”.
 Ahí está ese tiempito de que aparentemente no le pasaba 
nada; pero sí le pasó. Va a llegar un momento en que: “Oye, 
tenía razón”. ¡Flup!, y se ahogó.
 Y eso es lo que sucede en este tiempo: se les está advirtiendo 
y advirtiendo.
 Y muchos han tomado en serio…, pero esos son los 
escogidos: han tomado en serio el Programa Divino.
 Y ese otro grupo, que es el que va a decir: “Señor, aunque 
yo no soy de los escogidos, pero yo estoy viendo Tu Programa: 
ayúdame, para luego pasar por la gran tribulación, dar mi vida, 
pero dame vida eterna, Señor”; esas personas también van a 
expresarse así. Cada uno va a expresar lo que va a recibir.
 Pero vean ustedes que ya los incrédulos, ya esos —al ver 
que no tienen oportunidad— hacen lo que sea: hacen el boicot, 
ahí se hacen las denuncias, y todo lo que hacen en contra de 
la Obra de Dios; porque a ellos no les importa ya la vida eterna. 
Bueno, ya uno entraría por ahí y habría que…
 Pero todas esas cosas, vean, estamos viéndolas y estamos 
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algunas personas se imaginan a los profetas: con una barba 
bien larga; y unos profetas de esos que miran a la gente y la 
gente enseguida están temblando porque son muy serios. 
Pero no siempre es en esa forma, todo depende cuál sea el 
Programa y Mensaje de Dios para ese tiempo. Por lo tanto 
eso corresponde a Dios.

[JBP] Por eso él me decía: [WSS] “Tengo que hacer esto por 
el-…, dejarme la barba”. Cuando yo le decía: [JBP] “¿Me la dejo 
así crecer?”, él me decía: [WSS] “No, quítatela. Yo tengo que 
dejármela así por un propósito”.
 Vean, el propósito de él era cierta manera y forma que tenía 
que estar para cumplir eso que luego allí le habló al pueblo 
hebreo, representado en esos líderes allí. Tenía que estar así 
como ellos allí, en esa forma, para llevar a cabo esa Obra allí.
 Vean, y para el cumplimiento de esas buenas noticias, de 
esas Buenas Nuevas, ese otro ministerio que vendría luego de 
él tendría que estar de cierta manera.
 Eso se está abriendo ahora, todo eso, y todo lo que Dios 
estuvo mostrando en el tiempo de José, allá cuando se reveló a 
sus hermanos.
 Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano William:

 [WSS] Así que en aquel tiempo habían tenido un 
profeta con mucha cabellera, mucha barba quizás, que 
se llamaba Elías. Pero cuando apareció el segundo Elías 
con una doble porción no se parecía en lo físico a Elías. 
Elías en su segundo ministerio tenía un velo de carne sin 
cabello, calvo. Y comenzaron a mofarse de él: “¡Sube, 
calvo!”.
 Imagínese, a ninguno que tiene una falta le gusta que se 
la echen en cara, y menos en público, y menos mofándose; 
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decir que eso no es correcto. Eso es una vergüenza.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «sesos de maní = el cerebro».

Eso lo hablamos ayer, o lo mencionamos. Sigue diciendo:

 [225] ¿Quién es usted?
 226 Aun algunos de ellos dicen que no 
hay infierno, y usted está sentándose sobre 
la olla de eso cada día: ocho mil millas 
de grosor justamente debajo de usted, 
volcánica; y entonces mira arriba y desafía 
a Dios y a Su Palabra. Cuando usted 
desafía a la Palabra ([JBP] y ahí dibuja una 

Estrella de David), usted desafía 
a Dios. Eso es correcto.

 ¡Oh vaya, cuán grande eres Tú, Señor! 
¡Cuán fieles deberíamos ser!

[JBP] Y él dibuja otra Estrella de David, y escribe: [WSS] 
«Cuando usted desafía la Palabra, usted desafía a Dios».

[JBP] Y eso es lo que estaban haciendo allí estos niños: estaban 
desafiando a la Palabra encarnada, estaban desafiando a Dios; 
porque Dios estaba en Eliseo, y en una doble porción.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] Así que no todos los profetas tienen que venir 
con una cabellera bonita, larga y con mucha barba, como 
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viviéndolas (vamos a decir) en carne propia. Lo que pensaron 
en tiempos pasados nuestros padres, y nosotros cuando niños: 
¿cómo sería cuando eso estaría ocurriendo? Y se hablaba de 
esa separación, esa segregación; pero eso no se tocaba mucho, 
a muchos no les gustaba tocar ese tema. Pero cuando Dios lo 
está cumpliendo, llevando a cabo: “No, eso no puede ser así 
como está pasando”.
 Y la misma Palabra es la que hace la Obra en todos los 
grupos.
 Aquí no se está echando a nadie; y después se van con 
pecho por allá: “A mí me botaron”. Esas palabras vas a tener 
que tragártelas, porque aquí a nadie se ha botado. Tú mismo 
te fuiste, siguiendo la línea de otros y siguiendo la dirección de 
otro, que no es la dirección que Dios tenía ya en Su Programa 
para este tiempo final.
 Así que la separación la hace es ¿qué? La Palabra.
 Así que, vamos a ir ya… yendo, para que así, este…, 
podamos seguir los trabajos. Ya después me lo pasas para…
 [Hno: ¿Del helicóptero para acá? ¿Del helipuerto?].
 [JBP] Sí, está bien.
 Que Dios los bendiga y les guarde, muchachos.
 Y hasta pronto ya… Ya luego, todo eso uno lo puede hablar 
después en una forma más escritural, con Escrituras y todo, 
para que quede ya registrado ahí, con base escritural, lo que 
hemos estado hablando.
 Porque esto no es algo que no ha sucedido, sino…, o sea, 
que no ha sido predicho, profetizado. Estamos viviendo en 
carne propia lo que fue hablado que iba a estar ocurriendo en 
medio de la Iglesia en una Gran Carpa Catedral: se iba a estar 
dando la Fe de Rapto, iba a estar Dios enviando a los Ángeles 
Segadores para hacer esa segregación, esa separación.
 O sea, se iba a estar llevando a cabo lo que fue dicho, lo 
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que fue prometido; eso es lo que se está cumpliendo. No se 
está cumpliendo otra cosa.
 Están esperando ver los milagros para creer, o ver el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa ya con personas 
recibiendo en el llamamiento, y personas saliendo del cuartito 
siendo sanadas; están esperando que llegue ese momento para 
entonces decir: “Sí, yo lo creo”.
 Pero va a llegar el momento en donde solamente se estará 
escuchando la Voz. ¿Y cómo tú vas a creer en una voz, si no 
escuchaste de don-… si no creíste de dónde viene? ¿Ve?
 Es algo… Es como cuando tú vas a, vamos a decir, a una 
tienda por departamentos, y tú escuchas una voz, y… A mí 
me pasó una vez, que yo entré y la voz se oía como la que 
tiene Paquito, Paco, que es una voz así gruesa; y ahí yo decía: 
“¡Wao!, ese hombre tiene una buena voz, ¿cómo será?”. Y 
pasé por cierto lado, que estaba justamente hablando, y era 
uno flaquito y bien largo, flaquito, y con una voz bien grue-…; y 
cuando lo veo, y yo: “¡Pero mira!, la voz era ese fla-… muchacho 
enclenque, flaco”. Después, cuando entro, lo veo, y lo primero 
que di-…: “Ese es el de la voz gruesa”; ya lo había identificado.
 Y así es en el Programa Divino. La voz, cuando él dice 
que28: [WMB] “Mi Voz saldrá” o “la escucharán por las bocinas”, 
el escogido de Dios ya va a saber identificar esa Voz. Y todo 
eso va a estar siendo cumplido en medio de la Iglesia, ya en 
el momento final, cuando la resurrección esté ocurriendo y la 
transformación de los vivos.
 Pero ya tiene que haber un pueblo, tiene que haber un 
grupo que haya creído eso que fue hablado en esa Enseñanza. 
 O sea, vean que no es algo de la nada, que de un día para 

28 [Citas, pág. 5-A, párr. 40: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 101] [Citas, pág. 14, párr. 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, 
párr. 17] [Compilación, pág. 319]
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Parece que aquellos muchachos habían escuchado de sus 
padres lo que había acontecido.
 Y, como en todos los países, hay jóvenes y hay niños 
muy respetuosos, pero también hay niños y hay jóvenes 
muy pero que muy irrespetuosos; como también algunos 
padres. Y quizás si sus padres hicieron algunos comentarios 
negativos, “le dieron (como decimos nosotros) alas” a esos 
muchachos también, para que ellos también pensaran e 
hicieran de la misma forma y hablasen de la misma forma.
 Y comenzaron a decir: “¡Sube, sube!”. Y que subiera 
no estaba malo; pero comenzaban a decir: “¡Sube, calvo!”. 
Elías quizás tenía mucho cabello, pero Eliseo era calvo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren también aquí, en este mensaje: 
“LA PALABRA HABLADA ES LA SIMIENTE ORIGINAL”12, en 
la página 46 dice:

 [223] Correcto.
 224 “Nos predestinó ahora a la adopción”. Ahora, 
¿cree usted que fuimos predestinados? [La congregación 

dice: “Amén”. –Ed.]. Ahora, ¿fue Jesús 
predestinado? [“Amén”.]. Él era el Cordero 
de Dios ya inmolado antes de que hubiera 
una luz, antes de haber un meteoro, antes 
de que hubiera una molécula, un átomo, 
cualquier cosa. Él era el Hijo de Dios 
inmolado. ¡Oh, la grandeza de Dios!
 225 Entonces estos con sesos de maní, de 
alguna pequeña incubadora sobrenatural y 
manufacturada aquí, tratan de debatir eso y 

12  [62-0318 “La Palabra hablada es la Simiente original, Parte 1”, 
párrs. 223-226]
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era la verdad”. Ella dijo: “El Espíritu de Dios me estaba 
testificando esa noche, tratando de hacer que yo fuera”. 
Y dijo: “Desde entonces yo pudiera ver el alma de mi 
madre freírse en el infierno como un panqueque, y reírme 
de ello”. Eso es lo que sucedió, ¿ven?
 119 Uno tiene que respetar a Dios. Eso es todo. Uno 
tiene que hacerlo, hermano. Eso es todo. Jezabel le faltó 
al respeto.

[JBP] Miren, la compara ahí con Jezabel.
 Porque recuerden que usted se tiene que identificar en las 
Escrituras. Cuando él me decía: [WSS] “Benjie, identifícate en 
las Escrituras”.
 Ahora, vean cómo ahí él la está comparando con Jezabel.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William. Vamos a detenernos un momentito 
ahí en ese mensaje “RESPETOS”. Sigue diciendo nuestro 
hermano William [“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] Por eso cuando Eliseo va por el camino …
 [JBP] Que es lo que vamos a leer luego en… continúa el 
hermano Branham ese relato allí de Eliseo; pero miren lo que 
dice el hermano William:
 [WSS] Por eso cuando Eliseo va por el camino con 
la doble porción de Elías, y aparecen unos jovencitos, 
unos jóvenes, y comienzan a burlarse de Eliseo… Y le 
dicen (como Elías subió y Eliseo no subió), comienzan 
a decirle11: “¡Sube, sube!”; o sea, que subiera como Elías 
subió, que fuera raptado como Elías fue raptado, que fuera 
a ese otro mundo o dimensión como Elías se había hecho. 

11  2 Reyes 2:23-24
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otro van a estar creyendo en los milagros y maravillas; así 
cualquiera cree.
 O sea, para basar la fe en una promesa, que es la promesa 
que todos estamos anhelando, que es la resurrección de los 
que se han ido; porque dice que “al nosotros verlos…”. Para ser 
transformados se requiere ver a los de esa dimensión.
 Pero cualquiera dirá: “Pues yo creo el Mensaje del hermano 
Branham, creo el Mensaje del hermano William. Yo, Dios me 
tiene que permitir a mí, porque yo estoy escuchando 100% ese 
Mensaje y no estoy escuchando más nada”.
 Tiene que buscar qué fue lo que fue prometido, de cómo iba 
a venir la Fe de Rapto. ¿Cómo iba a venir la Fe de Rapto? Se 
iba a estar predicando una Enseñanza en una Carpa. ¡Es tan 
sencillo que ni siquiera diciéndolo lo entienden!
 Pero vuelven al velo, y ahí es que se aguantan: “No, yo 
quiero ver a los muertos resucitados”. Tienes que pasar primero 
el velo. Primero tienes que irte detrás del velo, y ahí es donde 
las promesas están; mientras estás al lado afuera no vas a verlo 
cumplido en medio de la Iglesia.
 Llegará el momento en que escucharán la Voz: “Pero… esa 
voz yo como que la conozco; pero no puede ser, yo me quedo 
aún esperando a que él venga”. Porque no crean que cuando 
llegue ese momento muchos van a creer. Lo primero que van a 
decir: “Eso es un truco que tienen ahí. De seguro… ¡Esto - Eso 
no puede ser!”.
 Miren, todo eso va a ser tan rápido que, cuando ocurra la 
resurrección, él dice que es unos 30 a 40 días. Aquí le dicen: 
“¡A juyir Crispín!”29. ¡Nos vamos a juyir, Crispín! Y nos vamos, 
y se quedan ahí, y: “¡Adiós! pero ¿qué pasó aquí? Esto que 
estaban haciendo aquí, ¿qué pasó?, ¿toda esta gente? ¿Dónde 

29 [¡A juyir Crispín!: Voz de alerta para salir de prisa de cualquier lugar 
antes de que te vean o te alcancen]
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está fulano, fulano, fulano? ¡Se fueron!”. Eso va a ser en medio 
de un caos.
 Dice que ya…, se les dirá: “Ya eso ocurrió. Así que te 
quedaste”. Y eso es lamentable, triste; para, después de tantos 
años de estar ahí, tener que pasar por los juicios divinos; ¡lo 
cual será algo tan terrible!
 Miren, él se agarraba los cachetes así, se los apretaba, 
pero de una manera que yo mismo decía: “¡Se va a lastimar 
él mismo!”. Y tú lo ves, hacía así, y se apretaba los cachetes. 
[WSS] “Eso es duro, Benjie, eso es duro (y lloraba y lloraba; 
inconsolable). ¡Eso es algo terrible!, las personas que pasarán 
por la gran tribulación, ¡terrible!”.
 Y no pueden después tener la excusa: “A mí no me 
advirtieron, a mí no me dijeron nada”. Más bien la advertencia 
la tomaron como burla: “Mira, este ¿qué se cree? ¡Pero si este 
estuvo con nosotros! Pero si este…, ¿cómo va a ser? Si yo 
conozco su vida, si yo conozco qué hizo, si yo conozco esto, lo 
otro”; y empiezan a sacar.
 El escogido de Dios mira las promesas. Cómo Dios las va 
a cumplir y las esté cumpliendo, eso es lo que le va a llamar la 
atención a él. ¿Cómo Dios las cumpla? Eso ya es cuestión de 
Dios. La persona no debe estar mirando la forma en que se van 
a cumplir las cosas, porque entonces va a tropezar.
 La forma provista por Dios siempre es un tropezadero. Pasó 
con Moisés, pasó con el mismo Jesús.
 Ahora todo el mundo lee la Biblia, ahora cualquiera cree en 
Jesús. Pero lo mismo que usted esté haciendo ahora es lo que 
haría en el tiempo de Jesús.
 —“No, que Jesús… Pero imagínate, ese es un hombre…, 
todos esos milagros que hizo, eso… Yo hubiese creído en Él, 
porque yo creo en Él ahora; cuando le sanó a ese ciego, cuando 
hizo esto, lo otro”.
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con todo esto que estamos hablando. Dice, en este mensaje 
“RESPETOS”10, en la página 20 dice:

 113 Recuerdo a una cierta muchacha una noche, 
en Tennessee, cuando yo iba saliendo por la puerta, 
predicando en una iglesia bautista grande, yo iba saliendo 
por la puerta. Y me sentí guiado esa noche a llamarla a 
que viniera a Cristo. Pues ella se rio en mi cara cuando 
la llamé a que viniera a Cristo. Dio la casualidad que era 
una de las hijas del diácono. Y parada a la puerta esa 
noche, ella me esperó. Y salí, ella dijo: “Quiero que usted 
sepa algo ahora mismo, nunca me vuelva a avergonzar 
así otra vez”.
 Yo dije: “Dios la estaba llamando”.
 114 Ella dijo: “¡Tonterías! Yo estoy joven”, dijo, “yo 
tengo bastante tiempo para eso”. Dijo: “Mi papá tiene 
suficiente religión para todos nosotros en casa”.
 115 Yo dije: “No lo suficiente para usted, hermana, 
cada uno tiene que tener su propia religión”.
 116 Ella dijo: “Si quiero que alguien me hable acerca 
de eso, conseguiré a alguien que tenga algo de sentido, no 
alguien como usted”.
 117 Yo dije: “Vaya, diga lo que quiera. Usted no me 
molesta, pero algún día lo lamentará”.
 118 No mucho tiempo después de eso, pasé por la 
misma ciudad. Aquí venía ella por la calle con sus 
enaguas colgándole, caminando descuidadamente con un 
cigarrillo en su mano, y me ofreció un trago de whisky. 
¡La misma cosa! Y aquí está su testimonio, ella dijo: 
“¿Recuerda usted la noche que llamó allá?”. Dijo: “Esa 

10  [61-1015E “Respetos”, párrs. 113-119]
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y preordenado para la hora en 
que viene. ¿Ve usted? Ahora, si 
sale alguna profecía, dos o tres 
hermanos tienen que sentarse y 
juzgar la cosa para decidir si es 
verdad o no, antes de entregarla a 
la iglesia.
 137 Pero nadie juzga 
a un profeta, porque él es 
absolutamente la Palabra de 
Dios. Él es la Palabra en su 
debido tiempo. Dios reflejándose.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] «La profecía».
Y escribe: [WSS] «Nadie juzga a un profeta».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] Algunos (ellos mismos) hablaron el juicio y 
lo trajeron sobre las personas que los juzgaron; porque 
ellos eran la Palabra, y ellos podían hablar lo que ellos 
quisieran hablar para que se materializara, se cumpliera en 
ese tiempo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “RESPETOS”… Esto lo 
llegamos a hablar en una ocasión; está en el Estudio de marzo 
(para el que lo desee apuntar por allí), Estudio de marzo del 
20239, en la parte 3, por allí por la página 47; y ahí pueden unirlo 

9  [Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), págs. 43-51 (f), págs. 
47-55 (T3)]
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 Miren, una persona de cáncer fue sanada, y aun así no han 
creído.
 Todo empieza en una forma progresiva.
 Y van a haber sanidades, ¡muchas!, porque va a ser algo 
del común. Dice30: [WMB] “La sanidad será algo normal”.
 Y las que están habiendo que no quedan - no están 
registradas todavía, o sea, no sabe el pueblo; pero sí me 
han dicho, unas personas que ya estaban desahuciadas en 
el hospital, siendo sanadas: una niña aquí… Hay infinidades 
de testimonios; pero eso va quedando ahí. Pero ya llegará el 
momento en donde ya va a ser tan público que va a ser algo 
común.
 Pero fíjate, ellos vieron allí a Lázaro resucitado31, vieron allí 
a ese ciego32, vieron a la mujer que llevaba 12 años con el flujo 
de sangre33… Eso lo sabía todo el mundo, todo el mundo sabía 
que ella estaba buscando un remedio para ella, de ese flujo de 
sangre. Sabrá Dios la vergüenza que esa mujer tenía en los sitios 
donde iba, tenía que estar con pañales y con cosas, trapos; de 
seguro le había pasado muchos chubascos en muchos sitios, y 
ya sabían cómo era ella; hasta la menospreciaban de seguro: 
“Salte de ahí que estás…, no vaya a ser que te manches”. Eso 
lo sabían, era del común del pueblo.
 Tocó el manto de Jesús, fue sanada; lo supo todo el bonche 
que estaba allí. ¿Tú te crees que creyeron? El incrédulo siempre 
será incrédulo; por más que le pongan al frente la verdad, ahí, 
va a seguir siendo incrédulo.
 Así va a pasar y está pasando ya en esta Tercera Etapa. 

30 [Citas, pág. 6-A, párr. 59: 56-0621 “La Ley teniendo una sombra”, 
párr. 59]
31 San Juan 11:1-44
32 San Juan 9:1-41
33 Mt. 9:20-22, Mr. 5:24-34, Lc. 8:43-48
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Están viendo el milagro, primero espiritual, que está ocurriendo 
en los escogidos, y el cambio que está habiendo en cada 
individuo, cambiando su vida a como Dios desea que sea una 
persona, y eso lo ven como fanatismo. “No, este, mira, se han 
vuelto hasta locos siguiendo a ese hombre hablando esas 
cosas”.
 Viendo personas sanar, también. Por eso cuando llegue ese 
momento: “Ah, no, eso no puede ser; eso tiene que tener un 
truco eso ahí. De seguro le pagaron a esas personas para que 
salieran y entraran, y…”. Lo estoy hablando porque eso va a ser 
así.
 Ahora, el escogido de Dios, ya nos fue advertido: “Estén 
preparados y estén vigilando”; porque la preparación que está 
Dios llevando a cabo en cada uno de los escogidos es para que, 
cuando llegue ese momento, podamos ver a los que van a estar 
ahí en esa gran Visita de esa dimensión. Los demás van a estar 
buscando la forma de criticar.
 Y ahí es donde Dios se va a estar manifestando en toda 
Su plenitud en medio de la Iglesia; y esos vasos van a estar 
llenitos, hasta el tope. Y ahí sí van a decir: “Verdaderamente 
eso que estuvo él hablando en todo ese tiempo, ahora mira el 
resultado. Ahora yo me tengo que quedar”, por no escuchar y 
ser prudentes y callarse la boca.
 Porque mira que yo lo he repetido. Si se hubiesen quedado 
callados… Si no entendían algo, pedirle a Dios. No pedirle a 
fulano o a fulana, o al otro, a la otra. Pedirle a Dios que le abriera 
el entendimiento, y Dios iba a obrar en esa persona.
 Pero sabemos que es para los que tienen esa percepción 
profética. Pero se habla así y se dice las consecuencias, para 
que después no vengan reclamándole a Dios:
 —“Pero, Señor, ¿cómo va a ser que yo, después de tanto 
trabajo y tanto que hice en la Obra, me he quedado en la gran 
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Cuando los grupos eclesiásticos tenían las cosas bien 
mezcladas, Dios siempre mandaba un profeta ([JBP] y 
él escribe): [WSS] «Dios envía un profeta cuando los 
eclesiásticos han mezclado todo», de la nada lo levantaba. 
[Y por cierto], este no pertenecía a ninguna de sus 
organizaciones…

[JBP] Donde levantaba un profeta: lo levantaba de la nada. O 
sea, lo mismo que pasó allí en el tiempo de Isaí cuando fue a 
ungir a uno… - lo mismo que pasó con Samuel, que fue a ungir 
a uno de los hijos de Isaí: que pasaron los siete, y: “No, aquí 
falta uno todavía. ¿No tienes uno más por ahí?”. Pues miren, de 
la nada salió ese muchachito por allí, pastor de ovejas8.
 Dios levanta de la nada; vean, de la nada lo levanta; y vean 
que no pertenecía David a esos siete que estaban allí, y no era 
uno que estaba en el cuadro.
 Sigue diciendo:

 [135] … venía, y entregaba su Mensaje. Y luego Dios 
lo llamaba. Sencillamente eran hombres robustos de la 
Verdad de Dios. Y es siempre la manera en que alguien 
puede reconocer a uno de estos hombres. Dios dijo: “Si 
alguno a su parecer es profeta o espiritual…” [1 Corintios 
14:37].
 136 Ahora, profeta (hay tal cosa llamada “el don de 
profecía” en la Iglesia), pero un profeta es predestinado 

8  1 Samuel 16:10-11
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son diferentes, nuestras narices son diferentes, nuestras 
acciones son diferentes. Él escogió a un hombre. Él lo 
puede poner en perfecta armonía hasta que venga a ser 
esa Palabra”.

[JBP] Y él escribe en la parte de arriba: [WSS] «Dios escogió 
un hombre hasta que venga a ser esa Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] Ahora, por eso los ángeles del Señor, los 
mensajeros del Señor, siendo la Palabra para su edad, no 
pueden ser juzgados.
 Cualquier persona que juzgó un mensajero, un profeta, 
en alguna de las edades, no importaba que fuesen enemigos 
de ese mensajero o fuesen amigos, o fuesen familia (como 
lo eran Aarón y María, de Moisés); todo aquel que juzgó a 
un profeta —el cual era la Palabra, el mensajero para esa 
edad o dispensación—, usted encuentra en la Biblia que 
tuvo problemas con Dios.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual lo dice allí, en una de las ocasiones, 
nuestro hermano Branham, en el mensaje “EL RAPTO”7, 
página 26 dice:

 [135] Y así también Dios, siempre, en todas las edades 
pasadas, en los tiempos de Isaías, Jeremías, Elías, etc. 

7  [65-1204 “El Rapto”, párrs. 135-137]
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tribulación?”.
 —“Bueno, te estuve diciendo, por tantos años, cómo Yo 
quería que estuviera el pueblo y el individuo, para Yo vaciarme 
en él. ¿Cómo me voy a vaciar en ti?, si mira como tú estás: 
en contra de Mi Programa. Yo te lo venía diciendo, te lo venía 
advirtiendo; ahora te tienes que quedar a la gran tribulación”.
 Y si no cruzó la línea, pues: “Estarás en la eternidad”; pero 
si cruzó la línea, lo que les espera es el lago de fuego. Y eso es 
lo triste: de personas que han estado con uno desde el principio, 
que se pierdan. Pero uno no puede meter la mano por nadie. 
Dios sabe por quién mete la mano.
 Así que, que Dios nos siga ayudando y nos siga preparando, 
porque lo que deseamos son las promesas que están al otro lado 
del Jordán; ¡y por esas es que estamos luchando! Y daremos 
todo lo que tendremos que dar, lo que tenemos que dar para 
alcanzar esas promesas.
 Y… ¡Si tenemos la Espada! Lo - como yo dije ahorita: 
“Tenemos que vencer a ese mal que está en mí”. No vencer al 
otro, al otro. Es a ese orgullo, a esa jactancia, a esa prepotencia 
(eso), a esos hábitos; eso es lo que tengo que vencer yo: a ese 
perro negro. Dice34:
 —“Pero ¿quién está ganando?”.
 —[WMB] “Bueno, depende a quién tú estás alimentando 
más”.
 Y tú ves que a veces (en la persona) se alimenta más el 
bueno, y tú ves a la persona cambiar. Se alimenta más el malo, 
y ahí ves las actuaciones.
 ¡Que sigamos venciendo ese perro negro, hasta que ya 
desaparezca de nuestras vidas!
 Si Dios nos está dando la Medicina, nos la está colocando 

34 [Estudio Bíblico #261, 2022/dic/04 (domingo), págs. 16-17 (f), págs. 
140-141 (T1): 64-0830E “Preguntas y Respuestas #4”, párrs. 36-37]
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en la mano, y nos la está poniendo en la boca. No la escupa. 
¡Tráguesela!; porque eso es Vitamina, eso es Alimento, eso 
es Pan de Vida, eso es Maná; lo cual desde adentro va Dios 
haciendo el cambio.
 Pero si no permite que se coma esa Palabra…
 ¿Qué le dijo allí ese Ángel Fuerte cuando desciende del 
Cielo y le entrega el Librito al hombre?35. “Toma; pero no es para 
que te lo quedes ahí, ¡cómetelo!”. Ahora le dice: “Te amargará 
en tu boca - dulce en tu boca, pero amargo en el vientre”.
 O sea que, para comenzar: “¡Wao!”. Será: “¡Wao! las 
promesas. ¡Todo tremendo!, ¡qué bueno!”.
 Nos venía diciendo que había promesas, pero cuando se 
llegó el momento de la prueba:
 —“¡Uy!, pero yo no sabía que esto iba a ser tan duro”.
 —“Pero Yo te doy la Medicina. Aquí está la Medicina”.
 —“No, así no me gusta. Yo no quiero eso así. Yo sé que esas 
promesas están ahí, pero yo no deseo tomarme la Medicina”.
 Es como cuando uno va a un sitio alto… Allá en La Paz, 
Bolivia, y en el Puno, le dan…, ¿cómo se llama la…?, ¿la 
mamina, no? [Hna. Aurea: la mamina, para los mareos] La 
mamina, para los mareos. Y ahí en el… si tú quieres comprarla 
te la venden.
 —“Tómatela, esto es para - tú padeces de altura, ¿ve?”.
 —“Sí”.
 —“Tómala”.
 Si no te la tomas y te pasa algo allá…:
 —“¿Te la ofrecieron allá?”.
 —“Sí”.
 —“Y ¿por qué no te la tomaste?”.
 O sea que hay siempre un remedio para cada cosa; y así 

35 Apocalipsis 10:1-11
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un compás para guiar a través de esta vida, lo apuntará 
hacia Jesucristo, tan ciertamente como estamos aquí 
sentados en la iglesia hoy.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Compás = el Espíritu Santo.
El Polo Norte = es Jesucristo.
La Estrella de la Mañana = es Jesucristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LA ATRACCIÓN FINAL”]:

 [WSS] (…) Muchas personas cuando ven en la Biblia 
que dice que “un ángel va a traer un Mensaje”, enseguida 
piensan en un ser de otra dimensión, con alas, volando, 
para hablarle a la gente. Pero cuando Dios dice que le va a 
hablar a la gente, y dice que Él enviará un ángel, Dios está 
hablando de un mensajero, de un profeta, que vendrá con 
un Mensaje para el pueblo que tiene promesas de parte de 
Dios.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 122, párrafo 
1083, dice [antigua revisión]:

 10836 - “147 Dios nunca trató con grupos en la 
Escritura. Él trata con individuales, con un individuo. 
Porque cada hombre es diferente del otro; nuestros dedos 

6  [Cita 1083: 64-0313 “La Voz de la señal”, párr. 147]
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[JBP] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí el hermano 
Branham, en este mismo mensaje, un poquito más adelante; 
en la página 6 abajo dice [“¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN 
FLUCTUANTE?”]:

 56 Yo estaba parado cerca del Polo Norte, hace algunos 
años. Y, aquí, usted ve luces nórdicas pasando y los 
relámpagos de luces amarillas y verdes en la oscuridad 
de la medianoche, que alumbraría tanto como está de 
iluminado este salón. Y yo pensé que allá en América 
Central o desde cualquier lugar, ese compás apuntará 
exactamente hacia el polo magnético.

[JBP] Y él escribe, en 
“compás apuntará”, 
escribe: [WSS] «el Espíritu Santo».

“Polo magnético”, escribe:
[WSS] «Cristo».

Y escribe también:
[WSS] «América Central / Apoc. 10:1-11, 19:11-21, 7:2».

 [56] Lo guiará hacia el norte en cada ocasión.
 57 Y qué glorioso es el saber que tenemos un sistema 
magnético en gloria. Y cada hombre que ha sido hecho 
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es en el Programa Divino. El remedio está: que es el Maná 
escondido, que es ese Título de Propiedad que Él nos está 
dando.
 —“No, que ya fue dado”.
 —“Y ¿por qué tú estás todavía aquí en este cuerpo?”.
 O sea, las cosas están ocurriendo ya en el plano físico. 
Todo lo que está ocurriendo ahora ya es la realidad; y todo lo 
que está llevando a cabo Dios en este tiempo ahora es lo que 
fue hablado, lo que fue profetizado. Estamos viviendo en carne 
propia todo lo que cada uno de nosotros estaba anhelando.
 Por eso decíamos ahorita: Lo que usted está haciendo 
ahora es lo que estuviera haciendo en tiempos pasados; porque 
es una repetición.
 La manifestación de Jesús allí fue la Palabra que fue escrita 
y que fue traída por los profetas, allí estaba en carne humana en 
medio del pueblo. Ya el Mensaje de lo que fue profetizado, de 
que vendría ese Cordero perfecto, allí estaba en carne humana: 
el Mensaje andando en medio del pueblo.
 —“Pero que… ¿en ese? ¡No puede ser! Si conozco a Su 
madre, Su padre, Sus hermanos…”.
 Y Él muchas veces no mencionaba…; ya luego cuando 
comenzó Su ministerio, ya era otra cosa. Pero volvía a ser, para 
muchos, uno del común del pueblo.
 Y el Mensaje que fue traído por los profetas del Antiguo 
Testamento hablando de Jesús, cuando vino esa Palabra siendo 
cumplida: dondequiera que iba Jesús, ahí iba el Mensaje, ahí 
iban las Escrituras. Por eso Él podía agarrar un libro, y abre 
donde dice: “El Espíritu del Señor está sobre Mí, por cuanto 
me ha ungido (¿ve?, esa Escritura). Hoy se ha cumplido esta 
Escritura ante vosotros”36.

36 San Lucas 4:16-21
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 ¿Cómo la Escritura viene a ser viva y estar allí en medio del 
pueblo? Andando, comiendo, con el pueblo.
 Pero era un tiempo en donde Dios iba a llevar a cabo la 
Obra por medio de ese, en cierto momento. Mientras tanto 
seguía siendo un obrero allí, un carpintero de Nazaret que 
iba a la sinagoga, era costumbre de Él; era una persona que 
estudiaba la Biblia; aunque tenía ese oficio con Su papá, pero 
era del pueblo, del común.
 Y la fe había que basarla en esa promesa siendo cumplida 
allí en medio del pueblo. Vean, y así es en este tiempo final.
 Parece inconcebible a la mente humana. Uno dice: “No, yo 
allá hubiese creído en Jesús”. Recuerden que es lo mismo que 
está ocurriendo ahora; estaba pasado allí. Era imposible que 
algo tan grande se iba a cumplir en una persona tan sencilla 
como Jesús.
 Ahora lo ven porque está el cuadro completo, y tú ves la 
historia; y ahí tú ves que, el que menos o el que más, el que 
no cree, pues dice: “Era un buen hombre, hizo buenas obras”. 
¿Ve?
 Pero piense y medite un poquito. Si usted hubiese estado 
allí y hubiese visto las cosas que Jesús llevó a cabo, era difícil 
de tragar. Imposible que de tantos años…, teniendo un macho 
cabrío que había que estar sacrificando para cubrir los pecados 
de año en año:
 —“Y Dios me está bendiciendo, yo no necesito eso; yo he 
prosperado. Yo hago todo conforme a la Ley. ¿Y ahora creer 
que en ese hombre se está cumpliendo esos tipos y figuras, y 
que ya con eso es quitado todo, esos sacrificios? Nooo, ya con 
esto…, yo me quedo con esto”.
 O sea, todo Dios lo cumple en una manera del común del 
pueblo.
 Y ahora venir Dios en este tiempo final, después de traer 
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porque lo que deseamos es recibir las bendiciones. Y por eso 
no podemos tampoco estar señalando, cuando el techo de la 
persona es de cristal.
 Cuando él me decía muchas cosas que estaría llevando a 
cabo Dios bajo ese ministerio bajo Carpa, había unos requisitos; 
y él me hablaba de todo eso. Porque miren, si hay alguien que 
ha faltado, soy yo, quizás más que ustedes; pero Dios ha tenido 
misericordia, y me ha ayudado en todo, como lo ha hecho con 
ustedes.
 Por lo tanto, lo que deseamos es que todo esto que ha 
pasado en el Antiguo Testamento y en tiempos pasados, como 
dice allí en Hebreos, dice el hermano Branham que es para 
edificación, o sea, para ayuda. Dice: “Todas esas cosas son 
escritas para nuestro ejemplo”5.
 Y todo eso Dios lo ha colocado ahí en la Escritura, de esos 
casos que han ocurrido, para enseñanza de nosotros, de que 
tenemos que cuidarnos en eso y ser prudentes en eso; y si hay 
que arreglar algo, pues arreglarlo. Pero no decir: “No, yo no, yo 
no hice nada, yo soy un santo. Yo no he tirado ni una piedrita”.
 Ahora, en cada edad y en cada dispensación Dios ha 
enviado un ángel ministrador para traer el Mensaje al pueblo, y 
guiar al pueblo para que obtenga las bendiciones.
 Porque eso es lo que Dios hace con Su Enviado en cada 
edad: Él envía Su mensajero para bendecir a Su pueblo; 
aunque siempre envía también el juicio para los que no reciben 
a ese mensajero. O sea, viene la bendición y viene el juicio, 
aunque en una porción pequeña en cada edad; lo cual en este 
tiempo final será total, o sea, será ya ese juicio divino de la gran 
tribulación.

5  1 Corintios 10:11
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mis necesidades en las reuniones, tan solo por pasar el 
plato de la ofrenda, lo cual yo sabía que tomaría decenas 
de miles de dólares para hacerlo, en grandes reuniones 
masivas, entonces yo abandonaría el ministerio. Esto Él 
ha hecho milagrosamente, sin yo haber tenido ningún 
esfuerzo o presión para recoger dinero.
 Tres o cuatro directores perdieron sus trabajos porque 
trataron de presionar a la gente para que ofrendara, lo 
cual yo no permito. Yo no creo en eso.

[JBP] Ahora, él ahí escribe:
[WSS] «No presionar».
Ahí dibuja una Estrella de David.

[JBP] Ahora, vean que él allí nos habla, en esa página 13 que 
leímos, que todas esas cosas son escritas para nuestro ejemplo. 
La parte…
 Vean ustedes, en los lugares me han preguntado que cómo 
hacer en eso de las ofrendas. Siempre se coloca una urna y la 
persona tiene libre albedrío; y si desea colocar una ofrenda para 
lo que Dios coloque en su corazón, sea un diezmo o para ahí 
para el lugar, o sea una ofrenda para cierto trabajo, pues lo echa 
en ese lugar.
 Así ha sido acá en Puerto Rico todo el tiempo; se coloca 
un lugar - hay un lugar donde se coloca y se pone eso que la 
persona desea en su corazón aportar para la Obra en ese lugar, 
nacional o internacional.
 Así que, vean ustedes, todo esto es para ayuda, no tan solo 
de los ministros, sino también de los hermanos.
 Y no señalamos las faltas y los errores de las personas; 
más bien oramos para que Dios les ayude a salir de todo eso; 
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ese Mensaje del precursor de la Segunda Venida del Señor; 
un poderoso profeta que se levantó ahí en Norteamérica, con 
tantas señales y milagros que llevó a cabo…; mostró cinco de 
esos milagros, de esa manifestación grande del poder de Dios, 
en donde Dios estaba mostrando allí lo que iba a hacer en una 
manera mayor, en Su poder absoluto: que fue la creación de 
ardillas, la tormenta cuando la detuvo, los hijos de la hermana 
Hattie Wright, el pececito que resucitó, y el tumor de la hermana 
Meda que él: por la Palabra hablada fue sanada37.
 ¡Y un poderoso profeta como él!
 ¡Y luego enviar Dios en medio del pueblo a ese poderoso 
Arcángel trayéndonos ese Mensaje tan glorioso! ¡Y venir y 
cumplir la promesa de esos Dos Olivos en medio de Su Iglesia!, 
lo cual estaría por medio de él trayendo la Fe de Rapto. “¿En 
una persona que ni siquiera reúne los requisitos para eso?, y 
teniendo… Nooo, ¿quién va a creer en eso?”.
 Ahora ¿ve cómo Dios se esconde en la simplicidad?
 Y ahí es donde queda bien marcado, especialmente en 
los de adentro, quiénes son los que tenían siempre —desde la 
eternidad— esa percepción profética. Porque ellos lo que único 
estaban viendo desde el principio era a Dios obrando desde 
el Génesis hasta este tiempo; y entendieron toda la trayectoria 
de cómo Dios estaba obrando; eso lo tenían bien claro: que 
Dios obraba siempre por medio de un profeta; y siempre Dios ha 

37 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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hecho Su Obra por medio de un ser humano, de carne y hueso.
 Porque después que está con su cuerpo glorificado, ¿cómo 
así? ¡Cualquiera van a creer! Que venga una persona que ya 
ha partido, aparece en un púlpito a predicar, ahí cree el mundo 
entero.
 Entonces Dios hubiese sido injusto en el tiempo de Moisés 
y en el tiempo de Josué, en el tiempo de…; porque entonces 
¿para qué entonces levantó a Josué?, ¿para qué envió a Eliseo 
a hacer esa labor que le correspondía a Elías? Entonces había 
que esperar que Elías volviera nuevamente como se fue, para 
que terminara esa labor.
 Lo cual hemos hablado, que Jehú y Hazael, de seguro si le 
chotearon por ahí que el que iba a ir a ungirlo era Elías, y viene 
es Eliseo:
 —“Pero ¿qué tú haces aquí?”.
 —“No, es que yo vengo a hacer esta labor”.
 —“No, tú no. Yo voy a esperar a Elías”.
 Se hubiese quedado…, todavía estuviera allí esperando; 
pero… si lo dice… estaría el esqueleto allí.
 Pero vean, ellos entendieron y comprendieron; porque a 
uno de ellos no fue Eliseo, mandó más bien a…; fue a Jehú (a 
Jehú creo que fue), él mandó a su siervo a que lo ungiera38. Vea 
que tampoco llevó a cabo esa labor.
 Pero el escogido, vean, ve toda esa trayectoria; y cuando le 
toca la manifestación de ese hijo de Dios en el tiempo en donde 
ya Dios lo tiene asignado para aparecer, cuando aparece: 
comprende el Programa Divino, entiende cómo Dios ha obrado; 
porque si es un atributo de Dios, pues comprende Su Programa, 
Dios entonces le abre el entendimiento, le coloca el switch de 
esa percepción profética a funcionar, y: “Se nos fue el hermano 

38 2 Reyes 9:1-13
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 1004 - “[16] Y yo le prometí al Señor que si en algún 
tiempo Él me fallaba… Cuando yo principié en la campaña, 
yo sabía que había dos o tres cosas que el ministro debe 
de guardarse, y una de ellas es el dinero. Así que, dinero, 
popularidad, mujeres, y así de lo demás… Yo hice un voto a 
Dios. Yo encontré que Sansón cayó por causa de Dalila, la 
mujer. Y encontré que Saúl cayó por causa de la soberbia. 
Y Balaam cayó por causa del dinero. Y todas esas cosas 
son escritas para nuestro ejemplo, dice el libro de Hebreos. 
Y nosotros observamos estas cosas y guardamos la sangre 
cubierta entre nosotros y esas cosas”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham en este mensaje [“¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN 
FLUCTUANTE?”]:

 18 Y estas son las tres causas principales que veo en 
la Biblia, que han causado la caída del hombre. Y yo le 
he rogado a mi Padre celestial que por favor me permita 
evitar, en todo momento, todas esas cosas, especialmente 
las tres ya mencionadas. Y mantener una cubierta sobre 
ellas.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David.

 19 Yo le prometí a Dios que nunca suplicaría por 
dinero en mis reuniones. E hice un pacto 
con Él ([JBP] ahí dibuja otra Estrella de David), 
si Él llegaba hasta el punto de no suplir 

4  [Cita 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párr. 16] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 319]
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 14 Así que yo sabía que, normalmente, al leer, que a 
los hombres que el Señor los bendice sólo un poquito, 
hay como tres cosas mayores que normalmente trae a un 
ministro  a la ruina. Y fijándome en ellas, una de ellas era 
dinero, mujeres, popularidad. Esas tres cosas.
 15 [WSS] «1» He visto en la Escritura que donde 
estaba el dinero allí estaba el profeta Balaam, el cual 

vendió su don, para ir… por 
causa del dinero, cuando Balac 
le ofreció dinero. Muchos de 
ustedes están familiarizados 
con la historia.
 16 [WSS] «2» A Sansón lo 
hizo caer Dalila, la mujer que 
lo mimó en su regazo hasta que 
él le dio los secretos del Señor.

[JBP] Ahora, vean, eso fue por hacer un yugo desigual; por 
eso él - hay un escrito que él dice3: [WSS] «No hacer yugos 
desiguales bajo ninguna circunstancia».

 17 [WSS] «3» A Saúl, la popularidad. Él era profeta. 
La Biblia dice que él fue contado entre los profetas. Y por 
querer sobresalir en popularidad, cayó.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, eso también lo habla una 
porción aquí del libro de Citas, en la página 13 del libro de Citas, 
párrafo 100 (en la parte abajo de ese párrafo), dice [antigua 
revisión]:

3  [Estudio Bíblico #277, 2023/ene/29 (domingo), pág. 14 (f), pág. 
126 (T5): [WSS] «Ningún creyente debe casarse con una incrédula (bajo 
ninguna circunstancia). – Creyentes con creyentes».]
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Branham, se nos fue el hermano William. ¡Espérate!, ¡tiene que 
haber alguien más!”.
 —“Mira, apareció este aquí”.
 —“No, pero es que este, este muchachito yo… yo lo 
conozco. No, no puede ser. Tiene unas cosas ahí raras; actúa 
así, actúa asá”.
 Otros podrán decir: “Se fue conmigo para un sitio por allí, y 
¡jum! ¡Chacho!, ese es terrible, ese muchachito. No puede ser”.
 Pero Dios obra siempre por medio de carne humana; y Él 
dijo que levantaría uno de en medio del pueblo39.
 —“Espérate, ¡ay, Señor!”.
 Unos dirán: “Ojalá y que sea ese, porque ese yo lo conozco, 
ese es mi pana”.
 Otros: “Oye, si es él…, yo deseo que sea él; porque, Dios, 
Tú siempre has obrado en medio de Tu pueblo de esa manera: 
por medio de un hombre”.
 Y empiezan a pedirle a Dios, a clamar a Dios por revelación; 
que es al que tienen que pedirle; y empieza Dios a mostrarle y 
a mostrarle, y a mostrarle, y ahí dice…, ¿ve?
 Unos dirán: “Yo sabía”.
 Otros: “Gracias, Señor, que me abriste el entendimiento”.
 Pero ahora, hoy en día pueden decir:
 —“Pues ¡con razón! Pero si yo soy un atributo Tuyo; y Tú lo 
que hiciste fue que pusiste en el consciente lo que ya yo sabía. 
Lo que pasa es que ahora se está haciendo consciente, y ahora 
puedo ver el Programa que ya Tú estás llevando a cabo en 
medio de la Iglesia como Tú lo prometiste. Ahora: a trabajar por 
esa promesa, a luchar por esa promesa.
 Okey, ya yo creo en esto, que fue lo que Tú prometiste. 
Ahora: ayúdame a salir de esto, ayúdame a salir de lo otro, 

39 Deuteronomio 18:15
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ayúdame a perseverar, ayúdame a salir victorioso en esto otro. 
Señor, estoy cayendo en esto, ¡ayúdame!; no he podido salir de 
esto. Mira, salí de esto y de esto y de esto, pues que esto me 
aumente la fe para salir de esto otro”.
 Y va Dios ayudándolo; pero ya pasó lo más grande, que es 
detrás del velo. ¡Detrás del velo están las promesas y están las 
soluciones a sus problemas! Pero si no pasa, le van a seguir 
aumentando más y más los problemas; y el problema mayor 
que le va a venir es que tendrá que pasar por la tribulación.
 Así que… todo esto uno lo habla así en una forma sencilla y 
del común; porque es en medio del pueblo, del común del pueblo, 
que Dios está llevando Su Obra para aquellos a los cuales Él 
ha venido a buscar; a los cuales Él dijo: “Mira, muchacho, ya 
es hora de irnos. Esto va a ponerse caliente ya mismo, con los 
juicios divinos; así que prepárense que nos vamos”.
 Y es lo que Dios está haciendo: preparando a Su pueblo, 
dándole esa Fe de Rapto; lo cual solamente los escogidos están 
recibiendo y están obteniendo ese cambio desde su interior.
 Así que, ya me iba, pero aquí llegaron unos visitantes 
especiales para mí: Aurea y Oswaldo, Dios bendiga su familia 
grandemente; y llegaron los otros muchachos; y si seguimos 
aquí ya se convertirá ya en un miniculto. Pero siempre sabemos 
y conocemos que “donde estén dos o tres congregados en Mi 
Nombre, ahí estoy Yo en medio de ellos”40.
 Así que esto no es solamente para nosotros, sino que lo 
compartimos con los hermanos en todas partes del mundo, en 
donde muchos me dicen: “Antes yo veía el teléfono para ver si 
llegaba alguna noticia de algo; ahora yo veo el teléfono para ver 
si llegó un audio; y le doy cada vez al teléfono para ver si hay 
una notificación…”. ¿Ven? Ya poco a poco se va colocando la 

40 San Mateo 18:20
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 10 Creo que estamos viviendo en un día maravilloso y 
glorioso de oportunidad, cuando la gente de este día vive 
para ver la sombra de la Venida del Hijo de Dios ([JBP] 
y él escribe): 
[WSS] «el tipo y 
figura en William Marrion Branham». Yo creo con todo mi 
corazón que este mundo explotará ahora en el avivamiento 
más grande que haya sido conocido, o caerá en el caos 
más oscuro que se haya registrado en la 
historia ([JBP] y ahí dibuja una Estrella de 
David). Es un gran momento, para que la 
gente decida qué va a hacer.
 11 Si por casualidad hay aquí hoy alguien que no haya 
hecho la decisión correcta, por Cristo, yo confío que lo 
haga en esta mañana. Cuando durante el servicio digas 
en tu corazón: “Sí, Señor, en este día tomo la decisión de 

servirte por el resto de mi vida”.

[JBP] Ahí dibuja otra Estrella de David.

 12 Es un día maravilloso. Estoy seguro de que sobre 
nuestros ojos ha habido un velo, aun en los creyentes, 
al grado que no nos permite ver lo que ocurre a nuestro 
alrededor. Y, muchas veces, personas guiadas del Espíritu 
son malentendidas por la gente del mundo, porque es tan 
extraña y rara la vida del que vive completamente rendido 
al Señor Jesús. (…)
 13 Yo le había prometido al Señor, alrededor de diez 
años atrás, en 1946, cuando dejé el tabernáculo, que 
yo le serviría con todo mi corazón en esas campañas, 
conociendo que habría una gran turbulencia allí, porque… 
y mucho dinero envuelto, y cosas como esas.
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Moisés. Su vida cuadró con la de David. Veamos si es 
cierto que Él es la pieza que cuadra.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Él es todas las promesas, 
todas las profecías, ayer y hoy».

[JBP] Ahora, también en el mensaje “VELO ADENTRO”, nos 
dice, comenzando ahí el mensaje, que también está en el libro 
de Citas en el primero, está como “VELO INTERIOR” o “VELO 
ADENTRO”; pero en el mensaje también…, o sea, está como 
tema: “¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN FLUCTUANTE?”. Ahí 
dice…
 Ahora, lo que estamos hablando ahí; recuerden que el 
hermano William ahí nos dice que todo lo que fue mostrado en 
tiempo pasado es para cumplirse —lo que estaba reflejando, 
tipificando para este tiempo—, es para ser cumplido hoy; así 
como leímos ahí que fue en el tiempo de la Primera Venida del 
Señor.
 Todo lo que fue tipificado, simbolizado, en el Antiguo 
Testamento en y bajo la Dispensación de la Ley, vean, la 
parte de los machos cabríos, de los corderos, representaban, 
tipificaban, a ese Cordero perfecto.
 Desde Adán hacia acá, todo lo que fue hablado y profetizado 
de ese cumplimiento, de ese Cordero perfecto, en el cual 
cuando apareció fue en la persona de Jesús de Nazaret, todo 
fue cumplido con la presencia de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice aquí el hermano Branham, en este 
mensaje “¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN FLUCTUANTE?”2, o 
“VELO ADENTRO”, dice:

2  56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 10-19, 56-57
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mirada en las cosas de Dios y la prioridad en las cosas de Dios, 
no en las cosas del mundo.
 En una ocasión (hace poco) estuve hablando en un lugar, 
en donde luego se habló para que quedara grabado eso que 
se habló allí; pero se estaba hablando en un lugar, y la persona 
estaba grabando las palabras, y estaba a…, ponle que unos 5 o 
6 minutos de eso que se estaba hablando; fue algo importante; 
y entró una llamada, y la persona que estaba grabando se 
paró y se fue a contestar la llamada. Y yo estaba grabando en 
el celular mío, pero no sé qué pasó que en ese momento yo 
pensaba que no se había grabado, y corté; empecé a hablar de 
otra cosa; llegó la persona nuevamente, y siguió grabando.
 Y después yo: ¿Pero qué cosa más importante hubiese sido 
que quedarse ahí? En ese momento, los dos aprendimos una 
gran lección en ese momento.
 Las cosas de la Tierra siempre van a estar; y cómo es la 
influencia de esas cosas terrenales con la vida de uno, que en 
algún momento siempre hay algo que se va por encima y trata 
de dominar eso, y no vuelve a ocurrir nuevamente, porque ya 
pasó; versus eso que se podía contestar después o se podía…, 
algo terrenal.
 Y para mí, que luego no sé cómo, yo lo vi que estaba detenido, 
y luego me pongo a buscar y aparecieron los 6 minutos ahí 
grabados, 5 minutos algo. Y yo digo: “Después que yo pensaba 
que no…”; y yo paré de hablar ya por la línea que iba; luego se 
habló en un… (el otro día creo que fue), se habló y se trajo todo 
eso, lo que Dios nos dio allí; pero ese audio no se subió.
 Así le dijo una vez el hermano William a Julio. Estaba yo 
haciendo algo con Julio en las oficinas allá donde estaban, de 
La Carpa, y el hermano William llega en su carro, y se baja…; 
ponle, yo tenía ahí 16 años, entre 15 años y 16 por ahí; había 
salido de la escuela y me puse a ayudar a Julio a algo, y llega el 
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hermano William y me dice:
 — [WSS] “Vente, Benjie”.
 Y yo: [JBP] “Julio, me voy porque el hermano William me 
está llamando”.
 — [Julio] “Pero estás trabajando aquí conmigo, espérate 
que hay que terminar esto”.
 Y el hermano William lo escuchó y le dijo:
 — [WSS] “El trabajo siempre va a haber. A mí no me van a 
tener siempre”.
 Y miren… O sea, le estaba diciendo: “Sigue con el trabajo, 
déjamelo que me lo lleve…”. Porque, vean, ya era una Obra 
que se estaba llevando a cabo; que no se entendía quizás en 
ese tiempo, pero había esa conexión y ese cuidado que él tenía 
desde pequeño.
 Recuerdo que yo le halaba el pantalón a él cuando salía 
de predicar en la Carpa. Yo cruzaba, le pedía una peseta a 
mi mamá, y cruzaba la carretera, que estaba la frutera (que le 
decían), y compraba un vaso de jugo de chinas (de naranja; acá 
le dicen jugo de china), que exprimían allí, el que vendía ahí.
 Y venía con mi vaso de jugo de china, cruzaba la carretera 
ahí, y me iba hasta donde él, porque el hermano William salía a 
saludar a los hermanos; y le halaba el pantalón, y él…, recuerdo 
siempre la mirada de él cuando me miraba hacia…, ¡era un 
nenito!, de…, vamos a decir, de 7 años, 6 años; y le daba el 
vaso, porque yo le decía: [JBP] “Mami, él debe estar con mucha 
sed, porque acaba de hablar mucho. Dame una peseta para ir a 
comprarle jugo”.
 Y yo me quedaba parado ahí hasta que se tomara todo el 
jugo, y él me miraba como que…, imagínate, un vaso; y se lo 
bebía completo y después me lo daba, yo esperaba para que 
me diera el vaso; me daba el vaso, me ponía la mano así en la 
cabeza (como uno hace con los niños).
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cuadrar con Su costado [del original de donde fue 
sacada].
 86 Por eso el chino… usted podía 
reclamar… La ley lo condena a usted y 
le dice que está sucio y que es culpable, 
y lo pone en prisión; pero cuando Él 
vino, Él fue el pedazo que cuadra, que 
puede sacarlo a usted y regresarlo al 
boleto completo —la redención que 
Dios prometió allá en el Jardín del 
Edén ([JBP] ahí es que él escribe): [WSS] 
«la lavandería y el pedacito de papel»: 
“Tu Simiente herirá a la serpiente 
en la cabeza, pero ella te herirá en el 
calcañar… herirá su cabeza”. [Génesis 
3:15, parafraseado –Trad.]
 87 Ahora, encontramos que Dios ha completado 
esta Obra Maestra perfecta. Ahora, notamos que Él 
fue todo lo que fue prometido que sería. Él es todas 
las promesas, todas las profecías ([JBP] 
y ahí dibuja una Estrellita de David), todas 
las cosas sobre las cuales Dios había 
hecho promesa: “Tu Simiente herirá a la serpiente 
en la cabeza”. Ahora, Él no podía herirla con la 
Ley. Él no podía herirla con los profetas. Pero Él 
lo hizo cuando la Simiente de la mujer llegó a ser 
Cristo, la Obra Maestra. Él fue la Piedra que Daniel 
vio cortada de la montaña. Él fue el único que pudo 
herir, herir a la serpiente en la cabeza.
 88 Su vida cuadró ([JBP] y 
escribe): [WSS] «paralela» 
exactamente con la vida de 
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a cabo; y usted y yo las estaremos viendo cara a cara, y 
estaremos enfrentándonos a esa realidad cara a cara.
 Y debemos nosotros entender que las cosas que fueron 
mostradas en el pasado tienen en este tiempo la ocasión 
para cumplirse.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LA OBRA MAESTRA”1, dice 
nuestro hermano Branham allí, en la página 20 y 21:

 85 Y cuando Dios, a través de los profetas bajo la Ley, 
nos condenó a pecar… Y en la Ley no hay gracia; ella 
solamente le dice a usted que es un pecador. Pero cuando 
Jesús vino a la escena, Él fue el cumplimiento. Él fue el 
cumplimiento de todas las cosas que Dios había prometido. 
Él fue la imagen [WSS] 
«imagen» idéntica y 
perfecta de la promesa. 
Por lo tanto, todas las promesas del Antiguo Testamento 
se cumplieron en Jesucristo. No podían cumplirse en 
Moisés, no podían cumplirse en ninguno de los profetas, 

pero se cumplieron en la Obra Maestra. Y 
ella cuadraba con todo lo que de ella se 
había dicho. Así la Iglesia, debiera cuadrar 
con todas las cosas que 

Dios ha prometido ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David a la izquierda y a la 
derecha de esa oración). Ella tiene que ser aquel pedazo 
que fue sacado de la Obra Maestra [a través de la herida]. 
Por tanto, si el original es la Palabra, igualmente serán 
la Palabra los súbditos que han sido tomados de Él, para 

1 [64-0705 “La Obra Maestra”, párrs. 85-88] [Estudio Bíblico #291, 
2023/mar/19 (domingo), pág. 43 (f), pág. 139 (T3)]
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 Pero vean cómo de ahí, siempre tenía esa conexión con él; 
y de seguro desde pequeño, porque mi papá se pasaba mucho 
con él en cuanto a las construcciones que se hacían, tanto en 
la casa de él como en La Carpa y todo eso; y él nos llevaba 
siempre; yo quería siempre estar ahí.
 Pero vean cómo las cosas terrenales, muchas veces el 
impulso de uno es a eso primero; porque es lo diario. Es como 
los compromisos…, o que: “Bueno, quedó de alguien llamarme, 
me está llamando, tengo que contestar”; porque es algo ya 
natural, normal. “A ver, déjame contestar”.
 Pero ¿ve que ya…?, ahí para mí fue una enseñanza muy 
grande; porque todo eso nos muestra que ya la influencia tan 
grande que hay en todas estas cosas del mundo, hacen que la 
persona pueda colocar primero eso a la Palabra de Dios. Pero 
vamos aprendiendo, Dios nos va ayudando.
 Y no es que no se cumpla y se haga lo correspondiente a 
los compromisos; porque hay personas que tienen que trabajar 
8 horas, y tienen que estar ahí sin teléfono, porque ahí tienen 
que esperar, pues esa persona está ahí dentro trabajando; y, 
por supuesto, con la mente puesta ahí en el trabajo; si no, se da 
un pillón, si es una máquina que está bregando, pues tiene que 
tener cuidado; pero está con la mente puesta en que: “Cuando 
yo salga de aquí tiene que haber un - algo tiene que haber para 
escuchar”.
 Y Dios va ayudando, para que… mientras estamos en 
estos cuerpos pues hay que cumplir con los compromisos; 
hay cosas que pagar, hay que buscar comida; pero tenemos la 
mente puesta en la preparación, en recibir lo que Dios nos está 
trayendo.
 ¡Ojalá que pronto llegue el momento!, en donde no tengamos 
que…; salir solamente a picar algo, a chequear que las cosas 
estén bien en el hogar, y arrancar otra vez para acá para seguir 
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escuchando la Palabra. Eso va gradualmente, ¡y ojalá que sea 
pronto!
 Para todo eso va a llegar un momento, porque algo lo va 
a producir; por consiguiente, las cosas van a ir gradualmente 
hasta que llegue ese momento.
 Yo le pido a Dios que me dé siempre buena voz, y que 
siempre esté sana; y que pueda seguir hablando sin límite de 
tiempo también, para que todo lo que Dios tenga que darle a Su 
pueblo, que falte por darle, no haya nada que eso estorbe; y que 
tenga oídos bien también.
 Me han pedido también sanidades por los oídos; personas 
que no escuchan: que Dios les sane los oídos para que puedan 
oír y escuchar.
 Que le abra su corazón a aquellos que están cerrados, un 
corazón para creer todo lo que Dios está trayendo.
 Y a personas que están pidiendo por vista, porque desean 
leer la Palabra, es lo que está siendo traído: que Dios también 
les abra la vista, la visión; tanto la espiritual, que es la más 
grande y la más importante, como la física también.
 Así que todas esas son promesas para el que cree; porque 
para el que cree ¡todo es posible! No “medio”, “mitad”, “tal vez”, 
“quizás”. No. ¡Es todo! ¡Y cuando es todo, es todo! Y nada es 
nada. ¡Nada es imposible para el que cree!
 Así que seguimos en este tiempo preparándonos para 
obtener todas las promesas que Dios tiene para nosotros; lo 
cual anhelamos que sea pronto que Él las cumpla. Pero hay un 
proceso y hay un tiempo de prueba, a ver si en verdad usted 
está preparado para obrar esos milagros y maravillas a través 
de usted. Dios a través de usted. Primero hay que probar.
 Cuando usted está sacando la licencia, no le deja el 
instructor el carro para que se vaya y regresa y acá le da la 
nota. Él se sienta al lado de usted, y dice: “Vamos a ver: arranca. 
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] 
«Apoc. 10:8-11, 1:3».

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos a Segunda de Pedro, capítulo 1, 
verso 19 en adelante, donde nos dice:

 Segunda de Pedro 1:19
 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a 
la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha 
que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca 
y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones;
 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de 
la Escritura es de interpretación privada,
 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad 
humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados por el Espíritu Santo.

[JBP] Y él escribe ahí: [WSS] 
«Apoc. 2:28 (al lado de donde 
dice “el lucero de la mañana”, 
y), 22:16».

DIOS INTERPRETA SU PALABRA CUMPLIÉNDOLA

LA ATRACCIÓN FINAL
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 20 de julio de 1985
Maturín, Monagas, Venezuela
 Estamos viviendo en el tiempo en que los sueños 
y las visiones que vieron los profetas del pasado, 
correspondientes para este tiempo, estarán llevándose 
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[JBP] Acá en esta otra Biblia 
escribe: [WSS] «1 Cor. 15:51-
54» en el lado, en el margen 
hacia arriba. [WSS] «1 Tes. 
4:14-17, Lev. 25:8-13».

Y escribe también, ahí luego de donde dice “¿quién se preparará 
para la batalla?”, escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21, 17:14».

 9 Así también vosotros, si por la lengua no diereis 
palabra bien comprensible, ¿cómo se entenderá lo que 
decís? Porque hablaréis al aire.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al verso 20 de este mismo 
capítulo 14 de Primera de Corintios:

 Primera de Corintios 14:20
 20 Hermanos, no seáis niños en el modo de pensar, 
sino sed niños en la malicia, pero maduros en el modo de 
pensar.
 21 En la ley está escrito: En otras lenguas y con otros 
labios hablaré a este pueblo; y ni aun así me oirán, dice 
el Señor.
 22 Así que, las lenguas son por señal, no a los creyentes, 
sino a los incrédulos; pero la profecía, no a los incrédulos, 
sino a los creyentes.
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Vamos a ver si lo pasas, el examen”. Luego ya, cuando ya lo 
pasó, ya usted puede ir solito y ya puede ir manejando por las 
carreteras, ya puede ir obrando por medio del carro.
 Así es con el cuerpo eterno: Estaremos obrando en medio 
del pueblo, de la raza humana, en esos 30 a 40 días; luego 
en el Milenio y la eternidad; pero lo que nos corresponde acá, 
estaremos obrando con esos cuerpos eternos y glorificados, y 
ahí vamos a demostrar al mundo qué fue lo que recibimos.
 Pero antes de eso, también Dios estará obrando en medio 
del pueblo aún estando nosotros en estos cuerpos; pero 
tenemos que llegar a esa etapa de prueba y a ese momento; 
y demostrarle a Dios que somos fieles a Su Palabra, y que no 
vamos a usar ese poder para: “Aquel me cae un poquito mal, 
déjame mandarle un poco de juicio allí”, o: “Que le pase esto a 
fulano”; porque como esta persona sabe que tiene la Palabra en 
su boca: “Pues déjame hacer esto y esto y esto”. No.
 La Palabra, la Espada, está siendo colocada en el corazón 
de esas personas prudentes, que saben colocar la Palabra 
bien; y todo lo que hablen, Dios honrará esa Palabra, porque la 
estarán colocando conforme a la perfecta voluntad de Dios.
 —“No está lloviendo en tal sitio”. —“Manda lluvia allí para 
que la siembra no se dañe”.
 —“Mi hijo está enfermo”: ya usted sabe, en el lugar donde 
está puede hablar la Palabra sobre él.
 Estoy caminando y veo a un lisiado… hace poco hablamos 
de eso41. ¿Cuántas personas hemos visto en el camino, en 
nuestro andar, en nuestro diario vivir?, y uno dice42: “Párate, 

41 [Estudio “La Columna de Fuego velada en carne humana 
conversando con Su pueblo en la Edad de la Piedra Angular”, 2024/
ene/31 (miércoles), pág. 40 (f), pág. 262 (T4)]
42 [Lo dice como hablando para sí mismo pero en favor de esa 
persona –Ed.].
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párate, ¡levántate!”. No sé si les ha pasado a ustedes. Y a otro 
que está cojo: “Ahora camina bien, ahora camina bien”.
 O sea, todo eso está aquí en el corazón, y son obras que se 
van a ir mostrando y viendo en - cuando la persona va a decir: 
“¡Adiós!, pero ¿y por qué yo ahora estoy así?”. Otros, porque 
van a ir a buscar; pero llegará el momento en que la persona no 
va a saber qué sucedió.
 ¿No pasó eso en la Visión de la Carpa?43, que saldrán y 
di-…:
 —“¿Qué pasó ahí dentro?”.
 —“¡Ay, no sé!, no sé qué pasó”.
 Eso es una muestra de lo que estará ocurriendo también en 
cada escogido de Dios en favor de las personas. Y eso vamos 
luego a verlo más ampliamente, cómo ese poder divino va a 
estar siendo colocado también en la boca de cada escogido. 
Y eso es esos vasos llenos con la plenitud de Dios y ese Título 
de Propiedad en acción; y ahí verán quiénes eran los que se 
habían comido ese Libro.
 Unos dicen: “No, yo ya lo tengo”. Otros dirán: “Yo me lo estoy 
comiendo, yo estoy recibiéndolo ahora en esta Enseñanza como 
es que Dios la está trayendo, colocando esa Palabra bien”.
 Recuerden que es un Libro, el Título, es un Libro abstracto; 
y lo toman quizás de cierta forma; y es la Enseñanza, la cual 
Dios nos está dando, que trae los Truenos bajo Carpa. Todo es 
sencillo.
 Y es reconocer y basar la fe en ese velo. Fue así en la 
Primera Venida y tiene que ser así en Su Segunda Venida. Para 

43 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué 
es una visión?”, párrs. 105-106] [Compilación, págs. 320-321] • [Citas, 
pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 
21-24] [Compilación, págs. 315-316]

Sábado, 17 de febrero de 2024
Cayey, Puerto Rico

Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo allá al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, donde se encuentra en esta ocasión, allá en Soacha, 
en el terreno, el lugar donde nuestro hermano, reverendo Iván 
Sarmiento, está construyendo un salón; y todos los ministros 
reunidos allá en ese lugar; y también los que están conectados a 
través del satélite Amazonas o internet en los diferentes países, 
y también el satélite Eutelsat 8.
 Hoy, sábado 17 de febrero de este año 2024, es realmente 
una bendición y privilegio poder saludarles a todos ustedes, y 
pedirle las bendiciones que Dios tiene para este tiempo final 
para cada uno de nosotros.
 Nos dice en Primera de Corintios, capítulo 14, verso 7 en 
adelante:

 Primera de Corintios 14:7
 7 Ciertamente las cosas inanimadas que producen 
sonidos, como la flauta o la cítara, si no dieren distinción 
de voces, ¿cómo se sabrá lo que se toca con la flauta o con 
la cítara?
 8 Y si la trompeta diere sonido incierto ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «otro mensaje denominacional», ¿quién 
se preparará para la batalla?
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entrar al Lugar Santo se requería entrar por ese velo: Jesús. 
Para entrar al Lugar Santísimo hay que entrar por ese velo, 
por esa Puerta, que tiene también un nombre. Así que todo es 
sencillo.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y muchas gracias 
por estos ratitos.
 Y que Dios nos siga ayudando y preparando para seguir 
viendo las promesas que están ahí en el Lugar Santísimo. Que 
Dios siga llenando estos vasos hasta que lleguen hasta el tope 
de arriba, y estremezca este mundo pronto, y nos lleve así a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LOS DOS OLIVOS EN LA OBRA DE LA TERCERA 
ETAPA”.
 Vamos a ponerle ese tema: “LOS DOS OLIVOS EN LA 
OBRA DE LA TERCERA ETAPA”.
 Hoy es ¿qué? [Hnos: 13]. 13, martes 13 de febrero de este 
año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. Amén.
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 Y por eso es que ahí la cizaña, no le gusta que sea descubierta, 
destapada; y para ellos es locura, para ellos es tormento. Pero 
para los escogidos, él dice ahí: “Son bendiciones”. ¿Ve? Para 
uno bendiciones, para otro maldiciones, juicios divinos. Dice:

 [WSS] … para la Iglesia-Novia, para hablarles 
bendiciones: para que reciban la fe para ser transformados 
y raptados recibiendo la revelación del Séptimo Sello.
 Y también esa Tercera Etapa obrará para las vírgenes 
insensatas, obrará también para los 144.000 hebreos, y 
también obrará para los perdidos.
 No para salvación para los perdidos; porque ya se 
habrá cerrado la puerta de la misericordia en el Cielo, y ya 
no habrá más tiempo para entrar a formar parte del Cuerpo 
Místico de Cristo, obteniendo —por consiguiente— 
primero el nuevo nacimiento; sino que entonces será para 
que tomen fuerza para pasar por la gran tribulación y dar 
sus vidas en la gran tribulación.

[JBP] Ahora vean todo lo que la Tercera Etapa abarca, lo cual es 
toda la familia humana; impacta a todos la Tercera Etapa.
 “JESUCRISTO, EL REY DE PAZ”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema: 
“JESUCRISTO, EL REY DE PAZ”, a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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[JBP] Ahora, vean lo que él nos habla allí, de lo que estaría 
ocurriendo en la Tercera Etapa, en donde Dios estaría operando 
ese ministerio de Moisés y Elías; lo cual pasó allá en el tiempo 
de Jesús cuando le predicó a los encarcelados, que no 
podían arrepentirse más, o sea, que no tenían oportunidad de 
arrepentimiento, los cuales fueron desobedientes en el tiempo 
de Noé.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo acá nuestro 
hermano William [(RM) “LA RAMA QUE PRODUCE FRUTO 
DESDE LA RAÍZ DEL ÁRBOL NOVIA”]:

 [WSS] Será esta Tercera Etapa para la Iglesia-Novia, 
para hablarles bendiciones…

[JBP] Allá nos estaba diciendo que habrá un ministerio que les 
predicará a los perdidos, pero que también…, dice:

 [WSS] Será esta Tercera Etapa para la Iglesia-Novia, 
para hablarles bendiciones: para que reciban la fe para 
ser transformados y raptados recibiendo la revelación del 
Séptimo Sello.

[JBP] Para los escogidos: las bendiciones. Para los 
manufacturados y para los incrédulos, más bien ellos van a 
decir: “¡Pero este hablando de juicios divinos y maldiciones, y 
todo eso!”.
 Bueno, Él vendrá predicando, atormentando, ¿ve? 
Dice34: [WMB] “Cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones”; entonces estarán predicando.

34 [Citas, pág. 22, párr. 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre 
Hebreos #3”, párrs. 729-734] [Compilación, pág. 123]

Miércoles, 14 de febrero de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Resurrección por la Palabra hablada
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los presentes allá en Asunción, 
Paraguay.
 Hoy, 14 de febrero de este año 2024, expreso mis más 
sinceras condolencias por la partida de nuestro hermano Juan 
Esteban Encina Mendoza; a sus padres Esteban Encina, su 
madre Carmen Mendoza de Encina; a sus hermanos Johana, 
William David, Elías, Ibhar, Abigail, Mirtha, Reinaldo; y demás 
familiares, y todos los hermanos de la iglesia allá, y del equipo 
de trabajo también, de la imprenta y de todas las labores de allá 
de la Obra de Dios allá en Paraguay.
 Y también en Oaxaca, en Putla, Oaxaca, México, lugar que 
pastoreaba el reverendo, hermano Alonso Bruno, el cual también 
partió con el Señor; a todos sus hermanos: Vitaliano, Miguel, 
Nohemí y Macario; y demás familiares de nuestro hermano 
Alonso Bruno; también reciban mis más sinceras condolencias.
 Cuando se nos va un ser querido, un familiar o un hermano, 
es un dolor muy grande; y más cuando son creyentes en el 
Señor, y son personas que estuvieron haciendo una labor muy 
importante en el Programa Divino; y su partida, pues nos deja 
un poco vacíos, porque decimos: “Ese trabajo y esa labor que 
llevaba a cabo esa persona, que lo hacía con tanto amor y tanta 
dedicación, es muy difícil que alguien pueda igualarlo”.
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 Y muchas veces, cuando ocurren estas cosas, nos damos 
cuenta de la labor tan importante que esa persona estaba 
llevando a cabo; y ni siquiera nos dábamos cuenta de la 
importancia del trabajo que estaba llevando a cabo, hasta que 
se nos fue.
 En una ocasión cuando partió un hermano acá en Puerto 
Rico, y estaba llevando a cabo una labor en la Obra, la otra 
persona que lo es-… que lo suplantó (vamos a decir), el hermano 
William dijo: [WSS] “Esa es una labor de Fulano (o sea, del que 
se fue); así que debes de seguir haciendo eso mejor que él, 
porque eso le pertenece a esa persona”.
 Vean que eso fue una enseñanza muy importante; porque 
vean, allí nos mostró que esa labor que estaba llevando a cabo 
esa persona, le pertenecía, o sea, ya esa posición le pertenece 
a él; pero le había llegado su tiempo para partir, para descansar.
 Pero no deja de sentirnos: lloramos, nos da tristeza; y 
muchas veces pues no podemos con nuestra mente concebir el 
por qué ocurren esas cosas.
 Así mismo pensaba allí Marta y María, lo cual, siendo ellos 
amigos de Jesús, y teniendo allí al Maestro, teniendo allí a Aquel 
del cual habían hablado los profetas, habían hablado los profetas 
en el Antiguo Testamento, y ahora tenerlo en carne humana en 
medio del pueblo; y que se le haya ido su hermano, y que Jesús 
aparentemente permitió que llegara hasta ese momento para 
traerlo a vida, para ellos era algo como inconcebible.
 De eso nos habla San Juan, capítulo 11, verso 1 en adelante, 
dice:

 San Juan 11:1
 1 Estaba entonces enfermo uno llamado Lázaro, de 
Betania, la aldea de María y de Marta su hermana.
 2 (María, cuyo hermano Lázaro estaba enfermo, fue la 
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 O sea, ya en ese tiempo está hablando donde ya no tendrían 
oportunidad, porque ya ese ministerio había obrado y lo habían 
rechazado.

 1002 - “[206] Todo entonces es terminado, porque el 
Cordero ya habrá tomado Su Libro y la redención habrá 
cesado. Jesús predicó y fue rechazado; luego prosiguió 
hacia aquellos que estaban encarcelados y no podían 
arrepentirse; ya no había tiempo para la salvación. ¡Ese 
mismo ministerio [WSS] «Moisés y 
Elías» tendrá que repetirse!”.

[JBP] Allí Él tuvo que bajar a la quinta dimensión33; acá se está 
abriendo en la Tierra la quinta dimensión. No tendrá que bajar 
en Su cuerpo teofánico, sino que en ese mismo cuerpo es en 
donde se estará predicando para ellos.
 Ahora, todo eso tiene una forma, y todo eso es lo que en 
este tiempo final se están abriendo: lo que es la sexta dimensión 
y la quinta dimensión. Pero estamos todavía aquí. Dios sabrá 
proteger a Sus escogidos.
 Los demás seguirán haciendo las cosas y entrarán ya a la 
quinta dimensión, que estará siendo abierta completamente ya 
cuando la gran tribulación esté en todo su apogeo.

 1002 - “[206] ¡Ese mismo ministerio tendrá que 
repetirse! ¿Qué tal si eso pudiese ser la Tercera Etapa, a 
los que están perdidos eternamente? ¿Qué tal si así fuera? 
Ojalá que no sea. Pero ¿qué si es? ¡Piénselo bien por un 
momento! ¿Qué tal si así es? Dios no lo permita; yo tengo 
hijos… Pero sí parece estar muy cerca”.

33 1 Pedro 3:18-20
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 Y podemos decir que hay tanta revelación, en la cual Dios 
nos está abriendo el entendimiento, las Escrituras, abriéndonos 
ese Séptimo Sello; abriéndonos: lo que es el Séptimo Sello 
para la Iglesia es la Séptima Trompeta para Israel; lo que es 
la Venida del Señor para la Iglesia es Moisés y Elías para el 
pueblo hebreo, y todas esas cosas; pero que primero estaría 
Dios obrando en medio de Su Iglesia en una Gran Carpa 
Catedral. Todo ese conocimiento y toda esa Enseñanza, vean, 
para los que van a ser transformados y raptados, pues están ahí 
estudiando con esa Enseñanza.
 Para los que no van a recibir esas bendiciones, pues les da 
lo mismo seguir haciendo lo mismo. O sea, ellos no se están 
preparando para eso, sino que más bien ellos (para lo que van a 
recibir) solamente tienen que entender y comprender (en cierto 
momento) que van a pasar por la gran tribulación; para eso no 
van a necesitar fe.

[JBP] Ahora, sigue diciendo [Citas]:

 1002 - “[206] Todo entonces es terminado, porque el 
Cordero ya habrá tomado Su Libro y la redención habrá 
cesado”.

[JBP] O sea, vean, “la redención habrá cesado”, o sea, el tiempo 
de misericordia habrá cesado.
 Ahora, arriba nos había dicho: [WMB] “Si ella rechaza la 
misericordia…”; lo cual en el libro de Los Sellos32 había dicho 
que [WMB] “habían despreciado la misericordia de Dios por 
última vez”, la cual estaba manifestada en Moisés y Elías, en 
los ministerios de Moisés y Elías.

32 Los Sellos, pág. 369, párr. 194
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que ungió al Señor con perfume, y le enjugó los pies con 
sus cabellos).
 3 Enviaron, pues, las hermanas para decir a Jesús: 
Señor, he aquí el que amas está enfermo.

[JBP] Miren, todo el mundo sabía que Jesús amaba mucho 
a esa familia, amaba mucho a Lázaro; y le dicen…, “oyendo 
Jesús”, le dicen eso: que estaba enfermo.

 4 Oyéndolo Jesús, dijo: Esta enfermedad no es para 
muerte, sino para la gloria de Dios, para que el Hijo de 
Dios sea glorificado por ella.

[JBP] El Hijo de Dios glorificado por eso que iba a hacer. O 
sea, recuerden que Él había dicho que Su Nombre iba a ser 
glorificado nuevamente; dice: “Lo he glorificado y lo glorificaré 
otra vez”.

[Dr. José B. Pérez] San Juan 12:28 nos dice…, verso 23 del 
capítulo 12:

 San Juan 12:23
 23 Jesús les respondió diciendo: Ha llegado la hora 
para que el Hijo del Hombre sea glorificado.
 24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo 
no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, 
lleva mucho fruto.
 25 El que ama su vida, la perderá; y el que aborrece su 
vida en este mundo, para vida eterna la guardará.
 26 Si alguno me sirve, sígame; y donde yo estuviere, 
allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi 
Padre le honrará.
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 27 Ahora está turbada mi alma; ¿y qué diré? ¿Padre, 
sálvame de esta hora? Mas para esto he llegado a esta 
hora.

[JBP] O sea, si el Grano de Trigo no caía en tierra y moría, 
entonces Él iba a quedar solo; tenía que, con Su muerte, vean, 
ahí estaba Dios glorificando a Su Hijo, para poder traer a aquellos 
que en el Antiguo Testamento estaban bajo los corderos, los 
cuales sacrificaban de año en año para cubrir los pecados.
 Pero allí estaba el Cordero perfecto para hacer efectivo 
eso que ellos estaban haciendo, por lo cual habían colocado 
su fe en ese cordero; y haciendo eso estarían colocando su fe 
automáticamente en el Cordero perfecto, cuando llevará a cabo 
esa Obra allí en la Cruz del Calvario.
 Si Él no caía en tierra y moría, Él no podía traer a vida…; 
no podía, esa fe que ellos habían colocado allí, no era efectiva 
entonces, y no iba a producir lo que ellos habían creído y habían 
puesto su fe en eso, en esa promesa. Lo entendieran o no lo 
entendieran, su fe estaba basada en eso.
 Al Él entonces morir, ya todas esas personas que habían 
hecho ese sacrificio por sus pecados quedaron limpios; y 
entonces Él pudo pasar a recogerlos y traerlos a la Tierra en la 
resurrección, después de la de Él.
 Ahora, ahí cuando Él sigue diciendo, en el verso 28 de este 
capítulo 12:

 San Juan 12:28
 28 Padre, glorifica tu nombre ([JBP] la labor que Él llevó 
a cabo en Su Primera Venida gira alrededor del Nombre que Él 
tenía para Redención, para la Obra que Él iba a llevar a cabo). 
Entonces vino una voz del cielo: Lo he glorificado, y lo 
glorificaré otra vez.
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estará con sus ojos pintados y su cabello cortado? Es que 
ella ha cruzado la línea y no hay manera de volver. Y tiene 
que haber un ministerio 
[WSS] «Moisés y Elías» 
que le predique. Pero recuerden, para ese tiempo ya todo 
habrá cesado”.

[JBP] O sea, ya no habrá misericordia en el Trono de Intercesión 
en el Cielo; lo cual estuvo haciendo intercesión Él. Está como 
Juez, Trono de Juicio.

 1002 - “[205] ¡Es una cosa horrenda!
 206 Habrá un ministerio 
[WSS] «Apoc. 11:3» que 
mostrará grandes maravillas, Joel así lo dijo. Pero no 
habrá tiempo para la redención”.

[JBP] Vean, no habrá tiempo para misericordia, para nacer 
de nuevo, obtener el cuerpo teofánico y prepararse para la 
transformación (que es lo que hemos estado hablando en un 
extracto anterior ahí, que nos habló nuestro hermano William); 
más bien vienen para prepararse para recibir los juicios divinos 
en la gran tribulación.

 1002 - “[206] Pero no habrá tiempo para la redención. 
Todo entonces es terminado, porque el Cordero ya habrá 
tomado Su Libro y la redención habrá cesado”.

[JBP] Vean que para obtener el cuerpo eterno y glorificado, y 
obtener esa Fe de Rapto e irnos a la Cena de las Bodas del 
Cordero, vean que es una Obra rápida que Dios está haciendo 
en este tiempo final.
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sentaremos en la Cena de las Bodas del Cordero hasta que todos 
los escogidos estén preparados y listos para la transformación.
 Ahora, vean que ese ministerio dice que le predicará aun a 
los perdidos; y es un ministerio adoptado. Nunca pierdan eso de 
vista.
 ¿Cómo fue adoptado Jesús allí? Vean, Él siguió igual. Lo 
cual ese misterio ha estado siendo abierto gradualmente, lo que 
es la adopción. Y ese ministerio… Recuerden que una cosa es 
la adopción de esa persona, otra cosa es la adopción de ese 
ministerio, otra cosa es la adopción como grupo, como edad, 
como dispensación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, en esa página 114, párrafo 
1002, dice [Citas]:

 100231 - “[205] La mujer que vive en esta condición 
mundana, mientras vive está ya muerta ([JBP] o sea, puede 
estar viva la persona, pero está muerta). Y si ella rechaza la 
misericordia, puede cruzar la línea de separación…”.

[JBP] ¿Cómo es que se rechaza la misericordia en este tiempo 
final? Rechazando los ministerios de Moisés y de Elías.
 ¿Usted quiere saber si, delante de Dios, Dios lo está mirando 
con ojos de misericordia? Pues si usted está creyendo lo que 
Dios prometió en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Si no está creyendo eso, pues usted está en esa línea…, 
dice:

 1002 - “[205] … puede cruzar la línea de separación; y 
entonces ya no habrá lugar para ella. Entonces, ¿a dónde 

31 [Cita 1002: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 205-206] 
[Compilación, págs. 272-273]
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 29 Y la multitud que estaba allí, y había oído la voz, 
decía que había sido un trueno. Otros decían: Un ángel le 
ha hablado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, cuando Moisés…, allí escuchó el 
pueblo todo lo que estaba ocurriendo en el monte, donde dijo: 
“No nos hable Dios (o sea, de esa forma), sino que sea a través 
de ti”, o sea, “que sea siempre a través de Moisés”. Vamos a 
ver si lo conseguimos acá. “No nos hables más de esa forma”. 
Vamos a ver ahí en Éxodo 20; verso 18 del capítulo 20:

 Éxodo 20:18
 18 Todo el pueblo observaba el estruendo y los 
relámpagos, y el sonido de la bocina, y el monte que 
humeaba; y viéndolo el pueblo, temblaron, y se pusieron 
de lejos.
 19 Y dijeron a Moisés: Habla tú con nosotros, y nosotros 
oiremos; pero no hable Dios con nosotros, para que no 
muramos.
 20 Y Moisés respondió al pueblo: No temáis; porque 
para probaros vino Dios, y para que su temor esté delante 
de vosotros, para que no pequéis.

[JBP] Ahora mira cómo es que el pueblo tiene que escuchar de 
Dios: es por medio de Su profeta; porque si no…, vean, allí dice: 
porque si no… “para que no muramos”. O sea: “Mejor que hable 
Moisés y no Dios directamente con nosotros”. O sea, viene a 
ser, el profeta, un filtro, un intercesor.
 Así se paró Moisés (tipo y figura de Cristo) entre Dios y 
el pueblo, allí cuando Él le dijo: “¡Déjame!, que Yo raeré ese 
pueblo y te pondré sobre un pueblo mayor”1. O sea, uno ve allí 

1 Éxodo 32:9-14



La Resurrección por la Palabra hablada94

como si estuviera Dios pidiéndole permiso a Moisés.
 Ahora, miren el poder que tiene un profeta cuando Dios lo 
coloca en medio del pueblo.
 Y él, podemos ver ahí que…, aunque si hace algo que le 
pueda costar una bendición, pues tiene que también pasar por 
esas luchas; porque allí, vean, hirió la roca cuando se supone 
que le hablara, y eso le costó no pasar a la tierra prometida2; 
pero Dios tuvo que honrar la Palabra de ese profeta, y la roca 
dio agua; pero no por eso él dejó de ser el profeta de Dios para 
esa dispensación.
 Por lo tanto, allí Moisés cuando dijo: “No, Señor, ¿después 
qué van a decir?, que después que los sacaste de Egipto 
entonces ahora vienes y los destruyes. Van a empezar las 
naciones a hablar mal de Ti”.
 Ahora vean cómo esa conversación que tuvo Moisés allí con 
Dios fue algo que estaba Moisés haciendo en favor del pueblo: 
intercediendo por el pueblo.
 Como cuando la ocasión en que Eliseo - se estaban 
burlando de Eliseo aquellos niños; y miren, cualquiera dirá: 
“Pero ¿có-…?, unos jóvenes, unos niños, ¿cómo ese hombre 
los va a maldecir?”. Vean, y lo que habló ese profeta Dios tuvo 
que honrarlo: salieron dos osas, dos osos, y los mataron3.
 O sea que cuando Dios está cumpliendo Su Programa en la 
Tierra, todo el Cielo respalda a ese profeta; todo lo que hable, 
Dios lo respalda.

[Dr. José B. Pérez] Estoy en el verso 30 del capítulo 12 de San 
Juan:

2 Números 20:1-13, 27:12-14
3 [2 Reyes 2:23-24] [Estudio Bíblico #290, 2023/mar/17 (viernes), 
págs. 44-51 (f), págs. 48-55 (T3): 61-1015E “Respetos”, párrs. 120-133]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes (ahí la pueden terminar 
de leer)…, vean lo que sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “LA RAMA QUE PRODUCE FRUTO DESDE LA 
RAÍZ DEL ÁRBOL NOVIA”]:

 [WSS] Ahí es donde veremos lo que fue llamado por 
el Ángel que le aparecía al reverendo William Branham: 
la Tercera Etapa. Ahí es donde habrá un ministerio que les 
predicará aun a los perdidos.

[JBP] Si es un ministerio, podemos… Miren, para…, así 
hablando uno con un compañero, o hablando así con un 
grupo, uno le dice así en palabras familiares, le diría: “Miren, 
gente…, miren, muchachos…, si habrá un ministerio que les 
va a predicar, pues tiene que haber una boca por la cual Dios 
hablará. Lo que tienen que hacer es dejar que Dios les abra el 
entendimiento y las Escrituras, y pedirle a Él; y no cuestionarle 
ni decirle como le decían allí los discípulos: ‘¿Por qué les hablas 
por parábolas?’”28, cuando más adelante entonces le dicen: 
“Explícanos la parábola”29. Vean, depende de la pregunta que 
usted le haga a Dios, y Dios le va a contestar.
 Recuerden que ese último escogido que será transformado, 
si tiene alguna duda o está siendo engañado por esos falsos 
maestros y falsos ungidos, ¡Dios por ese va a luchar hasta las 
últimas consecuencias! ¡Aunque sea uno: lo va a sacar de ese 
enredo y lo va a colocar posicionalmente para que reciba las 
bendiciones de Dios! “¡Ni uno (dice) se perderá!”30.
 Por lo tanto, que Dios le abra ese entendimiento a ese 
último; y antes del último, si faltan algunos…; porque no nos 

28 San Mateo 13:10-17
29 San Mateo 13:36-43
30 San Juan 10:27-28, 17:12
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 5 Y será la justicia cinto de sus lomos, y la fidelidad 
ceñidor de su cintura.
 6 Morará el lobo con el cordero, y el leopardo con 
el cabrito se acostará; el becerro y el león y la bestia 
doméstica andarán juntos, y un niño los pastoreará.
 7 La vaca y la osa pacerán, sus crías se echarán juntas; 
y el león como el buey comerá paja.
 8 Y el niño de pecho jugará sobre la cueva del áspid, y 
el recién destetado extenderá su mano sobre la caverna de 
la víbora.
 9 No harán mal ni dañarán en todo mi santo monte; 
porque la tierra será llena del conocimiento de Jehová, 
como las aguas cubren el mar.
 10 Acontecerá en aquel tiempo que la raíz de Isaí, la cual 
estará puesta por pendón a los pueblos, será buscada por 
las gentes [WSS] «gentiles»; 
y su habitación será gloriosa.

[JBP] Y acá, en esta otra Biblia, él 
escribe: [WSS] «el Lugar Santísimo 
en la Iglesia». O sea, ¿dónde será 
buscada? Vean, en el Lugar Santísimo, 
lo cual es la Iglesia, lo cual es la Edad 
de la Piedra Angular.

 11 Asimismo acontecerá en aquel tiempo, que Jehová 
alzará otra vez su mano para recobrar el remanente de su 
pueblo que aún quede en Asiria, Egipto, Patros, Etiopía, 
Elam, Sinar y Hamat, y en las costas del mar.
 12 Y levantará pendón a las naciones, y juntará los 
desterrados de Israel, y reunirá los esparcidos de Judá de 
los cuatro confines de la tierra.
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 San Juan 12:30
 30 Respondió Jesús y dijo: No ha venido esta voz por 
causa mía, sino por causa de vosotros.
 31 Ahora es el juicio de este mundo; ahora el príncipe 
de este mundo será echado fuera.
 32 Y yo, si fuere levantado de la tierra, a todos atraeré 
a mí mismo.

[Dr. José B. Pérez] Todo eso tendrá nuevamente un cumplimiento 
físico, en donde los reinos de este mundo vendrán a ser los 
reinos de Dios. Apocalipsis, capítulo 11, verso 15:

 Apocalipsis 11:15
 15 El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes 
voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han 
venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará 
por los siglos de los siglos.
 16 Y los veinticuatro ancianos que estaban sentados 
delante de Dios en sus tronos, se postraron sobre sus 
rostros, y adoraron a Dios,
 17 diciendo: Te damos gracias, Señor Dios 
Todopoderoso, el que eres y que eras y que has de venir, 
porque has tomado tu gran poder, y has reinado.
 18 Y se airaron las naciones, y tu ira ha venido, y el 
tiempo de juzgar a los muertos, y de dar el galardón a 
tus siervos los profetas, a los santos, y a los que temen tu 
nombre, a los pequeños y a los grandes, y de destruir a los 
que destruyen la tierra.
 19 Y el templo de Dios fue abierto en el cielo, y el arca 
de su pacto se veía en el templo. Y hubo relámpagos, 
voces, truenos, un terremoto y grande granizo.
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[JBP] Ahora vean que eso también se estará cumpliendo 
plenamente en este tiempo final; de lo cual, ahí está hablando 
Jesús de esa Obra que Él estaba por llevar a cabo, por cumplir, 
que Él estaba por cumplir ahí en Su Primera Venida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la Escritura que nos detuvimos 
ahí, de San Juan, capítulo 11, miren, está hablando de que esa 
muerte era para que el Hijo de Dios sea glorificado; y sigue 
diciendo en el verso 5:

 San Juan 11:5
 5 Y amaba Jesús a Marta, a su hermana y a Lázaro.
 6 Cuando oyó, pues, que estaba enfermo, se quedó dos 
días más en el lugar donde estaba.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en este mensaje: “HÁBLALE A ESTE 
MONTE”4, el cual fue predicado el 23 de noviembre del 59, aquí 
nos relata la ocasión en donde estaban pescando. Pero para 
no leer todo el… todo eso que está hablando él allí, desde que 
llegaron hasta ese momento que estaban pescando; solamente 
una parte acá, miren, página 10 dice:

 25 Su hijo y yo regresamos a Tucson … los dos hijos, 
llegamos a este lugar. Y estábamos pescando otra vez en 
Dale Hollow unas semanas después de eso, y esa noche 
pescamos un bonito grupo de peces, pero se nos había 
terminado la carnada. Y estábamos parados, tirando 
las líneas para pescar pequeñas gargantas azules para 
usarlas como carnada. Y el señor Banks Wood le dijo a 
Lyle Wood, ambos eran hermanos: “Deberíamos de ir 

4 59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 25-29
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 Isaías 11:1
 1 Saldrá una vara del tronco de Isaí, y un vástago 
retoñará de sus raíces.
 2 Y reposará sobre él el Espíritu de Jehová; espíritu de 
sabiduría y de inteligencia, espíritu de consejo y de poder, 
espíritu de conocimiento y de temor de Jehová.
 3 Y le hará entender diligente en el temor de Jehová. 
No juzgará según la vista de sus ojos, ni argüirá por lo 
que oigan sus oídos;
 4 sino que juzgará con justicia a los pobres, y argüirá 
con equidad por los mansos de la tierra; y herirá la tierra 
con la vara de su boca ([JBP] esa es la Palabra), y con el 
espíritu de sus labios matará al impío.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «2 Tes. 2:8».

Y arriba ahí del verso 3 escribe:
[WSS] «cinto = justicia».
Y escribe: [WSS] «argüirá».

 5 Y será la justicia cinto de sus lomos, y la fidelidad 
ceñidor de su cintura.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Daniel 2:30:45, 7:9-27».
«Matará al impío. 2 Tes.».
«Matará al impío, al anticristo, la bestia».
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y que no sabíamos hasta cuándo se iba a cerrar, y que ese 
memorial de la Santa Cena se iba a estar llevando hasta que Él 
venga…; lo cual escribe allí: [WSS] «hasta el cumplimiento de 
Su 2da Venida»26. Por lo cual se tenía que estar llevando a cabo, 
porque todavía Su Venida no había sido cumplida en medio de 
la Iglesia; (por lo tanto…), o sea, no se había manifestado ese 
ministerio en medio de la Iglesia.
 Estaba en medio de la Iglesia, pero no había llegado el ciclo 
divino para llevar a cabo Dios por medio de ese ministerio la Obra 
correspondiente a Su Venida. Y tenía que estar haciendo Dios 
en medio del pueblo ese memorial de predicación, llamamiento 
al altar para personas recibir al Señor, porque todavía faltaban 
los pertenecientes al Lugar Santísimo, y tenían que entrar por 
esa Puerta; y se le estaba dando la oportunidad de recibir a 
Cristo como su Salvador, lavar sus pecados en la Sangre, ser 
bautizados en Su Nombre, recibir el bautismo del Espíritu Santo, 
y tener esos memoriales, lo cual fue la Santa Cena y el lavatorio 
de pies.
 Si hubiese Dios estado cumpliendo en medio de la Iglesia, 
en los mensajeros pasados, en alguno de los de las edades, o 
en el tiempo de nuestro hermano William, entonces no se tenía 
que estar haciendo la Santa Cena y el lavatorio de pies.
 “Haced esto en memoria de Mí, hasta que Yo venga”27. Y él 
escribe allí: [WSS] «hasta el cumplimiento de Su 2da Venida».

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, aquí en Isaías, capítulo 11, nos 
habla, verso 1 dice:

26 [2023/sep/17-2 (domingo), pág. 24 (f) (T4) / Estudio “Dios morando 
en Su Templo”, 2023/dic/26 (martes), pág. 13 (f), pág. 75 (T5): [WSS] 
«Hasta la 2da Venida de Cristo».]
27 1 Corintios 11:23-26
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con esta anciana”. Ella tiene noventa años de edad. Dijo: 
“Cuando éramos pequeños testigos de Jehová, íbamos 
allí y ella nos daba pan y mantequilla. ¿Recuerdas tú ese 
viejo pan hecho en casa?”. Dijo: “Deberíamos de ir y 
decirle que ahora somos salvos”. Eso era lo correcto.
 26 Ahora, por favor trate de captar esto. Es como diga 
a veces las cosas lo que cambia la situación completa. 
Ellos dijeron solo la cosa correcta. Porque justamente 
entonces el Espíritu Santo bajó de los Cielos sobre mí, y 
yo dije: “ASÍ DICE EL SEÑOR” ([JBP] ¿Ve?, algo le vino). 
Y amigos, hay gente que ha estado aquí conmigo desde 
que era un muchachito, de la ciudad de donde vengo. Y yo 
le pregunto a cualquiera, si en algún lugar, en cualquier 
tiempo, oyeron esa o cualquier profecía ser hecha, y que 
no aconteciera exactamente de la forma como fue dicha. 
Vea, eso fue registrado dondequiera… ¿Cuántos saben 
que eso es la verdad? Levanten sus manos, aquellos que 
saben que es la verdad. Seguro. Eso es exacto porque es 
Dios. Si fuera yo, fallaría cada vez. Pero si es Él, nunca 
puede fallar. No puede fallar.
 27 Ellos dijeron: “Bueno, ¿qué piensa que será?”.

[JBP] Cuando él dijo: “ASÍ DICE EL SEÑOR”, ellos le dijeron: 
“¿Qué piensa, hermano Branham?”, o sea, “¿qué pasó ahí?, 
¿qué será?”.

 [27] Yo dije: “Habrá una resurrección de una pequeña 
vida, un animalito”. Dije: “Yo no vi exactamente qué era, 
pero era algo que vino de repente a vida”.
 Y nosotros habíamos estado hablando de esta 
Escritura. Y yo pensé: “Bueno, debe ser un gatito que 
mi muchachito mató”. Y nosotros tenemos un poquito de 
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miedo a los gatos en nuestra casa. Y mi pequeña vino una 
tarde, ella y la pequeña Rebeca, y otra niña vecina, tenían 
una vieja gata que era madre, y querían conservarla, y yo 
les dije que “está bien”. Y ellas la pusieron en una caja, y 
a la siguiente mañana teníamos como ocho o diez gatitos 
([JBP] estaba preñada la gatita). Así que mi pequeño José, 
que tenía como unos dos años de edad entonces, quería 
ver uno de ellos.

[JBP] Ahora, miren ahí algo. Recuerden que José, el hijo del 
hermano Branham, representa, tipifica, la Segunda Venida del 
Señor.
 Y allí Jesús se queda dos días, eso representa los dos mil 
años de la muerte de Cristo hacia acá. Y luego de esos dos 
mil años (que vendrá a ser el séptimo milenio de Adán hacia 
acá, tercer milenio de Cristo hacia acá) es donde ocurrirá la 
resurrección.
 Ahora:

 [27] Y los gatitos ni aun tenían sus ojos abiertos, y él 
levantó uno, y lo miró, y lo apretó, y lo arrojó al suelo 
([JBP] o sea, José agarró un gatito y lo apretó). Así que el 
gatito solo se retorció mientras salíamos. Y yo pensé: 
“Quizás cuando llegue a casa el Señor levantará a ese 
gatito, así como Él lo hizo con la madre zarigüeya”. Usted 
leyó la historia que fue por todo el mundo. Así que yo dije: 
“Quizás ese gatito será lo que vendrá a vida” ([JBP] o sea 
que de seguro lo había apretado tanto que estiró la pata el gato 
allí). Yo pensé eso en mi corazón, pero yo no dije nada.

[JBP] O sea, el Señor, no le dijo nada, que era eso; o sea, ya 
había pasado, y él dice: “Pero si esto, Tú me estás mostrando 
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que entra en nosotros, nosotros los seres humanos, para 
operar”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Para el Espíritu Santo operar 
tiene que tener un hombre».

“Porque no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos los profetas”.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “LA RAMA QUE 
PRODUCE FRUTO DESDE LA RAÍZ DEL ÁRBOL NOVIA”]:

 [WSS] Todas las bendiciones que Él ha prometido 
para Su Iglesia las va a traer en esa rama, en ese retoño 
que nace del tronco, y viene directo del tronco y se coloca 
arriba de la Iglesia. Arriba, sobre esas siete edades, ahí 
hubo una brecha, y luego viene esa Edad de la Piedra 
Angular; pero viene directamente del tronco.

[JBP] Vean, después de las siete edades de la Iglesia, vean que 
ahí hubo una brecha allí; pero luego, encima de las siete edades 
de la Iglesia y encima de esa brecha…., lo cual pertenece (esa 
brecha) a la Dispensación de la Gracia; lo cual él mismo nos 
dijo que en el 2000 se estaba entrando a la séptima etapa25 

25 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “LA RAMA QUE PRODUCE FRUTO DESDE LA 
RAÍZ DEL ÁRBOL NOVIA”]:

 [WSS] Ahí es donde Cristo va, por Su Espíritu, a 
producir todo lo que Él ha prometido para Su Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ir a la página 32 del libro de Citas; 
en el párrafo 268 nos dice:

 26824 - “[40] El Espíritu Santo…”.

[JBP] Ahora vean, ¿dónde es que va Cristo por Su Iglesia y va 
a producir todo lo que Él ha prometido para Ella? Vean, es en la 
Edad de la Piedra Angular donde va a surgir esa rama, la rama 
de la Edad de la Piedra Angular (dice allí), donde iba a surgir 
esa edad, que él dice que en medio de la Iglesia será en una 
Gran Carpa Catedral; dice que no hay otro lugar.
 Y dice que ahí es donde Cristo va, por Su Espíritu, a producir 
todo lo que Él ha prometido para Su Iglesia.
 Ahora, vamos a leer aquí cómo es que Él va a Su iglesia y 
cómo es que Su Espíritu va a producir eso. Miren, él dice:

 268 - “[40] El Espíritu Santo está – 
cubre la Tierra, pero está casi imposibilitado 
hasta que entra en usted y en mí ([JBP] ahí 
dibuja una Estrella de David, a mano izquierda).

 41 Dios está dependiendo de usted y de mí. ¿Ve? El 
Espíritu Santo… La Tierra está llena del Espíritu de 
Dios, pero está derramado. Pero no puede operar hasta 

24 [Cita 268: 59-1223 “Preguntas y Respuestas”, párrs. 40-41]
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esto, pues de seguro es porque ya había muerto ese gatito, 
de seguro es por la muerte del gatito, que entonces voy a 
despertarlo”, o sea, a levantarlo, a resucitarlo; porque es la 
resurrección de un animalito lo que va a ocurrir.
 Este mensaje yo ayer, anoche lo estaba leyendo, como a 
las 6:30/7:00 de la noche, y viendo lo que estaba ocurriendo ahí, 
yo leí todo esto anoche. Y en la mañana había mandado unas 
palabras como de 2 minutos o 3 a esta familia del pastor Alonso 
Bruno, en la mañana, unas palabritas cortas.
 Y cuando estoy en casa en la noche, ayer, que estoy leyendo 
esta porción de este mensaje y todo lo que estaba ocurriendo 
allí (de lo cual vamos a leer más adelante, ya ahora, en unos 
minutos), yo dije: “Oye, esto está bueno para hablarlo en algún 
momento que parta alguien”. Uno no desea que parta nadie, 
pero me vino a la mente eso de leerlo en algún evento que 
ocurra de la partida de un ser querido.
 Y esta madrugada cuando me levanto, eran como las 4 y 
algo por ahí, a 5:00, leo un mensaje que me envió a las 2:00 
de la mañana Porfirio Tillería, reverendo Porfirio, de que había 
partido ayer a la 1:00 de la tarde (una y algo), en un accidente 
de tránsito, nuestro hermano Juan Esteban.
 Uno podrá decir: “Pues coincidencia”. Pero comparto con 
ustedes esas experiencias también, para que vean que es algo, 
vamos a decir, común, que ocurra eso.
 Ahora, miren, ahí tenía dos años José. Vamos a ver aquí. Y 
sigue diciendo:

 [27] “Quizás ese gatito será lo que vendrá a vida”. Yo 
pensé eso en mi corazón, pero yo no dije nada.
 28 Pescamos esa noche, y a la siguiente mañana no 
habíamos pescado nada. Esa noche cambiamos nuestras 
líneas y la carnada para esos gargantas azules, y ellos 
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no mordían eso. Y casi para el amanecer teníamos todas 
nuestras cuerdas puestas. Fuimos hacia una pequeña 
ensenada, y estábamos pescando con la línea voladora 
para peces más grandes. Esos son gargantas azules un 
poco más grandes.

[JBP] Y el hermano William escribe allí: [WSS] «Pez garganta 
azul». Tengo dos libros, dos folletos de ese mensaje.

En uno escribe:
[WSS] «Pez garganta azul».

Y en el otro escribe: [WSS] «Garganta 
azul = los hijos de Dios, los 
escogidos».

[JBP] Miren lo que estaba representando eso allí.
 Recuerden que en la visión que le fue mostrada de ese 
lago, él quería pescar esos peces grandes; de lo cual el Ángel 
le había dicho que le iba a enseñar a pescar5.
 Siempre, vean, estaba buscando, aun en su diario vivir, en 
lo común, Dios estaba reflejando en él lo que sería esa pesca 
de esos peces grandes; lo cual está ocurriendo en este tiempo 
final en una Gran Carpa Catedral; porque ahí es donde serían 
colocados en el Lugar Santísimo, de esa pesca milagrosa que 

5 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 
2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 306-307]
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 301 Pero ellos son ciegos, guías de ciegos.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «el Espíritu viviendo a través de usted».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YA SALIDO EL SOL”23, en 
la página 25 nos dice:

 166 Yo dije: “Vea usted, posiblemente usted sepa que 
Jesús se lo dijo a Pedro y a los apóstoles, después que Él 
tuvo la revelación de quién era Él”.
 Y le dijo: “Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios”.
 167 Él dijo: “Bienaventurado eres tú (¿ven?), hijo 
de Jonás. Esto no te lo reveló carne ni sangre; mas Mi 
Padre que está en los Cielos te lo reveló; y sobre esta 
piedra edificaré Mi Iglesia, y las puertas del infierno no 
prevalecerán contra ella. Y a ti te doy las llaves. Todo lo 
que atares en la Tierra, Yo lo ataré en el Cielo; lo que 
desatares en la Tierra…”.
 168 Esa es esa revelación divina de la Palabra hecha 
carne. Si fue carne en aquel día por el Hijo, el Novio, es 
carne hoy por la Novia.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Palabra hecha carne. Adán y 
Eva — Cristo y la Novia».

23 65-0418M “Ya salido el Sol”, párrs. 166-168
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produciría naranjas siempre que la rama brotara de la 
propia vid.
 246 Y lo que nosotros hemos tratado de hacer es ser 
miembros unidos a Él, y vivimos bajo el nombre de 
cristianismo; porque somos, como es diciendo en una 
forma común: “Somos el árbol de frutas cítricas”, la 
iglesia cristiana.
 247 Pero cuando la propia Vid produce una rama, esta 
será igual a la primera rama que produjo. Si de la primera 
rama que brotó, se escribió el libro de los Hechos detrás 
de ella, si la Vid produce otra rama, se escribirá otro libro 
de los Hechos tras ella. Eso es correcto.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «una rama original, otro libro de los Hechos».

[JBP] Vean, y como vuelve otra vez a esos días apostólicos, 
pues tiene que producir lo mismo que produjo allá en ese tiempo 
de Edad de Piedra Angular; va a producir lo mismo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo en “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”, allí dice:

 [300] No hay cómo verlo de otra manera, es simplemente 
la Vida de Cristo en usted siendo inyectada por el Espíritu 
Santo, y ese mismo Espíritu viviendo Su Vida a través de 
usted.
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se está llevando a cabo en la Tercera Etapa.
 Eso es otro ángulo de lo que, esa Escritura de San Mateo, 
capítulo 13, viene a cumplirse con la Venida de los Ángeles 
Segadores, que traen a la orilla toda clase de peces; y una vez 
la sacan a la orilla: recogen lo bueno y lo colocan en cestas, y lo 
malo lo echan fuera; porque vienen para traer esa separación, 
esa segregación.
 Ahora, todo eso es las obras y son las obras de esos 
ministerios en medio de la Iglesia, para esos peces grandes, 
que no fueron pescados para ser colocados en la séptima edad, 
no fueron pescados por el hermano Branham; sino que son 
colocados en este tiempo final, esos peces grandes, que son 
representados en los 153 peces6; son colocados en la etapa de 
Piedra Angular, en donde estaría Dios glorificando Su Nombre 
nuevamente y estaría Dios cumpliendo la resurrección y la 
transformación.
 Ahora miren, dice:

 [28] Así que estábamos pescando esos grandes peces 
con la línea voladora, y el señor Lyle Wood tenía una caña 
de pescar y un carrete. Y él solo lo arrojó hacia el agua, 
con un gran anzuelo; y un pequeño y pobre garganta azul 
se lo tragó metiéndolo hasta el fondo de sus pequeñas 
entrañas. Y él lo jaló hacia arriba y dijo…

[JBP] Vean, eso fue hecho por otra persona: tira esa carnada 
con el… la línea, con el carrete, lo tiró; y dice que él lo haló.

 [28] … lo jaló hacia arriba y dijo: “Yo desearía que 
lo hubiera visto allí, ni aun se puede ver el anzuelo”. Y 

6 San Juan 21:11



La Resurrección por la Palabra hablada102

él solo agarró el pez así y jaló las entrañas, y le sacó las 
branquias y todo…

[JBP] O sea, cogió el pececito y le sacó la…, cuando sacó la…; 
porque el pez mordió el anzuelo, y se metió toda en la boca 
hacia adentro del cuerpo del pez. Y para sacar el anzuelo, pues 
cuando lo haló (es como si lo hubiese girado al revés) le sacó 
todo de adentro; le jaló todas las entrañas, lo sacó; lo dejó 
hueco, prácticamente.

 [28]… y le sacó las branquias y todo, y lo arrojó al agua 
para sacar su anzuelo de él. Y el pececito se estremeció 
por cuatro o cinco veces, y abrió sus pequeñas aletas, y 
murió, y estaba flotando allí en el agua.

[JBP] O sea, le sacó de adentro todo y lo tiró; estaba el pececito 
flotando.
 Pero dije que es como si lo hubiese virado al revés, pero 
era mostrando que le había sacado todo; pero lo dejó… No es 
que estaba volteado al revés, sino que estaba hueco (vamos a 
decir), le sacó todo, estaba sin nada, de adentro.

 [28] Y el pececito se estremeció por cuatro o cinco veces, 
y abrió sus pequeñas aletas, y murió, y estaba flotando 
allí en el agua. Así que él dijo: “¡Pequeñito, disparaste tu 
última carga!”.

[JBP] Un dicho. O: “Hasta aquí llegaste”, en otros lugares dicen: 
“Hasta aquí llegaste”. Y otros dichos más.

 [28] Y nosotros proseguimos; yo dije: “Lyle, no deberías 
de tomar el anzuelo así”. Yo estaba tratando de decirle; 
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distintas de frutas cítricas en él. ¿Qué era 
aquello? Era un árbol de naranjas, una variedad 
de naranjas sin semillas, pero tenía un—tenía 
un limón, una mandarina, un tangelo y una 
toronja; tenía todas las clases. Y yo me paré, 
miré a aquel árbol, y dije: “Hermano Sharrit, 
¿usted me quiere decir a mí que ese árbol es un 
árbol de naranja?”.
 Él dijo: “Seguro”.

[JBP] Él escribe allí:
[WSS] «el árbol de naranja con los injertos».

 243 Y yo dije: “Bueno, ¿cómo—cómo es eso?”. Le 
dije: “Veo una toronja aquí, y una mandarina aquí, y un 
tangelo aquí, y un limón aquí, y todas estas otras frutas. 
¿Cómo salen?”.

[JBP] Ahora vean que eso es lo que se estaba viendo en este 
tiempo final en medio de la Iglesia: había una mandarina, había 
un limón, había toda clase de fruta; pero estaba también la 
original.

 [243] Él dijo: “Bueno, vea usted, son injertadas en él”.
 244 “Oh”. Dije: “Bueno, quiero preguntarle algo. 
Usted toma esta toronja y este limón. ¿Qué sucede el 
próximo año? ¿Produce naranjas?”.
 “¡Oh, no!”. Él dijo: “¡Producirá un limón!”.
 “Oh”, le dije: “Gracias”. ¿Ven?
 Usted no puede hacer eso. Usted no puede unirse.
 245 Pero él me dijo que cada vez que aquel árbol se 
ponía un año más viejo y le salía una nueva rama, esta 
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Y él escribe allí: [WSS] «para la 3ra dispensación, un libro 
de los Hechos».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso también lo dice en el mensaje 
“NOMBRES BLASFEMOS”22; en la página 35 allí nos habla; 
dice, a mitad de página aquí dice:

 240 Ahora, ellos estaban mirando aquel cuerpecito que 
había nacido de María. ¿Ven? Ese no era Dios; ese era 
el Hijo de Dios, pero Dios estaba en aquel cuerpo. Era 
Dios. Él dijo: “Si no hago las obras de Mi Padre entonces 
condenadme. ¿Pero cuál de ustedes me puede acusar de 
pecado (incredulidad a la Palabra)? ¿Qué palabra ha 
hablado Dios que no se haya cumplido en Mí? (Pecado 
es incredulidad). ¿Cuál de ustedes me acusa de pecado? 
(Pecado es incredulidad). Muéstrenmelo. Si Yo no hago 
las obras de Mi Padre, entonces no me creáis. Pero si 
hago las obras de Mi… ya que no me creéis a Mí, creed 
las obras que hago porque ellas testifican”. De otro modo: 
“El Padre está en Mí, testificando de Sí mismo”, porque 
Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo para Sí 
mismo. ¿Lo captan?
 241 Pues ahora, la misma Vida que está en la Vid está 
también en las ramas 
[WSS] «Apoc. 11:3-6, 
Zac. 4». ¿Cómo va usted a unirse a eso? Usted no puede.
 242 No hace mucho tiempo que yo vi un árbol en el 
patio del hermano Sharrit en Arizona, tenía nueve clases 

22 62-1104M “Nombres blasfemos”, párrs. 240-247
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le dije: “Pon un anzuelo más pequeño allí”. Él era solo 
un joven granjero, que nunca había pescado mucho. Así 
que el pececito estuvo allí por 
casi media hora ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «½ hora»…

[JBP] Y él en este otro 
escribe: [WSS] «Venid en 
pos de Mí, y Yo os haré 
pescadores de hombres».

 [28] Así que el pececito estuvo allí por casi media hora, 
y el viento lo empujó hacia el torbellino, donde estaban 
unos lirios en la orilla. Y nosotros pescábamos, y yo 
estaba atrapando…; estábamos atrapando unos peces 
muy bonitos.

[JBP] Ahí él escribe en este otro: 
[WSS] «Yo estaba atrapando 
peces muy bonitos / vivos».

 29 Y de repente algo sucedió. Ahora, yo hablo estas 
palabras con la Biblia abierta. Algo sucedió, algo así 
como un descenso de un ungimiento que nunca sentí antes.

[JBP] Ahí está Dios hablándole a Su profeta, y él lo sintió.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, él habla en varios 
lugares7, que él dice que a Moisés le venía al pensamiento, en 
las ocasiones en donde Dios le hablaba, o de una de las formas; 

7 Los Sellos, pág. 202, párrs. 54-55; pág. 361, párr. 153
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porque vean que Él le habló también desde la zarza8, también 
se mostró como un hombre9, y también había dicho a… que con 
Moisés hablaba cara a cara10. O sea, vean, diferentes formas.
 Hay un lugar aquí, vamos a ver si es la 202. Este es uno de 
los lugares [PÁG. 202]:

 54. Dios moró con nosotros en la carne. Él fue la 
Palabra. Antes de ser una palabra, es un pensamiento; y 
un pensamiento tiene que ser creado. Bien. Entonces los 
pensamientos de Dios llegaron a ser creación cuando 
fueron hablados por la Palabra. Así es cuando Él se 
presenta a usted como un pensamiento y le es revelado; 
todavía es un pensamiento hasta que usted lo habla.

[JBP] Hasta que lo habla, todavía queda como pensamiento.
 Por eso, vean, Dios allí está con Moisés cumpliendo todo lo 
que Él le estaba dando; pero mientras estaba en su pensamiento 
no era algo que se iba a cumplir; era un conocimiento que 
Moisés tenía, que Dios le daba por revelación, pero hasta que 
fuera hablado, eso no se cumplía.
 Y podía hablar las cosas y en el momento no pasaba nada, 
u otras veces pasaba en el momento; y no pasaba nada en otra, 
vamos a decir, en otra ocasión, no pasaba nada en una hora, dos 
horas, en un día, en dos días, en un mes; pero ya fue hablada 
la Palabra; Dios tenía que honrar esa Palabra; y entonces ya lo 
que tenía que hacer Moisés era esperar a que Dios lo cumpliera 
en el momento en que tenía que eso cumplirse.
 Ya estaba la Palabra hablada. Podían decir: “Mira, Moisés 
se equivocó”, y empezar a burlarse de Moisés. “¡No pasó nada!”. 

8 Éxodo 3:1-6
9 Éxodo 33:18-23
10 Éxodo 33:11
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 Ahora, vean que son los grupos más problemáticos, son 
los independientes. Dice que las denominaciones - entre las 
denominaciones y esos grupos, esos son los grupos más 
problemáticos21.
 Dice, sigue diciendo:

 [299] … entonces allí existe algún 
injerto, y cada uno está produciendo 
su propia vida. Cada denominación 
producirá vida a su semejanza. Pero si 
la vid original llegare a producir otra 
rama de sí misma, esa producirá uvas, 
como en el principio.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades.

 300 Y si la Vida de Jesucristo llegare a producir otro 
Cuerpo de creyentes, ellos producirán el mismo fruto 
como el original, y escribirán un libro de los Hechos tras 
ellos, porque será la misma Vida. ¿Entienden lo que digo?

[JBP] Miren eso. ¡Qué glorioso! Es lo que Dios está haciendo 
en este tiempo: estamos escribiendo otro libro de los Hechos.

21 [Estudio “La Señal es la Palabra”, 2022/dic/07 (miércoles), págs. 
37-38 (f) (T2) / Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/
dic/02 (sábado), pág. 48 (f), pág. 120 (T1): 63-0901M “La Señal”, párr. 
207: [WMB] 207 Entonces Israel saliendo de Egipto fue el tipo. Este 
es el original de la Iglesia saliendo de las denominaciones. Ahora, yo 
me refiero a la Novia propia. Muchos de los grupos independientes 
son iguales o aun peores, en algunos casos, que las denominaciones 
que dejaron. - [WSS] «Los grupos independientes son peores que las 
denominaciones».]
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conocimiento de esto. Y no pueden conocerlo. Les es 
imposible conocerlo. Porque Dios lo ha escondido de la 
mente de los sabios y los maestros.
 297 Es una cosa personal con cada individuo, es la 
revelación de Cristo al individuo.
 298 Ahora, si usted dice: “Él se ha revelado a mí”, pero 
si la Vida que Cristo produjo aquí en la Biblia, esa misma 
Vida no es producida en usted, entonces usted tiene una 
revelación equivocada.

[JBP] Y escribe: [WSS] «si se ha revelado a usted».

 299 Si yo pongo la vida de la calabaza en un árbol de 
peras, el árbol de pera producirá calabazas, porque “por 
sus frutos los conoceréis”. Exactamente. Y si usted tiene 
una vid, y en la primera rama que sale, le produce uvas, 
pero en la siguiente le produce limones, y en la otra le 
produce peras, y en otra le produce manzanas, entonces 
allí existe algún injerto, y cada uno está produciendo su 
propia vida.

[JBP] Esos son los grupos independientes que han salido luego 
que ese poderoso Arcángel se fue.
 Cada uno… ¿Cómo fue que leímos aquí? Vamos a ver esa 
palabra que usó el hermano Branham allí: “re-…”. Vamos a ver 
aquí, para decirle exactamente cómo fue que él la habló, que él 
la dijo allí: “reniegan”. Reniegan Su poder, reniegan Sus Obras, 
reniegan Su Palabra; eso es lo que están haciendo: renegando 
la Palabra.
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Bueno, no era en el tiempo en que Moisés dijera eso, para que 
se cumpliera; sino, lo correspondiente a Moisés era que hablara 
la Palabra, y Dios se iba a encargar de cumplirlo en el tiempo en 
que Él lo iba a cumplir.
 Cuando David dijo allí: “Horadaron mis manos y mis pies, 
contar puedo todos mis huesos”11, no era que le iban a hacer 
eso a David allí. Y miren, pasó tantos años después que Dios 
entonces cumplió esa Palabra de ese profeta en el cumplimiento 
de Aquel del cual eso estaba siendo hablado en ese momento 
por David, y venía a ser la Palabra cumplida en Jesús.
 No fue que no se cumplió. Se cumplió en el tiempo y en la 
persona correcta, en la persona que tenía que cumplirse.

[JBP] Página 202 estoy, del libro de Los Sellos:

 55. Por eso, sucedió con Moisés que salió a orar y a su 
derredor estaba esa Columna de Fuego; y Dios dijo: “Ve, 
alza tu vara hacia el oriente y llama las moscas”. No había 
ni una mosca. Pero él salió y alzó la vara, y dijo: “Vengan 
las moscas”. Todavía no había ni una mosca cuando él 
regresó a su casa. El pensamiento de Dios ya había sido 
hablado, ya era una palabra; y ahora tenía que cumplirse.

[JBP] ¿Ve? El pensamiento de Dios ya había sido colocado en 
la mente de Moisés; pero cuando Moisés lo habló, miren, vino a 
ser el pensamiento siendo hablado.
 O sea que mientras estaba sin ser hablado por ese profeta, 
quedaba como un pensamiento; y quedaba algo que Dios le 
había dado a Moisés, pero sin vida. O sea, no iba a cumplirse 
eso y se iba a hacer una realidad hasta que Moisés lo hablara.

11 Salmos 22:16-17
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 Cuando Moisés lo habló, entonces, vino a ser eso: la 
Palabra de ese pensamiento que fue colocado en Moisés; y ese 
pensamiento entonces habló.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, también en la página de Los Sellos, en 
la 279, allí también nos habla… Vamos a ver lo que él escribió, 
lo que nos habla nuestro hermano William, que él escribe:

[WSS] «Dios se presenta como un pensamiento al profeta».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso fue lo que le ocurrió allí al 
hermano Branham, en donde descendió ese ungimiento, dice 
[“HÁBLALE A ESTE MONTE”]:

 [29] … que nunca sentí antes. Y Algo dijo: “Ponte de 
pie”. Y yo me puse de pie. Lyle y Banks arrojaron sus 
carretes y miraron. Lyle dijo: “¿Qué pasa con él?”.

[JBP] O sea: “¿Qué pasó?”. Parece que vieron al hermano 
Branham de cierta forma en que…, ya algo había pasado con el 
hermano Branham, que ellos no sabían qué era.

 [29] Banks dijo: “Vigila, algo está por suceder”.
 Y Algo me dijo ([JBP] ahí está…, es el hermano Branham): 
“Háblale a ese pececito, y él vivirá de nuevo”.

[Dr. José B. Pérez] Todo eso es tipo y figura de lo que en este 
tiempo final estará llevando a cabo Dios por medio de Su 
manifestación final; en donde Él en el Evangelio según San 
Juan, capítulo 5, verso 25 en adelante, donde dice:
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[JBP] Están haciendo exactamente como se les dijo que no 
hicieran, eso están haciendo. Pero para eso también ellos son 
ordenados, predestinados, para llevar a cabo esa labor; porque 
si no hay personas que hagan eso y cumplan eso, ¿entonces 
cómo la Palabra se va a cumplir? Tiene que ser así.
 Por eso, en esa parte podemos alabar a Dios y glorificar a 
Dios, y darle gracias, porque estamos viendo, y que somos esos 
hijos de Dios que han venido desde la raíz, desde el tronco, a la 
Edad de la Piedra Angular, y estamos dando fruto a ciento por 
uno [100x1]; porque ese es el grupo predestinado por Dios para 
llevar a ciento por uno [100x1], y ser así los pertenecientes a la 
Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 
[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje que estábamos leyendo [(RM) “LA 
RAMA QUE PRODUCE FRUTO DESDE LA RAÍZ DEL ÁRBOL 
NOVIA”]:

 [WSS] Y ahora la promesa es que va a surgir en medio 
de la Iglesia del Señor Jesucristo una Gran Carpa Catedral. 
Va a ser producida en esa rama que llevará el fruto del Día 
Postrero: la rama de la Edad de la Piedra Angular. No hay 
otro lugar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”20, en la página 39 y 40 de 
este mensaje, dice:

 296 Entonces, no hay ninguna escuela, ni teólogo, ni 
enseñanza bíblica entre las escuelas que tenga el menor 

20 [63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 296-301]
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por allí que dice19: [WMB] “sesos de maní”.
 Ahora vean, dice que:

 60 … ustedes puedan ver que la unción cae sobre 
los injustos, los maestros falsos, y les causa que hagan 
exactamente lo que Dios les dijo que no hicieran; pero 
de todos modos lo harán. ¿Por qué? Ellos no pueden 
evitarlo. ¿Cómo puede un abrojo ser otra cosa más que 
un abrojo? No importa cuánta lluvia buena cae sobre él, 
tiene que ser un abrojo.

[JBP] No hay forma de tú cambiar un abrojo por más buena 
lluvia o lluvia buena le cae; sigue siendo un abrojo.

 [60] Por eso dijo Jesús: “Serán tan 
parecidos que engañarían a los propios 
escogidos”, los cuales estaban desde la raíz, 
“si fuere posible”; pero no es posible. Trigo 
no hará otra cosa más que dar trigo; eso es 
todo lo que puede dar.

[JBP] Ahí él escribe al lado: [WSS] «la raíz». Y escribe: [WSS] 
«La unción cae también sobre los maestros falsos, y hacen 
lo que Dios dijo que no hicieran».

19 [Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 6-7 (f), págs. 430-431 (T): 62-0318M “La Palabra 
hablada es la Simiente original, Parte I”, párr. 225 - [WSS] «sesos de 
maní = el cerebro».]
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 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

[JBP] Y el hermano William allí había escrito:
[WSS] «del Espíritu Santo en carne».

[JBP] O sea que lo mismo que aquí está Dios mostrando por medio 
del hermano Branham, en esta ocasión que están pescando, y 
lo que estamos leyendo también del Evangelio según San Juan, 
capítulo 11, nos muestra en estas dos ocasiones lo que estaría 
ocurriendo en este tiempo final con la resurrección de todos los 
que han partido de las edades y los de nuestro tiempo también.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en este otro mensaje, o sea, 
este otro folleto de este mismo mensaje, él escribe allí abajo:

[WSS] «La manifestación. El poder de Dios para la 
resurrección de un pececito, porque tipifica la resurrección 
de los muertos en Cristo, que son los peces espirituales 
bajo la Era de Piscis, la era cristiana de la Dispensación 
de la Gracia».
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[JBP] Ahora, recuerden que todos los que han partido de las 
edades y también los de nuestro tiempo, que entraron por la 
Puerta de la Dispensación de la Gracia y obtuvieron su cuerpo 
teofánico de la sexta dimensión, ellos están representados en 
esta resurrección que llevó a cabo aquí el hermano Branham 
con ese pececito.
 Ahora, hay teofanías que serán colocadas en personas; 
porque dice que “le serán dadas vestiduras”: eso son teofanías12; 
por lo tanto, son creadas.
 Porque cuando la hermana Hattie Wright pidió por sus hijos13, 
allí el hermano Branham estaba representando la salvación de, 
no tan solo de esos dos jóvenes, sino de todos los familiares de 
los creyentes en el Señor. Por lo tanto, la Tercera Etapa también 
obrará en favor de los familiares.
 Y si muere alguno que no recibió a Cristo como su Salvador, 
y no entró por la Puerta de la Dispensación de la Gracia, y sus 
familiares escogidos lo reclaman: le serán dadas teofanías para 
poder vivir eternamente.
 Porque sin la teofanía, sin la Palabra, una persona no puede 
vivir eternamente. Tiene que tener la Palabra para que pueda 
vivir eternamente.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“HÁBLALE A 
ESTE MONTE”]:

12 [Apocalipsis 6:11] [Estudio Bíblico #242, 2022/sep/30 (viernes), 
pág. 26 (f), pág. 228 (T4) / Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), 
págs. 6-7 (f), págs. 100-101 (T4): Los Sellos, pág. 310, párrs. 154-155 - 
[WSS] «teofanía».]
13 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, 
párrs. 170-188 ([60-0417M] “Id, decid”)]
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tiempo que es presente. ¿La doctrina de hombre, doctrina 
denominacional, o la Palabra de Dios para la edad?
 Ahora, se nos va el tiempo tan rápidamente, 
pudiéramos quedarnos en eso por mucho tiempo. Pero 
estoy seguro que ustedes aquí presentes, y estoy seguro 
que ustedes a través de la nación, pueden ver lo que les 
estoy tratando de decir, porque no tenemos mucho tiempo 
para quedarnos en ello.
 60 Pero para que quizás ustedes puedan ver que la 
unción cae sobre los injustos, los maestros falsos, y les 
causa que hagan exactamente lo que Dios les dijo que no 
hicieran; pero de todos modos lo harán.

[JBP] Ahora vean, hacen exactamente lo que Dios les dijo que 
no hicieran.
 Y una de las cosas que él, vean, se cuidó mucho el hermano 
Branham, cuando el Ángel le dijo18: [WMB] “De esto no dirás nada 
a nadie”. Y también nuestro hermano William decía: [WSS] “De 
esto no voy a hablar claramente para que no surjan imitaciones. 
De esto no puedo decir esto porque vendrán personificadores”.
 Y esos mismos que están hoy imitando, personificando, y 
haciendo las cosas como ellos las interpretan, son los mismos 
que no pueden ver que están haciendo esa labor.
 Si puede ser imitado, ¿cómo van a estar diciendo que él 
va a volver otra vez para predicar y terminar la Obra que dejó 
inconclusa (porque así lo ponen, ponen a un Dios inconcluso a 
culminar la Obra, la labor) en una Gran Carpa Catedral, para 
que predique y traiga la Fe de Rapto?
 Eso entonces nadie lo podría imitar; porque cuando ellos 
regresen: regresan en cuerpos glorificados y eternos. ¿Quién 
va a imitar un cuerpo glorificado y eterno? Son…, hay un sitio 

18 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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perderá ni uno! ¡No se quedará ni uno de esos a los cuales Él 
vino a preparar, a transformar, a llevárselos a la Cena de las 
Bodas del Cordero!

 [58] ¿Cómo sabe usted que ese no es un naranjo? 
Porque está produciendo toronjas. Esa rama está bien, 
está viviendo en el árbol, pero está dando una toronja. No 
es como la primera.
 Y si una iglesia dice que cree que “Jesucristo es el 
mismo ayer, hoy y por los siglos”, y niega Su poder, niega 
Sus obras, niega Su Palabra; si… La Iglesia que cree en 
Jesucristo hará las obras de Jesucristo, tendrá la Vida 
de Jesucristo. Y si no es así, no importa si la Vida la esté 
llenando; si no está predestinada, desde las raíces, dará 
toronjas cada vez, o algo diferente. Pero si es la Vida 
predestinada desde las raíces, producirá a Jesucristo 
el mismo ayer, hoy y por los siglos, si es la Palabra que 
viene desde la Raíz; la cual, Él siendo la raíz, el principio 
del tiempo.

 59 Noten, pero es lo que ellos producen lo 
cual le muestra a uno la diferencia. “Por sus 
frutos”, dijo Jesús, “los conoceréis”. “El 
hombre no cosecha uvas de los 
espinos”, aunque los espinos estén 
allí mismo entre la vid. Eso puede 
ser posible, pero el fruto lo dirá 
([JBP] y él escribe): [WSS] «por su 
fruto = la Palabra para la Hora».

 ¿Qué es el fruto? Es la Palabra, el fruto para 
la edad. Eso es lo que es, su enseñanza ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el fruto = la Enseñanza». ¿La 
enseñanza de qué? La enseñanza de la edad: el 
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 [29] Banks dijo: “Vigila, algo está por suceder”.
 Y Algo me dijo: “Háblale a ese pececito, y él vivirá de 
nuevo”.

[JBP] Vea, le vino al pensamiento; y ese era el momento en 
que él tenía que hablar eso. Ahí, vean, él no esperó para más 
adelante hablarlo, sino que ya Dios ahí le dijo: “Habla”; y ya 
cuando Él le dijo: “Habla”, hay que hablar.

 [29] Las entrañas estaban blancas y estaban colgando 
fuera de su boca. Y yo dije: “¡Pececito, Jesucristo te da 
tu vida!”. Y Dios en los Cielos quien es solemnemente mi 
Juez, ese pez se volteó y nadó hacia abajo por esa agua, 
tan duro como podía irse.
 Y el señor Lyle Wood solo cayó sobre el bote. Y dijo: 
“Eso fue por mí, porque yo le dije al pequeño: ‘Tú has 
disparado tu última carga’”.
 Yo le dije: “No, no fue así”. Yo dije: “Ahora, la 
cosa extraña para mí es esto: cómo es que Dios, el 
grande Jehová Dios, usaría Su poder para traer a un 
pececito, cuando nosotros habíamos cortado doscientos 
o trescientos de ellos la noche anterior; pero Él usó Su 
poder para traer ese pez a vida; y yo tenía al menos 
trescientos niños enfermos en la lista allí, para orar por 
ellos y ver una visión por ellos: alrededor de trescientos 
niños espásticos”.

[JBP] Y Dios se mueve en Su poder para resucitar a un pececito. 
Ahora, lo que representa ese pececito, vean… Dios tenía que 
mostrar allí lo que Él iba a hacer en este tiempo final.
 Los cuales, representados en ese pececito: como lo es Juan 
Esteban Encina Mendoza, como lo es nuestro hermano Alonso 
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Bruno, y como lo fueron también los que han partido; y si queda 
alguno todavía, o sea, por ellos también.
 Todo lo que estaba representado en ese pez, vean que ese 
poder Dios lo estará manifestando para la resurrección de esos 
peces, porque…, de esos pescados; porque ya están en el Redil. 
Pero hablando del pececito, ¿ve?, ese pececito representa a 
todos los hijos de Dios que duermen, que descansan de sus 
labores.
 Ahora, ese poder es el que Dios estará usando para traer 
a vida a todos los escogidos de Dios que han partido y que 
descansan allí en la sexta dimensión.

 [29] Yo dije: “Eso es lo único que no puedo entender, 
cómo es que Dios pudo hacer una cosa como esa en ese 
pequeño pez, y seres humanos muriéndose por todo el 
mundo de cáncer y leucemia, y toda clase de enfermedades; 
y Él trajo ese pececito a vida”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que en el libro de Citas nos 
habla, en la página 166 del libro de Citas, párrafo 1476, dice 
[antigua revisión]:

 147614 - “[26] Eso – eso nos da a saber que si Él está 
interesado en hablar la Palabra de Vida a un pequeño 
e insignificante pez, yaciendo allí muerto en el agua por 
media hora, Él ciertamente puede hablar Vida a Sus hijos 
algún día. No importa si su cuerpo no es más que una 
cucharada de polvo, algún día Él hablará, y nosotros le 
responderemos”.

14 [Cita 1476: 65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, párr. 26]
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Dios había prometido en Su Palabra, por medio del precursor 
y por medio de las Buenas Nuevas que trajo nuestro hermano 
William Soto Santiago; estarían ellos rechazando esa forma 
provista por Dios; y entonces estarían ellos…, aquí dice que 
“estarían ungidos”; vean, pero por sus frutos los conoceréis.
 Ahora, eso fue lo que leímos aquí hace unos minutos atrás: 
que ellos estarían dando (dice) [WMB] “testimonio falso”. O sea, 
estarían hablando de ese Mensaje, y estarían colocándolo y 
tergiversando el sentido y la revelación que hay ahí, contenida 
ahí, para desviar al pueblo para que no reciba las bendiciones 
de Dios.
 Ahora, el Hijo del Hombre vino dos mil años atrás y llevó 
a cabo esa Obra. Y luego, el Día de Pentecostés, con esa 
predicación, vean cómo ahí dice que fueron ordenados para 
vida eterna: “Se siguieron añadiendo los ordenados para vida 
eterna”17.
 Ahora vean cómo de edad en edad Dios ha estado llamando 
de en medio de Su pueblo donde Él envía Su mensajero; y por 
medio de la predicación llama y junta a esos escogidos de esa 
edad, y vienen a formar parte de esa edad.
 Y en este tiempo final, por lo cual en edades pasadas no se 
cumplió la resurrección y la transformación, en este tiempo final 
Él estaría llevando a cabo esa Obra de Reclamo, en donde los 
que están vivos, pertenecientes a la Iglesia del Señor Jesucristo 
(el Cuerpo espiritual de Cristo, que es Su Iglesia), en la etapa 
del Lugar Santísimo, la Edad de la Piedra Angular: Él los llama 
y los junta; y son colocados ahí, en ese lugar.
 Y Él estará por medio de Su instrumento llevando a cabo 
esa Obra, haciendo esa separación, esa segregación; y él 
estará trayendo todo lo que Dios le mande para traer. ¡Y no se 

17 Hechos 2:43-47, 13:48
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[JBP] Esa cita la hemos leído en estos días15.
 Ahora, miren aquí cómo el hermano Branham está 
trayéndonos aquí una revelación tan grande. Ahora dice:

 [55] ¡Una revelación!
 56 Con razón no lo podían ver. “Ninguno puede venir a 
Mí, sin que Mi Padre lo trajere. Y todo 
lo que el Padre Me ha dado”, en las 
raíces, “vendrá a Mí”. ([JBP] ¿Dónde? 
En las raíces). ¿Lo comprenden? ([JBP] 
Y escribe): [WSS] «raíz». ¡Oh, cuánto le debemos amar, 
adorar, alabar; viendo el fruto del Espíritu en los últimos 
días, y al Árbol de la Novia madurando en el pico del 
tiempo!

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y la flecha ahí a la Piedra Angular.

 57 La Viña verdadera y la viña falsa, ambas tenían 
la misma unción. El agua cayó sobre ambas. Con razón 
Él nos advirtió: “Engañarán, si es posible, aun a los 
escogidos”.
 58 Noten, se ven iguales. Están ungidos iguales. Pero 
fíjense: “Por sus frutos…”.

[JBP] Ahora vean cómo en este tiempo final, cuando él dice 
que engañará si fuere posible a los escogidos16, es que cuando 
Dios estuviera cumpliendo esa promesa, entonces se iban a 
levantar falsos cristos, falsos ungidos, para desviar la atención 
del pueblo y ser desobedientes, y no recibir aquello para lo cual 

15 [“La Resurrección por la Palabra hablada”, 2024/feb/14 (miércoles)]
16 San Mateo 24:24
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[JBP] Él ahí escribe: [WSS] «cristianos = peces». Y escribe: 
[WSS] «la resurrección de los escogidos representada en 
la resurrección del pececito». Y escribe también: [WSS] «½ 
hora de silencio».

Y escribe: [WSS] «Él hablará Vida a Sus hijos».

Y también escribe, en este otro libro de Citas escribe:
[WSS] «pez = cristiano».

Y escribe:
[WSS] «El pez resucitado por la Palabra hablada».

Y también escribe: [WSS] «en la resurrección del pececito».

[JBP] Ahora vean, él dice allí: [WMB] “Y le contestaremos algún 
día. Él hablará”.
 Vean que eso que leímos en San Juan, capítulo… Vamos 
a ver, el Evangelio según San Juan, donde habló de…: “Lo he 
glorificado y lo glorificaré otra vez”, en el capítulo 12 de San 
Juan. Vean, todo eso está Dios allí mostrando lo que sería en 
este tiempo final en la resurrección de todos los que han partido, 
de las edades pasadas y los de nuestro tiempo.
 Ahora, vean ustedes cómo en algo aparentemente 
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insignificante Dios estaba mostrando allí lo que en este tiempo 
final será con la resurrección de los santos, y la forma y la 
manera en que eso sería llevado a cabo.
 Tiene que ser hablada la Palabra; y cuando la Palabra es 
hablada, pues tiene que haber un pensamiento de Dios en esa 
persona; y si tiene que haber una persona, pues tiene que haber 
un ser humano; y si tiene que haber un ser humano, pues tiene 
que ser un profeta; y si tiene que haber un profeta, tiene que 
haber una edad y un pueblo en el cual Dios lo ha enviado para 
cumplir esas promesas. “Porque no hará nada el Señor, sin que 
antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”15.
 Y para la resurrección en este tiempo final tiene que 
estar el hombre, tiene que estar la persona, tiene que estar el 
instrumento por lo cual eso ocurra.
 Y allí, en medio de esa familia, ellos tenían nada más y nada 
menos que a Jesús, el cumplimiento de Su Primera Venida, el 
cumplimiento de la Venida del Señor en la persona llamada 
Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que él dice, donde nos 
quedamos, que Él:

 San Juan 11:6
 6 … se quedó dos días más en el lugar donde estaba.
 7 Luego, después de esto, dijo a los discípulos: Vamos 
a Judea otra vez.
 8 Le dijeron los discípulos: Rabí, ahora procuraban 
los judíos apedrearte, ¿y otra vez vas allá?

15 Amós 3:7
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era justo”. Amén. Espero que vean eso. ¿Ven en dónde 
estamos viviendo? ¿Ven la hora?
 Yo estaba hablando con un caballero no hace mucho, 
un estudiante cristiano y un caballero. Él me dijo: “Señor 
Branham, nosotros rechazamos toda revelación”.
 55 Dije: “Entonces tienen que rechazar a Jesucristo, 
porque Él es la revelación de Dios, Dios revelado en 
carne humana”. Y si no lo ven, entonces están perdidos 
([JBP] y escribe): [WSS] «Dios en carne».

 Jesús dijo: “Si no creyereis que Yo soy, en vuestros 
pecados moriréis”.

[JBP] Ahora vean, eso es lo que les pasará a los que no creen 
en el cumplimiento de lo que fue prometido que Dios estaría 
llevando a cabo en medio de Su Iglesia: trayéndole la Fe de 
Rapto a Sus escogidos.
 El que no cree (dice allí) en el tiempo de Jesús: “en vuestros 
pecados moriréis”14. Pues el que no cree tampoco en este 
tiempo final, también en vuestros pecados morirán: pasarán por 
la gran tribulación.

 [55] Él es la revelación de Dios, el Espíritu de Dios 
revelado en forma humana. Si usted no puede creer eso, 
está perdido. Si usted lo pone como una tercera persona, 
como una segunda persona, o cualquier otra persona en 
vez de Dios, usted está perdido. “Porque si no creyereis 
que Yo soy, en vuestros pecados moriréis” [Juan 8:24].

14 San Juan 8:24
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[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «hoy de nuevo, en la raíz y linaje de David».

Y arriba escribe: [WSS] «La Viña verdadera está en la 
verdadera revelación de la Palabra».

Y ahí mismo, abajo escribe: [WSS] «Pedro [Moisés] y la 
revelación, ayer y hoy».

 [52] —“¡Abel, por la fe!”.
 Usted dice: “Eso no fue ninguna revelación”.
 53 ¿Qué es fe? Fe es algo que le es revelado a usted, 
que todavía no es, pero que usted cree que sí será. Fe es 
la revelación de la voluntad de Dios ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «fe = revelación». ¡Así que es por revelación!

 54 Y las iglesias hoy día ni siquiera creen en 
revelación espiritual. Ellos creen más bien en 
una enseñanza dogmática de algún sistema ([JBP] 
y escribe): [WSS] «enseñanzas dogmáticas». 
“Por la revelación Abel ofreció a Dios mayor 
sacrificio que Caín, por lo cual Dios testificó que 
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[JBP] En vez de decirle: “Bueno, si el Señor dijo que vamos para 
allá, pues ¡vamos para allá! No vamos a cuestionarle eso. Él 
dijo que ‘vamos’. Lo iban a apedrear; pero alguna forma, alguna 
manera ya Dios le ha mostrado, que Él nos está diciendo ahora 
que vamos allá”.
 Lo mismo que pasó cuando le preguntaron allí por qué les 
hablaba por parábolas; en vez de preguntarle qué era lo que 
significaba.
 ¿Ve? Uno tiene que saber cómo acercarse a Dios y cómo 
pedirle a Dios las cosas; en vez de empezar a buscar la manera 
para contradecir lo que Dios está cumpliendo, y buscar la forma 
de combatir, empezar a razonar del por qué está haciendo las 
cosas así.
 En vez de hacer eso, ponerse a pedirle a Dios que le abra 
el entendimiento, las Escrituras, para poder ver lo que Dios está 
haciendo… Ellos aquí no hicieron eso, más bien Jesús les dijo:

 9 … ¿No tiene el día doce horas? El que anda de día, 
no tropieza, porque ve la luz de este mundo;
 10 pero el que anda de noche, tropieza, porque no hay 
luz en él.

[JBP] Miren, ahí los dejó más confundidos, porque no les dijo 
nada. Pero si no le están preguntando o no le están inquiriendo: 
“Señor, muéstranos por qué vas para allá. Muéstranos para 
nosotros también saber”. No, ellos se pusieron a decir allí: “Oye, 
pero ellos procuraron apedrearte y ahora Tú vas otra vez para 
allá”.
 Entonces Él les contesta con algo que los enredó más, porque 
ahí: “Pero ¿qué tiene que ver eso de la luz del día, que si doce 
horas…; que si el que anda de día no tropieza, pero el de noche 
sí? Ea, ahora sí que… ahora sí que estamos más enredados”.
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 11 Dicho esto, les dijo después: Nuestro amigo Lázaro 
duerme; mas voy para despertarle.

[JBP] Ya ahí les cambió el tema, ni les dijo; ya no les explicó 
nada ni les dijo nada.

 12 Dijeron entonces sus discípulos: Señor, si duerme, 
sanará.

[JBP] Porque al Jesús decirles que estaba durmiendo, pues 
ellos dijeron: “Bueno, Jesús va, pues de seguro lo va a sanar, 
como lo ha hecho en otras ocasiones; pues vamos para allá 
entonces”.

 13 Pero Jesús decía esto de la muerte de Lázaro; y ellos 
pensaron que hablaba del reposar del sueño.
 14 Entonces Jesús les dijo claramente: Lázaro ha 
muerto;

[JBP] ¿Ve?, ahí ya les habló claro. Ya esa revelación de que 
los que han partido no mueren, sino que duermen, están 
descansando. Porque el hijo de Dios, como vino de Dios, y 
viene de ese Gran Atributo, y viene de esa Gran Shekinah, es 
eterno; si viene a este planeta Tierra y muere: ¡sigue viviendo! 
Somos eternos con el Eterno.
 Y Él les estaba diciendo allí una revelación muy grande; 
pero luego entonces les habla en el común del pueblo.

 14 Entonces Jesús les dijo claramente: Lázaro ha 
muerto ([JBP] “bueno, para que lo entiendan bien: Lázaro está 
muerto”);
 15 y me alegro por vosotros, de no haber estado allí, 

Estudio Bíblico #386 151

 52 ¡Estos árboles, la Viña verdadera y la 
viña falsa! Ustedes me han oído predicar sobre 
eso, desde hace años, cómo es que han crecido 
juntos. Las he traído en individuos y mostrado 
cómo desde Caín y Abel, las dos viñas que 
se encontraron en un altar; las dos siendo 
religiosas, ambas siendo ungidas, ambas 
deseando vida, y adorando al mismo Dios 
([JBP] y escribe): [WSS] «las dos viñas, los dos 
árboles»; una fue rechazada y la otra recibida.
 Y la única manera por la 

cual fue que el que fue recibido pudo haber 
hecho diferente que su hermano, es porque le 
fue revelado ([JBP] ¿Por qué? Por revelación). 
Porque la Biblia dijo: “Por la fe…” (Hebreos, 
capítulo 11). “Por la fe Abel ofreció a Dios 
mayor sacrificio que Caín, por la cual Dios 
testificó que él era justo”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Caín y Abel y la revelación».

 Jesús dijo (la revelación espiritual de Quién Él era): 
“¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre?”.
 Él dijo, Pedro dijo: “Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios 
viviente”.
 “Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque 
no te lo reveló carne ni sangre. Mi Padre que está en los 
Cielos te lo ha revelado. Sobre esta piedra edificaré Mi 
Iglesia” (Mateo 16). ¿Sobre qué? Sobre la verdadera 
revelación de la Palabra. Allí está de nuevo la Viña 
verdadera.
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desde la raíz, la Palabra, cada vez, 
si alguna vez produce otra rama 
propia”.

[JBP] Va a producir ¿qué? Va a producir a Cristo.
 Y él dibuja una flecha y dibuja una Piedra Angular, y la parte 
de abajo de las edades, pero la flecha es a la Piedra Angular.

 49 Ahora, se puede injertar, ¿entienden? Toda toronja, 
limón, tangelo, mandarina, cualquier fruto cítrico que sea, 
todos pueden vivir en aquel árbol; pero dando testimonio 
falso del árbol, viviendo por medio del árbol.

[JBP] ¿Qué están llevando esos que son frutos que fueron 
injertados? Están llevando testimonio falso, viviendo por medio 
de ese árbol. O sea, se mantienen, vamos a decir, con el 
Mensaje que trajo el precursor y con el Mensaje que trajo, las 
Buenas Nuevas, el Arcángel Gabriel; viviendo de ese Mensaje y 
dando un testimonio falso de Él.

 [49] ¿Lo ven? Están viviendo y prosperando por medio 
de la verdadera vida que está en ese árbol.
 Ahora, allí está Mateo 24:24, viviendo por medio de 
la misma Vida, pero no eran correctos desde el principio. 
¡Están llevando testimonio falso de aquel Árbol!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en la página 
14, más adelantito, dice [“LOS UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS 
DÍAS”]:
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para que creáis; mas vamos a él.
 16 Dijo entonces Tomás, llamado Dídimo, a sus 
condiscípulos: Vamos también nosotros, para que 
muramos con él.

[JBP] Recuerden que Tomás representa a las fatuas16; y ahí 
está añadiéndole a lo que Jesús había dicho. ¿Quién le había 
dicho a Tomás que eso era lo que iba a hacer Jesús cuando 
llegara allí? Se puso entre los discípulos a añadirle y a empezar 
a hablar cosas que no tenía que hablar.

 17 Vino, pues, Jesús, y halló que hacía ya cuatro días 
que Lázaro estaba en el sepulcro.
 18 Betania estaba cerca de Jerusalén, como a quince 
estadios;
 19 y muchos de los judíos habían venido a Marta y a 
María, para consolarlas por su hermano.
 20 Entonces Marta, cuando oyó que Jesús venía, salió 
a encontrarle; pero María se quedó en casa.
 21 Y Marta dijo a Jesús: Señor, si hubieses estado aquí, 
mi hermano no habría muerto.
 22 Mas también sé ahora que todo lo que pidas a Dios, 
Dios te lo dará.

[JBP] Hay un lugar donde…, luego lo vamos a leer, en un 
mensaje, en estos días, que habla de la fe de Marta y la de 
María; cómo cada una de ellas, cuando María tomó la mejor 
parte porque se quedó escuchando al Señor; Marta estaba 

16 [Estudio Bíblico #190, 2022/abr/01 (viernes), págs. 7-9 (f), págs. 
9-11 (T): 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser 
la voluntad de Dios”, párrs. 100-103 - [WSS] «Tomás y las vírgenes 
fatuas».]
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afanada haciendo las cosas, los quehaceres; y todo eso, hay un 
lugar donde nos habla un poquito más de todo esto.
 Pero vamos a seguir aquí, dice:

 22 Mas también sé ahora que todo lo que pidas a Dios, 
Dios te lo dará.
 23 Jesús le dijo: Tu hermano resucitará.
 24 Marta le dijo: Yo sé que resucitará en la resurrección, 
en el día postrero.

[JBP] Estaba bien…, o sea, tenía el conocimiento de lo que Dios 
había hablado por medio de Jesús, de que iba a resucitar en el 
Día Postrero a todo creyente en Él.

[Dr. José B. Pérez] Lo cual, Él lo había dicho en el Evangelio 
según San Juan, capítulo 6, verso 39 en adelante, donde dice:

 San Juan 6:39
 39 Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: 
Que de todo lo que me diere, no pierda yo nada, sino que 
lo resucite en el día postrero.
 40 Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que 
todo aquel que ve al Hijo, y cree en él, tenga vida eterna; 
y yo le resucitaré en el día postrero.

[JBP] Ahora vean… Y miren, más ade-…, ahí mismo, verso 41:

 41 Murmuraban entonces de él los judíos, porque había 
dicho: Yo soy el pan que descendió del cielo.
 42 Y decían: ¿No es este Jesús, el hijo de José, cuyo 
padre y madre nosotros conocemos? ¿Cómo, pues, dice 
este: Del cielo he descendido?
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 97013 - “[19] Y como dijimos en la predicación de esta 
mañana, estamos procurando hacer que la Iglesia llegue 
al lugar en donde podamos verdaderamente ver los 
tiempos apostólicos en nuestro medio. Todos anhelamos 
eso. Y está allí a la puerta”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades. Y escribe: 
[WSS] «Los tiempos apostólicos», y una flecha hacia la 
Piedra Angular.

[JBP] Vean dónde estaría surgiendo esa rama, ese otro grupo 
apostólico. Y es en la Edad de Piedra Angular, lo cual no ocurrió 
en tiempos pasados.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 13 de 
“LOS UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”):

 [47] Cuando él mismo produzca otra rama, no cuando 
una le sea injertada ([JBP] vean, no cuando sea injertado en 
él). Pero todos son frutos cítricos, y viven por medio de la 
vida cítrica que está en el árbol cítrico.
 48 Dije: “¡Allí tiene usted! Los metodistas producirán 
metodistas, cada vez. Los bautistas producirán bautistas, 
cada vez. Los católicos producirán católicos, cada vez. 
Pero la Iglesia del Dios viviente producirá a Cristo, 

13 [Cita 970: 63-0825E “La Fe Perfecta”, párr. 19] [Estudio “La 
enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 (jueves), pág. 18 (f), 
pág. 88 (T2)]
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[JBP] Ya está mostrando ahí esa rama que estaría saliendo 
desde el tronco, o sea, desde allá esa base, ese fundamento 
apostólico; porque él dice que los días apostólicos se repetirán. 
Y es lo que está ocurriendo en este tiempo final, cómo está Dios 
cumpliendo esa promesa progresivamente.

 43 - “[50] … con ministros todas las 
tardes. Regresar y entrar en el movimiento 
correcto. La cosa es que justamente nos 
hemos ido fuera de orden; no porque lo 
hayamos querido así, sino porque es la 
tendencia del tiempo”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La Carpa y la 
Enseñanza apostólica».

Y también arriba escribe: [WSS] «Los apóstoles enseñaron 
una nueva dispensación». [WSS] «Enseñanza apostólica 
en La Carpa».

[JBP] Ahora, miren esto que él aquí está hablándonos, de esa 
Enseñanza apostólica, y cómo ese otro grupo apostólico estaría 
apareciendo en medio de la Iglesia en una Gran Carpa Catedral.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver aquí otro lugar en donde también 
se habló de esto; vamos a ver en este otro libro de Citas; de 
este es la página 111, párrafo 970; vean, también allí dice:
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 43 Jesús respondió y les dijo: No murmuréis entre 
vosotros.

[JBP] Él sabía que estaban murmurando de Él, como diciendo: 
“Pero ¿y qué se cree este?”.
 Como ayer estuvimos hablando17: Ahora cualquiera, todo el 
mundo, lee la Escritura, y el que menos cree o el que no cree, 
aun el que no cree en Dios puede decir: “Jesús fue un gran 
hombre (por lo que está escrito en la Biblia). Mire, ese hombre 
todo lo que hizo, ¡malagradecidos esa gente allí!, que no vieron 
las obras que Dios estaba haciendo por medio de Él”. Y no se 
dan cuenta de la forma en que Dios cumplió esa promesa: en un 
sencillo obrero de la construcción, uno del común del pueblo.
 Ahora, vean que Él dice allí que “todo aquel que ve al Hijo”, 
o sea, ve la manifestación de Dios en Él, y cree en Él.
 Y ahí es donde es duro para muchos, como lo fue duro para 
ellos, tener que tragarse esa gran verdad, conociendo quién era 
Jesús, conociendo Su familia, conociendo todo.
 —“Y venir este a decir ahora que ‘el que ve al Hijo y cree en 
él, tiene vida eterna’; y que él, si muere, Él lo va a resucitar en 
el Día Postrero. Pero ¿qué se cree él?”.
 Recuerden que [WMB] será paralelo ¡en todo!, dice el 
hermano Branham en el libro de Citas, en la página 119, párrafo 
1057 y 105818.
 Ahora, ahí eso, lo que le está diciendo Marta; pues Marta 
había estado en esa predicación, había creído eso que Jesús 
había dicho; y ella tenía la esperanza, ahí en ese momento, 

17 [Plática “Los Dos Olivos en la Obra de la Tercera Etapa”, 2024/
feb/13 (martes)]
18 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-49] [Compilación, págs. 286-287] [Citas, pág. 119, 
párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 50-52] 
[Compilación, págs. 86-87]
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de que si Lázaro pues ya estaba muerto, pues Jesús al decirle 
eso: “¡Claro, Jesús!, pues si Tú lo hablaste en la predicación 
hace unos días (u ‘hoy en la mañana’, o ‘ayer en la tarde’, o 
el momento que fuera). Tú lo habías dicho (o sea, hace un 
mes o dos semanas). Tú habías dicho eso, y yo sé que no hay 
problema. Eso va… eso para mí pues es un descanso, va a 
resucitar. Pero si hubieses estado aquí, él no hubiese muerto 
y no hubiese tenido que pasar por eso de resucitar ahora en el 
Día Postrero, y esperar a que él resucite”.
 Ahora, vean una cosa importante, y es que Lázaro allí estaba 
representando también a los que van a resucitar en este tiempo 
final de las edades, incluyendo ese tiempo de los apóstoles; 
porque, al Lázaro resucitar, no iba a pertenecer a los del Antiguo 
Testamento.
 Y Jesús al decir: “Yo le resucitaré en el Día Postrero”, Él 
se está refiriendo no a esa resurrección que iba a ocurrir 
allí, cuando Él muriera, resucitara, y traería a los del Antiguo 
Testamento; porque el Día Postrero es el séptimo milenio.
 Ahora, Lázaro al morir, Marta está hablando allí una 
revelación tan grande; porque mira, Marta al decir: “Yo sé que 
resucitará en la resurrección en el Día Postrero”, si Lázaro no 
hubiese muerto y quedado vivo, Marta estaba diciendo allí una 
mentira; porque Lázaro era uno de los que iba a resucitar allí 
con Jesús, con los del Antiguo Testamento.
 Pero Marta, al decir eso, ella quizás no se daba cuenta que 
estaba ya creyendo que Lázaro iba a resucitar allí; porque al 
resucitar Lázaro allí iba a pertenecer a la Dispensación de la 
Gracia, y por consiguiente, luego, cuando muriera (porque iba a 
morir), entonces iba a resucitar en el Día Postrero.
 Vean, pero ella, vean, lo habló; y ahí Jesús le dice:
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[JBP] Él escribe arriba:
[WSS] «los hijos del Reino y los hijos del malo».

 [47] Él dijo: “¿Qué quiere decir usted?”.
 Dije: “Una pregunta más. Ahora, ¿ese naranjo alguna 
vez dará naranjas otra vez?”.
 Dijo: “Cuando él mismo produzca otra rama”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «otro grupo apostólico».

Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, “otro grupo apostólico”; eso, en el 
libro de Citas hay un lugar donde ahí nos habla de todo esto. 
Miren, en el párrafo 43 de la página 4-B dice:

 4312 - “[50] Lo que necesitamos es estar como tres 
meses en una carpa colocada en algún lugar aquí afuera, 
con alguna enseñanza realmente apostólica…”.

12 [Cita 43, pág. 4-B: 57-0518 “Quedaos quietos”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 325] [Estudio Bíblico #321, 2023/jul/02-2 (domingo), 
pág. 33 (f), pág. 115 (T1)]



Estudio Bíblico #386146

[JBP] Vean, vamos a decir que el naranjo es la Iglesia, y ahí están 
injertados esos limones; y vean, en el tiempo de la Cosecha… Y 
los limones son amargos, agrios. Creo que es uno de los frutos 
que la persona, por más linda que sea, si se la pone ahí en la 
boca se amuga todo, y se pone todo arrugado; y… como los 
bebés o niños cuando le dan algo agrio, así también pues se 
amugan, o sea, se ponen todo como que no le gusta.
 El limón es uno de los alimentos que es así agrio, cuando 
es un limón bien agrio. Así son esos que son injertados: 
comparados con los limones, que el fruto que dan es amargo, 
agrio.
 Por eso Él dice que por sus frutos los conoceréis.

 [47] Dije: “¿Usted quiere decir que esa rama de limón 
dará limones de ese naranjo?”.
 Él dijo: “Sí, señor”.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «el árbol de china (o sea, de 
naranja) y las ramas injertadas, y la rama de china desde 
las raíces».

Acá se le dice a la naranja: “china”; él escribe “china” allí.

 [47] “¿La toronja producirá toronjas del naranjo?”.
 Dijo: “Sí señor. Esa es la naturaleza de la rama que 
está injertada en él”.
 Yo dije: “¡Gloria a Dios!”.
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 San Juan 11:25
 25 Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que 
cree en mí, aunque esté muerto, vivirá.

[JBP] Eso es lo que en este tiempo final se estará cumpliendo 
con los hermanos que parten, que duermen, y que han creído 
en el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor. Esos, Él 
podrá decir: “Yo soy la Resurrección y la Vida; el que cree en Mí, 
aunque esté muerto, vivirá”.
 Pero aquellos que no creen en Él…; que es la Columna de 
Fuego, el Pilar de Fuego, obrando en medio de Su pueblo, que 
es el mismo Jesús, es el Espíritu Santo, es Él mismo, es el Yo 
soY: “Si no creen en Mí…”. Él dijo allí en San Juan, capítulo 8, 
verso 23 y 24:

 San Juan 8:23
 23 Y les dijo: Vosotros sois de abajo, yo soy de arriba; 
vosotros sois de este mundo, yo no soy de este mundo.
 24 Por eso os dije que moriréis en vuestros pecados; 
porque si no creéis que yo soy, en vuestros pecados 
moriréis.

[JBP] O sea, la persona que muera no creyendo en el que Dios 
ha enviado para cumplir las promesas de la Tercera Etapa en una 
Gran Carpa Catedral: no resucitará en la primera resurrección, 
sino que será en la segunda resurrección, después del Milenio.
 Pero a todos los que creen que Él es la Resurrección y la 
Vida, como nuestro hermano Juan Esteban Encina Mendoza 
y nuestro hermano Alonso Bruno, y todos los que han partido 
creyendo en el cumplimiento de lo que Dios ha prometido: ¡ellos 
resucitarán en la resurrección en este Día Postrero!
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 San Juan 11:26
 26 Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá 
eternamente. ¿Crees esto?
 27 Le dijo: Sí, Señor; yo he creído que tú eres el Cristo, 
el Hijo de Dios, que has venido al mundo.
 28 Habiendo dicho esto, fue y llamó a María su 
hermana, diciéndole en secreto: El Maestro está aquí y te 
llama.
 29 Ella, cuando lo oyó, se levantó de prisa y vino a él.
 30 Jesús todavía no había entrado en la aldea, sino que 
estaba en el lugar donde Marta le había encontrado.
 31 Entonces los judíos que estaban en casa con ella y la 
consolaban, cuando vieron que María se había levantado 
de prisa y había salido, la siguieron, diciendo: Va al 
sepulcro a llorar allí.
 32 María, cuando llegó a donde estaba Jesús, al verle, 
se postró a sus pies, diciéndole: Señor, si hubieses estado 
aquí, no habría muerto mi hermano.
 33 Jesús entonces, al verla llorando, y a los judíos 
que la acompañaban, también llorando, se estremeció en 
espíritu y se conmovió,
 34 y dijo: ¿Dónde le pusisteis? Le dijeron: Señor, ven y 
ve.
 35 Jesús lloró.

[JBP] Ese es el verso más pequeño que hay en la Biblia.
 Vean, allí estaba el Dios Creador de los Cielos y de la 
Tierra llorando. Pero cuando le dijo a la tempestad: “¡Calla!, 
¡enmudece!”19, estaba el Dios Creador de los Cielos y de la Tierra 
hablando la Palabra a través de un hombre; ya era lo Divino.

19 San Marcos 4:39
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ungidos. Cristos ungidos, pero maestros falsos. Esa es la 
única manera en que usted lo puede ver.
 47 Igual como algo que ocurrió aquí hace algún tiempo, 
yo he contado esto. Pero lo contaré de nuevo porque 
estamos conectados a través de la nación. Un día estaba 
yo hablando con un amigo mío allá en Arizona, a donde 
está llegando esta conexión hoy. Y él tenía una granja 
con árboles cítricos. Y tenía un árbol allí que era un 
naranjo, pero que estaba produciendo toronjas, y limones, 
mandarinas, tangelos. Y no recuerdo cuántos frutos 
diferentes había en aquel solo árbol. Y yo le pregunté al 
hombre, le dije: “¿Cómo es posible? ¿Qué tipo de árbol 
es este?”.
 Me dijo: “El árbol en sí, es un naranjo”.
 Le dije: “¿Cómo es que tiene toronjas? ¿Por qué tiene 
limones?”.
 Él dijo: “Están injertados en el naranjo”.
 Dije: “Comprendo. Ahora”, dije, “el año que entra 
cuando ese árbol produzca nuevamente otra cosecha 
de fruto”, los cuales todos madurarán casi al mismo 
tiempo ([JBP] ahora, vean eso: maduran en el mismo tiempo), 
dije: “entonces todos serán naranjas. Si es naranjo de 
la especie sin semillas, dará naranjas sin semillas. ¿Es 
verdad, señor?”.
 Él dijo: “No señor. Cada rama injertada producirá 
según su género”.
 Dije: “¿Usted quiere decir que esa rama de limón 
dará limones de ese naranjo?”.
 Él dijo: “Sí, señor”.
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 Pero colocamos así esos tres, que fue como el hermano 
Branham lo venía hablando y cómo el manufacturado cae en 
esa línea después de incrédulos, en ese grupo.
 Ahora vean cómo ha caído, ha venido cayendo, esa 
bendición sobre esos grupos, mientras estaba ese poderoso 
Arcángel trayendo las Buenas Nuevas; y caía esa bendición…
 Es como la lluvia, que cae sobre el trigo y sobre la cizaña. 
Y lo bonito que va creciendo la cizaña también. Hay veces que 
está más verde el pasto que la misma…, que lo bueno (o sea, 
la hierba). Pero vean que no importa lo verde que se vea o lo 
bonito que se vea, en este tiempo final están siendo arrancadas 
esas hierbas, o sea, la cizaña; y aparentemente pueden decir: 
“Pero si es que me cayó también esa bendición; y mire cómo 
estoy; yo todo lo que he hecho en la Obra: he hecho esto, he 
hecho lo otro”.
 Así es que vendrán, vean, tocando la Puerta:
 —“Pero yo hice esto, yo hice lo otro”.
 —“Apartaos de Mí, obradores de maldad”.

[JBP] Sigue diciendo aquí nuestro hermano Branham, en la 
página 12 [“LOS UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”]:

 [46] Ahora, usted no puede hacerlo de otra manera 
y entender Mateo 24:24. Él dijo: “Se levantarán 
falsos cristos”, falsos ungidos. Ungidos con lo 
genuino, pero ser profetas falsos de Ello, maestros 
falsos de Ello.
 ¿Qué es lo que haría a un hombre querer ser un 
maestro falso de algo que es verdad? Llegaremos 
en unos cuantos momentos a la marca de la bestia, 
y verán que es denominación ([JBP] y escribe allí): 
[WSS] «maestros falsos». Maestros falsos, falsos 
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 Y cuando ahora, más adelante, va a llevar a cabo esa 
resurrección, estaba ya lo Divino; o sea, ya lo humano no estaba 
en esa función allí, sino que lo Divino estaba obrando a través 
del humano: de Jesús.

 36 Dijeron entonces los judíos: Mirad cómo le amaba.
 37 Y algunos de ellos dijeron: ¿No podía este, que 
abrió los ojos al ciego, haber hecho también que Lázaro 
no muriera?

[JBP] Tenía que haber siempre uno que abriera la boca, 
teniendo ese momento tan triste para la familia. Siempre no 
faltan los burladores y los que hablan lo que no tienen que 
hablar. Todos esos, de seguro están haciéndole compañía allí a 
Judas Iscariote.

 38 Jesús, profundamente conmovido otra vez, vino 
al sepulcro. Era una cueva, y tenía una piedra puesta 
encima.
 39 Dijo Jesús: Quitad la piedra. Marta, la hermana del 
que había muerto, le dijo: Señor, hiede ya, porque es de 
cuatro días.
 40 Jesús le dijo: ¿No te he dicho que si crees, verás la 
gloria de Dios?
 41 Entonces quitaron la piedra de donde había sido 
puesto el muerto. Y Jesús, alzando los ojos a lo alto, dijo: 
Padre, gracias te doy por haberme oído.
 42 Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa 
de la multitud que está alrededor, para que crean que tú 
me has enviado.
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[Dr. José B. Pérez] “Cuando los muertos escuchen la Voz del 
Hijo de Dios y se levanten”, recuerden que eso ocurre luego de 
la resurrección de los Dos Olivos; y ahí van a decir lo mismo 
que el soldado que dijo: “Verdaderamente este era el Enviado 
de Dios” o “el Hijo de Dios”.
 Mateo 27, verso cincuenta y…, vamos a ver aquí, 54:

 San Mateo 27:54
 54 El centurión, y los que estaban con él guardando a 
Jesús, visto el terremoto ([JBP] y el terremoto, ese que nos 
muestra las Escrituras, de seguro es ese terremoto grande que 
ocurrirá en Los Ángeles, California20, en donde una décima parte 
se irá al mar), y las cosas que habían sido hechas, temieron 
en gran manera, y dijeron: Verdaderamente este era Hijo 
de Dios.

[JBP] Ahora, todo eso es lo que estará ocurriendo en este 
tiempo final, en donde verán y dirán: “Este era en verdad el 
Enviado de Dios”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él dice allí:

 San Juan 11:42
 42 Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa 
de la multitud que está alrededor, para que crean que tú 

20 2011-11-06 “Tiempo de angustia”: [WSS] Con el terremoto que 
está anunciado por los científicos, terremoto para California, en donde 
Los Ángeles, California, desaparecerá bajo el agua, con ese terremoto 
muchos países de la América Latina van a ser afectados.
 Pero no se preocupen, ese probablemente es el terremoto de la 
resurrección, así que no habrá problemas; si muere, resucita más rápido, 
más rápido que ligero, así que no hay por qué preocuparse, lo importante 
es estar trabajando en el Programa Divino todos los días de nuestra vida.
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se estaba predicando y se estaba haciendo llamamiento; la 
gente venían llorando para recibir al Señor, se oraba por 
ellos también y se oraba por los enfermos.
 Y en ninguna de las ramas pasadas se vio el 
cumplimiento de esa promesa. 
 Aunque la séptima rama de la séptima edad de la 
Iglesia gentil quiso producirla, pero no le fue permitido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje: “LOS 
UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”10, en la página 11 nos dice:

 [45] Noten ustedes, la misma 
agua de unción que trae al trigo, 
trae a la hierba [WSS] «cizaña».
 46 El mismo Espíritu Santo que unge a la Iglesia, que 
les da el deseo para salvar las almas, que les da el poder 
para obrar milagros, cae sobre los injustos igual como 
sobre los justos. ¡Exactamente el mismo Espíritu!

[JBP] Por eso cuando él hablaba ciertas cosas, y él hablaba a 
todo el grupo en particular…, o sea, hablaba a todo el grupo y 
no en un grupo particular, sino a todos. Él le estaba hablando a 
todos los que estaban ahí.
 Porque el hermano Branham dice que en cada grupo están 
los tres: están los creyentes, están los manufacturados y están 
los incrédulos. Que luego en un mensaje vimos que él dice que 
[WSS] “los manufacturados pues quedan como incrédulos; y 
entonces vamos a dejar solamente dos grupos: creyentes e 
incrédulos”11.

10 65-0725M “Los Ungidos en el tiempo del fin”, párrs. 45-49, 52-60
11 [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 35 (f), 
pág. 71 (T1): 1982-05-16 “Vigilando el tiempo”]
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William Branham, así es que Dios lo va a cumplir”8. Y vemos el 
cumplimiento de eso que ellos trajeron.
 Ahora estamos viendo cara a cara esa Palabra siendo 
vivificada, siendo cumplida. Y cada vez que leemos un mensaje, 
decimos: “¡Con razón él hablaba de esa manera! ¡Con razón…! 
Mira ahora cómo lo vemos clarito, cómo Dios está cumpliendo 
en una forma tan sencilla”. Pero a Dios así le plació.
 Escondió ese Séptimo Sello tanto, que estuvo en medio del 
pueblo todo el tiempo.

[JBP] Ahora, vean lo que sigue diciendo ahí [“PREPARÁNDONOS 
PARA LO QUE HA DE VENIR —Introducción—”]:

 [WSS] … al cual el Ángel Gabriel le dijo a la virgen 
María que Dios le dará el Trono de David Su padre, y 
reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y Su Reino, 
pues ya vemos que no tendrá fin9.

LA RAMA QUE PRODUCE FRUTO
DESDE LA RAÍZ DEL ÁRBOL-NOVIA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 7 de agosto de 2010
Bogotá, Colombia
 Por ejemplo, el reverendo William Branham fue 
transportado al futuro en medio de la Iglesia, y vio una Gran 
Carpa Catedral donde estaban llevando a cabo actividades, 

8 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del 
Saludo a los pastores”]
9 San Lucas 1:30-33
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me has enviado.
 43 Y habiendo dicho esto, clamó a gran voz: ¡Lázaro, 
ven fuera!
 44 Y el que había muerto salió, atadas las manos y los 
pies con vendas, y el rostro envuelto en un sudario. Jesús 
les dijo: Desatadle, y dejadle ir.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, eso fue lo que habló el hermano 
Branham allí cuando él dijo: [WMB] “No importa si su cuerpo…”. 
En el libro de Citas, párrafo 1476:

 1476 - “[26] No importa si su cuerpo no sea más que 
una cucharada de polvo, Él hablará, y le contestaremos 
algún día”.

[JBP] A todos los familiares de nuestro hermano Juan Esteban 
Encina Mendoza, quien partió ayer en este accidente; y también 
a nuestro hermano, reverendo Alonso Bruno: no se preocupen, 
que en este tiempo final: ¡Yo hablaré y ellos resucitarán! Y así 
todos los que están ahí en la sexta dimensión.

[Dr. José B. Pérez] Consolaos con estas palabras; de las cuales 
el apóstol Pablo nos habló y nos dijo cómo sería, cuándo sería 
y qué acontecería después de estos eventos. Capítulo 4 de 
Primera de Tesalonicenses; verso 13 del capítulo 4:

 Primera de Tesalonicenses 4:13
 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
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 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[JBP] Que estas palabras sean de consuelo para los familiares 
(sus padres, sus hermanos) de nuestro hermano Juan Esteban, 
y también de nuestro hermano Alonso Bruno; y demás hermanos 
que han partido y que partan, o sea, que todavía falten por partir: 
sean consolados también con estas palabras.
 No deseamos que nadie más se nos vaya, pero hay un 
número allí el cual tiene que completarse para poder llevar a 
cabo Dios el juicio allí, y luego traerlos acá a la Tierra.
 “LA RESURRECCIÓN POR LA PALABRA HABLADA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde, y consuele vuestros 
corazones.
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Arcángel (lo cual en otros mensajes también lo habló), y allí 
ya estuvo despidiéndose; porque él lo que trajo fue las Buenas 
Nuevas.
 No podía venir otro ángel ahora anunciando Buenas 
Nuevas; ya después de ese no puede venir otro trayendo 
Buenas Nuevas.
 El próximo que aparecería sería ese que ha estado en medio 
de la Iglesia todo el tiempo, que ha nacido desde pequeño…, 
o sea, nació en medio de Su Iglesia como un bebé; y estuvo 
en toda la trayectoria, y en medio de la Iglesia, ese poderoso 
Arcángel cuidando la vida de ese ministerio; para, en el tiempo 
ya cuando llegara el momento en donde ya solito podía seguir, 
entonces ahí ya ese Arcángel se fue; y ya Dios entonces empieza 
a obrar por medio de ese que habló el reverendo William Marrion 
Branham y de ese que habló ese poderoso Arcángel William 
Soto Santiago.
 Vean lo sencillo que ahora es todo, y cómo Dios nos ha 
abierto el entendimiento, las Escrituras.
 Y lo que él dijo: que [WSS] “primero la Iglesia-Novia lo vería 
y lo recibiría”, eso es lo que los escogidos de Dios han estado 
viendo y están recibiendo de parte de Dios: el cumplimiento de 
lo que habló el reverendo William Branham y el cumplimiento 
de lo que trajo, de esas Buenas Nuevas, el doctor William Soto 
Santiago. ¡Estamos viendo cara a cara ese cumplimiento!
 No hay otro mensaje que prepara a la Iglesia-Novia para 
ser transformada y raptada, sino el Mensaje que nos trajo el 
Ángel del Señor Jesucristo William Soto Santiago; porque ese 
Mensaje lo que está trayendo es el conocimiento, la revelación, 
de lo que sería la Venida del Señor con Sus Ángeles.
 Y sin ese Mensaje, igual el Mensaje del precursor de 
la Segunda Venida del Señor, lo que dijo…; por eso nuestro 
hermano William decía: [WSS] “Como lo dijo el reverendo 
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María. Lo próximo que vendría después del cumplimiento de la 
venida de ese Ángel Gabriel a María, era aquello del cual habló 
Gabriel a María, el cual era Jesús.
 Así también: no puede venir otro mensajero, otro Mensaje, 
hablando las Buenas Nuevas y diciéndole a la Iglesia-Novia 
que vendría algo de parte de Dios y todo lo que conllevaría 
la Dispensación del Reino, sino por medio de nuestro amado 
hermano William Soto Santiago. Luego de ese Ángel Mensajero 
que Dios envió, el cual es Gabriel, no puede venir otro ángel 
anunciando las Buenas Nuevas.
 El próximo que viene, después de las siete edades de la 
Iglesia, es aquel que precursó el reverendo William Branham 
y aquel del que habló ese poderoso Arcángel Gabriel. Vean lo 
sencillo que es todo.
 Los dos están hablando y estuvieron hablando en su 
Mensaje ese cumplimiento de lo que sería después de las 
edades, y lo que sería ese Hijo que le nacería a la virgen María, 
lo cual es Su Iglesia en este tiempo final.
 Ellos estuvieron hablando; y el cumplimiento de esa Palabra 
sería la materialización de lo que ellos hablaron; de lo que habló 
el precursor de la Segunda Venida del Señor: el reverendo 
William Branham; y de lo que habló ese poderoso Arcángel 
Gabriel: William Soto Santiago, el cual nos estuvo trayendo 
todas las noticias, las Buenas Nuevas; como nos dijo allí7: 
[WSS] “He sido enviado de la presencia de Dios para traerles 
estas noticias, estas Buenas Nuevas; y mientras más rápido las 
dé, más rápido me puedo ir a la Casa de mi Padre celestial”.
 Vean, él allí estuvo identificándose como ese poderoso 

7 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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siervos Sus profetas”6.
 ¡Y ese es nada más y nada menos que aquel que se comió 
el Título de Propiedad! Tan sencillo como eso.

PREPARÁNDONOS PARA LO QUE HA DE VENIR
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 23 de octubre de 2015
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 Ahí es que en este tiempo final aparecerá el Hijo del 
Hombre, para que estemos en pie delante del Hijo del 
Hombre. Esa es la cosa más grande de las que acontecerá 
para bendición de los creyentes en Cristo.
 Para las vírgenes insensatas habrá una oportunidad. Sí. 
Pero ya no para transformación y rapto, sino para que su 
fe se afirme y den sus vidas durante la gran tribulación; 
porque el anticristo, la bestia, los va a martirizar, los va a 
matar; y va también a martirizar 144.000 hebreos, 12.000 
de cada tribu.
 Ellos son los eunucos o como eunucos en el Reino del 
Mesías; pero la Reina es la Iglesia del Señor Jesucristo y 
el Rey es Jesucristo, al cual el Ángel Gabriel le dijo a la 
virgen María que Dios le dará el Trono de David Su padre, 
y reinará sobre la casa de Jacob para siempre…

[JBP] Ahora vean, con ese Mensaje que trajo Gabriel no podía 
aparecer otro ángel diciéndole a María otra cosa; ya ella recibió 
esa Palabra y no podía venir otro ángel a decirle otra cosa a 

6 Amós 3:7
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 Y por cuanto todo tiene una paga, pues los escogidos de 
Dios, los predestinados, la paga, la recompensa, va a ser la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Para las fatuas va a ser la gran tribulación; y para los 
144.000 también. Porque vean ustedes, por cuanto los 144.000 
no fueron purificados, tienen entonces que pasar por la gran 
tribulación para ser purificados; pero vean ustedes que también 
ese grupo que no quiso santificarse y no quiso seguir al Guía, 
al Espíritu Santo, para entrar a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo sin ver muerte, tendrán entonces que pasar por la gran 
tribulación.
 O sea que aquel que su nombre no es borrado y que no 
recibió la Enseñanza —porque no estaba escrito allí—, pues 
automáticamente tiene que ser purificado; podemos decir, a las 
buenas o a las malas será entonces de esa forma purificado.

[JBP] Ahora, sigue diciendo [(RM) “CÓMO CONOCER LO QUE 
NI AUN ESTÁ ESCRITO”]:

 [WSS] … y luego vendrá la parte para el mundo, no 
para salvación, sino para darles a conocer la condenación 
que está establecida, y por consiguiente el juicio divino 
que vendrá sobre la raza humana, bajo el ministerio del 
que se come el Título de Propiedad para profetizar sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas.

[JBP] Si va a darle a conocer Dios a las vírgenes prudentes la 
Fe de Rapto, va a darle a conocer a las vírgenes fatuas que 
tienen que pasar por la tribulación, y va a darle a conocer al 
mundo que no tienen oportunidad de salvación: pues tiene que 
tener un ministerio que les hable, que les predique. “Porque no 
hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus 

ESTUDIO BÍBLICO #386
VIERNES, 16 DE FEBRERO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas noches a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8 en los diferentes países, y también por medio de internet, en 
esta ocasión de hoy viernes, 16 de febrero de este año 2024.
 Un saludo allá al misionero Miguel Bermúdez Marín en 
Bogotá, Colombia, donde se encuentra, comenzando estos 
días de actividades allá en Colombia. Hoy está allá con el 
reverendo Camilo Montoya y la congregación allá, un saludo 
muy especial para todos. Mañana estará en Soacha, allá con 
el ingeniero Iván Sarmiento, y todos los hermanos allá en esa 
actividad de pastores, el día de mañana, que también se estará 
transmitiendo; y el domingo también, y los días que tenga 
actividades allá, los demás días que tendrá actividades allá en 
Colombia. Que Dios lo bendiga y lo use grandemente, y que esa 
visita sea de gran bendición para toda Colombia, y para todo 
lugar también en donde se estará transmitiendo esos días que 
nuestro hermano Miguel estará allá en Colombia.
 Y también pues los demás lugares luego de Colombia, en el 
cual estará nuestro hermano Miguel, en los demás países, pues 
ya se estará anunciando todos los lugares donde él va a estar; 
en donde también esperamos grandes bendiciones de parte de 
Dios, y que sea un recorrido de gran bendición para la Obra en 
este tiempo final.
 Leemos en el Evangelio según San Juan, capítulo 16, verso 
31 al 33, en este mensaje que estaremos viendo hoy:
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JESUCRISTO, EL REY DE PAZ
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 10 de mayo de 2015
Cali, Valle del Cauca, Colombia

Escritura: Isaías 9:1-7

[Dr. José B. Pérez] Y leemos esta porción aquí del Evangelio 
según San Juan, capítulo 16, verso 31 al 33, donde nos dice:

 San Juan 16:31
 31 Jesús les respondió: ¿Ahora creéis?
 32 He aquí la hora viene, y ha venido ya, en que seréis 
esparcidos cada uno por su lado, y me dejaréis solo; mas 
no estoy solo, porque el Padre está conmigo.
 33 Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis 
paz. En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he 
vencido al mundo.

[JBP] Y ahí al lado izquierdo de 
ese verso 33 dibuja una Estrella 
de David.

JESUCRISTO, EL REY DE PAZ

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William en este 
mensaje:
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para que ese Reino esté establecido en el corazón, o sea, en el 
lugar santísimo; y reine Él allí, en el corazón de cada escogido 
de Dios, vean, para producir esa transformación.
 Porque en la parte espiritual Él reina nuestras vidas; pero 
para tener ese cuerpo eterno y glorificado, entonces tiene que 
haber un cambio para Él poder reinar en toda Su plenitud en 
estos cuerpos, los cuales tienen que ser cambiados para Él 
habitar en toda Su plenitud. Pero para llegar a eso hay ciertos 
requisitos, ciertos pasos, para que ocurra en cada escogido 
de Dios esa transformación; la cual ocurrió allá con Abraham y 
Sara: fue alrededor de la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “CÓMO CONOCER LO QUE NI AUN ESTÁ 
ESCRITO”]:

 [WSS] Pero luego también habrá una parte para las 
vírgenes insensatas, que no tenían Aceite en sus lámparas; 
y luego vendrá la parte para el mundo…

[JBP] Vean todo lo que viene en orden.
 Ahora, mientras se está dando la revelación, la Fe de 
Rapto a los escogidos, ahí está siendo separado también la 
cizaña, están siendo separados los manufacturados también, 
va sacando Dios de en medio del pueblo también ese grupo; y 
va obrando con Su Iglesia-Novia, mientras también esa misma 
Palabra está haciendo esa separación.
 Y cada grupo se va colocando ya, cada persona se va 
colocando en cada grupo correspondiente; y ya las obras 
demuestran y van demostrando a qué lugar pertenecen y hacia 
dónde van. Cada uno está luchando, trabajando, para lo que va 
a recibir.
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insensatas, que no tenían Aceite en sus lámparas; y luego 
vendrá la parte para el mundo…

[JBP] Vean que es por etapas que se está llevando a cabo el 
cumplimiento de esa Visión.
 Lo primordial es Dios obrando con las vírgenes prudentes, 
que las está preparando para pasar en seco el Jordán; lo cual 
tienen que tener ciertos requisitos, y obediencia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren aquí, en el libro de Citas, en la 
página 100, párrafo 867, dice:

 8675 - “[221] Este es el Rey que 
vendrá a 
Su Reino 
[WSS] «Iglesia» algún día. Y Su Reino 
está siendo establecido en el corazón 
de Su gente aquí en la Tierra”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Rey», y dibuja una Piedra Angular 
y las edades.

Y escribe: [WSS] «El Reino estableciéndose en el corazón».

[JBP] Ahora vean, ¿cómo es que vendrán esas bendiciones para 
la Iglesia del Señor Jesucristo, para las vírgenes prudentes? 
Vean, vienen a través de Su Venida en medio de Su Iglesia, 

5 [Cita 867: 63-0412M “El mundo se está cayendo a pedazos”, párr. 
221] [Estudio Bíblico #371, 2023/dic/24-2 (domingo), págs. 25-26 (f), 
págs. 187-188 (T4)]
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CÓMO CONOCER LO QUE NI AUN
ESTÁ ESCRITO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 29 de mayo de 2004
Ciudad de México, México
 Y ahora, para la transformación física, será bajo el 
comienzo de la Dispensación del Reino, que se abrirá.

[JBP] O sea, las promesas correspondientes a la Dispensación 
del Reino, las cuales serán cumplidas dentro de esa 
dispensación. Así como las promesas que estaban contenidas 
en la Ley, pues eran para la Ley; las promesas que estaban 
contenidas para la Dispensación de la Gracia, pues en la 
Dispensación de la Gracia; como lo fue el bautismo del Espíritu 
Santo, eso corresponde a la Dispensación de la Gracia. Y para 
la transformación física, eso corresponde a la Dispensación del 
Reino; y dice que es cuando se abrirá y en el comienzo.
 Lo cual, eso ocurrirá en nuestro tiempo, en donde estamos: 
en el comienzo de la Dispensación del Reino.

 [WSS] Para ese tiempo, bajo esa manifestación plena 
de Cristo en Su Iglesia, ya Cristo estará fuera del Trono de 
Intercesión…

[JBP] Aquí está hablando, recuerden, está hablando dentro de 
la Dispensación de la Gracia, y está mostrando lo que sería en 
el futuro, cuando esto estaría aconteciendo; o sea, cuando la 
Dispensación del Reino se abriría, ¿en dónde? En el comienzo 
ocurrirá la transformación. Y él dice que para ese tiempo ya 
Cristo estará fuera del Trono de Intercesión.
 Vean cómo ahora se está hablando ya no como que las cosas 
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estarían ocurriendo en el futuro; sino que todo lo que fue hablado 
por nuestro hermano William ahora se está cumpliendo; ahora 
está siendo una realidad todo esto que él estaba profetizando, 
que estaba revelando lo que sería, las noticias que él trajo de lo 
que acontecería en esa dispensación.
 Y en diferentes mensajes él estuvo hablando como si 
estuviera en ese tiempo viviendo, pero él estaba tipificando lo 
que sería esa dispensación y cómo Dios estaría obrando en 
medio de Su pueblo. Por eso hay muchos mensajes en donde 
él hablaba: [WSS] “Estamos en la Dispensación del Reino, 
estamos escuchando los Siete Truenos, estamos en la Edad de 
la Piedra Angular”; tooodo eso en muchos mensajes él lo estuvo 
hablando; pero él estaba colocándose en ese tiempo en donde 
Dios estaría llevando a cabo eso.
 Es como cuando el hermano Branham decía que ya Él 
estaba fuera del Trono de Intercesión, que no había Sangre 
en el Trono, y que ya había tomado el Libro; pero cuando ya, 
vamos a decir, cae en el tiempo en que está viviendo, o sea, 
entra ya a la parte real de lo que Dios estaba llevando a cabo 
en ese momento, dice: [WMB] “No, todavía Él está allí haciendo 
intercesión. Eso será más adelante”1.
 Cuando Dios habla en esa manera y en esa forma, los 
escogidos de Dios que estarían recibiendo esas bendiciones, esa 
percepción profética es activada en ese tiempo correspondiente 
y captan esa revelación, y son juntados y son colocados en esa 
nueva dispensación; y entonces pueden ver y pueden entender 
todo el Programa que Dios estuvo hablando de ese tiempo, y 
están comprendiendo y van comprendiendo lo que Dios está 
haciendo en ese tiempo en el cual ellos están viviendo.
 Lo cual, a cada uno de nosotros nos corresponde ese 

1 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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[JBP] Ahora vean cómo él coloca allí luego de los predestinados, 
de las vírgenes prudentes, coloca a los 144.000; y luego en 
tercer grupo: las fatuas.
 Ahora, eso fue lo que nos habló él, que en la Visión de la 
Carpa, en el cumplimiento de la Tercera Etapa, iba a ser para 
los tres grupos; que viene a ser los cuatro grupos, incluyendo a 
los 144.000. Lo cual en la página 119 del libro de Citas, párrafo 
10574, ahí nos habla que la Tercera Etapa será y es para esos 
tres grupos.

 
[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [(RM) “CÓMO CONOCER 
LO QUE NI AUN ESTÁ ESCRITO”]:

 [WSS] Por lo tanto, el mundo verá esa manifestación 
plena de Dios. Y el pueblo hebreo dirá: “¡Eso es lo que 
nosotros estamos esperando!”.
 La Tercera Etapa para la Iglesia-Novia de Cristo traerá 
la resurrección de los muertos en Cristo y la transformación 
de nosotros los que vivimos. Y con eso, pues vendrán 
todas las bendiciones para la Iglesia del Señor Jesucristo, 
para las vírgenes prudentes.
 Pero luego también habrá una parte para las vírgenes 

4 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 287]
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auditorio a mi derecha, y también 
el gimnasio a mi izquierda; y estoy 
en la plataforma con las cortinas 
abiertas entre las dos partes, 
formando así la mano derecha e 
izquierda. Y estamos repletos en esta 
mañana en el auditorio y también en 
el gimnasio, y también la iglesia (la 
iglesia allá abajo en la 8va. y calle 
Penn); y en los lugares repletos, 

el sistema telefónico lo está llevando hacia 
esos otros lugares.

[JBP] Él escribe: [WSS] «a la derecha y a la 
izquierda».

Y ahí dibuja una Estrella de David, y escribe: [WSS] «cortinas 
al frente». Y escribe: [WSS] «cuatro grupos».
«• 8va y Penn Street
• Auditorio
• Gimnasio
• Línea telefónica».

Y arriba escribe:
[WSS] «Cuatro grupos:
1. Predestinados — Tabernáculo en la 8va = La Edad 
Eterna
2. Los 144.000 — Auditorio a la derecha = el este
3. Las fatuas — Gimnasio a la izquierda = el oeste
4. Los que le hacen favores a los escogidos — línea 
telefónica = los cuatro ángulos».
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tiempo, que es el tiempo de la Dispensación del Reino, en 
donde cada escogido de Dios ha sido colocado; y ahí arriba, en 
la cúspide, estamos mirando todo ese Programa y cómo Dios 
lo fue hablando, tipificando, mostrando, y que ahora estamos 
viendo esa realidad: el cumplimiento de todo lo que fue hablado.
 Ahora, sigue diciendo [(RM) “CÓMO CONOCER LO QUE 
NI AUN ESTÁ ESCRITO”]:

 [WSS] Para ese tiempo, bajo esa manifestación plena 
de Cristo en Su Iglesia, ya Cristo estará fuera del Trono de 
Intercesión, ya habrá completado Su Iglesia ([JBP] vean, 
ya está completada Su Iglesia). Y para ese tiempo, todavía, 
vean ustedes, encontramos que habrá predicación, habrá 
llamamiento al altar, muchas personas recibiendo a Cristo 
y preparándose para pasar por la gran tribulación…

[JBP] Ahora vean cómo comienza esa Dispensación del 
Reino: comienza primero con predicación. O sea, van a ver el 
ministerio obrando en medio de Su Iglesia en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, en donde Dios está llevando a cabo lo 
que Él prometió: primero predicación; y se va entrelazando todo 
lo correspondiente a ese cumplimiento; lo cual, los escogidos 
de Dios en este tiempo final están recibiendo esa preparación, 
están recibiendo toda esa Enseñanza, la cual es traída por 
medio de esos ministerios, para darles así la Fe de Rapto, lo 
cual él dijo que sería en una Gran Carpa Catedral.
 Ahora, luego llegará el momento en que se estará llevando a 
cabo también esa etapa de las personas recibir a Cristo, recibir 
al Ungido; ahora vean, ¿para qué? Para que se preparen para 
pasar por la gran tribulación.
 Cada grupo se va a estar preparando para lo que va a 
recibir. No se puede obligar a nadie a recibir ciertas cosas si 
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cada persona está ya predestinada, destinada, para recibir 
aquello para lo cual va a ser preparado.
 Una persona que va a ser transformada y raptada está 
recibiendo en este tiempo la Enseñanza bajo Carpa, bajo esos 
ministerios.
 La persona que no va a ser transformada ni raptada: no 
va a creer en esa promesa, no va a creer en la forma en que 
Dios lo está llevando a cabo; por consiguiente, no va a recibir 
la Enseñanza, no va a recibir la revelación, y no va a obtener la 
Fe de Rapto: por no escuchar. Tan sencillo como eso. Y se va a 
preparar ¿para qué? Para pasar por la gran tribulación. Porque 
esa persona no está escrita en el Libro de la Vida del Cordero 
para recibir esa promesa; y está escrita en la otra sección, de la 
cual puede ser borrada.
 Ahora, él dice [(RM) “CÓMO CONOCER LO QUE NI AUN 
ESTÁ ESCRITO”]:

 [WSS] … porque la Tercera Etapa es para las 
prudentes, pero también es para las fatuas, y también es 
para el mundo.

[JBP] Es en el cumplimiento de la Visión de la Carpa en donde 
se está llevando a cabo esa Obra para todos los grupos. Todos 
los grupos se sienten identificados con esa Obra que Dios está 
llevando a cabo en la Visión de la Carpa, en el cumplimiento de 
esa visión que le fue mostrada al reverendo William Branham. 
En este cumplimiento que se está llevando a cabo: todos los 
grupos están siendo impactados.
 Porque antes no estaban siendo impactados, no estaba 
siendo llevada a cabo la separación; y no se estaba llevando a 
cabo esa predicación de Enseñanza y esa Fe de Rapto. No era 
el tiempo antes; por consiguiente, esa Lluvia les caía a todos.
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 Y vean ustedes que en este tiempo final es el tiempo en que 
se está cumpliendo eso al frente de todos los seres humanos, 
y no se dan cuenta; especialmente los que están dentro del 
grupo, que vinieron y han estado desde el principio, y que no 
estaban escritos en el Libro de la Vida del Cordero, y que ahora 
quedan ahí retratados como parte de cierto grupo, lo cual es el 
grupo de las fatuas.
 Y el grupo de los escogidos, pues queda identificado 
automáticamente con la guianza y la Enseñanza que ellos están 
recibiendo. Ellos se identifican con la Palabra, porque ellos son 
la Palabra.

[Dr. José B. Pérez] Y vean ustedes cómo él, cuando comenzó a 
predicar, iba a tener el mensaje “DIVORCIO Y CASAMIENTO”2, 
allí nuestro hermano William escribe esos grupos; lo cual eso 
está en el comienzo, en la primera página; dice el hermano 
Branham, dice3:

 3 Buenos días a la audiencia visible y también a la 
audiencia invisible ([JBP] o sea, los que estaban por la radio), 
a través de la nación, a donde estamos conectados en 
línea telefónica en esta mañana ([JBP] los que estaban por 
la línea telefónica también, vean). Esto me otorga un gran 
privilegio, el poder venir aquí y hablar en esta mañana 
acerca de este tema tan vital. Para la audiencia visible le 
es a la verdad un poco confuso, porque justamente frente 
a mí hay cortinas, entonces tengo que hablar a la derecha 
y a la izquierda. Para la audiencia invisible: tengo el 

2 [65-0221M “Casamiento y divorcio”, párr. 3]
3 [Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), págs. 21-24 (f), págs. 225-228 (T2) / Estudio Bíblico #326, 
2023/jul/21 (viernes), págs. 18-19 (f), págs. 70-71 (T4)]
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